# brother.

# SOFTWARE-HANDBUCH

Für Benutzer von DCP-Geräten: Dieses Handbuch gilt sowohl für MFC- als auch DCP-Modelle. Wenn im Text "MFC" steht, gilt die Beschreibung auch für DCP-Modelle.

Die Funktionstastennamen und die Displayanzeigen für schweizerische Geräte sind in Klammern angegeben.

Nicht alle Modelle sind in allen Ländern verfügbar.



# **Zutreffende Modelle**

Dieses Handbuch gilt für die folgenden Modelle.

MFC-J430W/J432W/J625DW/J825DW/J5910DW und DCP-J525W/J725DW/J925DW

# Zu den Hinweisen

In diesem Handbuch werden die folgenden Symbole verwendet:

VORSICHT	VORSICHT weist auf eine potenziell gefährliche Situation hin, die bei Nichtvermeidung zu leichten oder mittelschweren Verletzungen führen kann.
WICHTIG	WICHTIG weist auf eine potenziell gefährliche Situation hin, die bei Nichtvermeidung zu Sachschäden oder zu Funktionsausfall des Gerätes führen kann.
Hinweis	Hinweise informieren Sie, wie auf eine bestimmte Situation reagiert werden sollte, oder geben Ihnen hilfreiche Tipps zur beschriebenen Funktion.

# Hinweise zur Zusammenstellung und Veröffentlichung

Dieses Handbuch wurde unter der Aufsicht von Brother Industries, Ltd. erstellt und veröffentlicht. Es enthält die neuesten technischen Angaben und Produktinformationen.

Der Inhalt dieses Handbuches und die technischen Daten dieses Produktes können ohne vorherige Ankündigung geändert werden.

Die Firma Brother behält sich das Recht vor, Änderungen bzgl. der technischen Daten und der hierin enthaltenen Materialien ohne vorherige Ankündigung vorzunehmen. Brother übernimmt keine Haftung für Schäden (einschließlich Folgeschäden), verursacht durch das Vertrauen auf diese Materialien, einschließlich aber nicht beschränkt auf offensichtliche Druck- und andere Fehler bezüglich der Veröffentlichung.

©2011 Brother Industries, Ltd.

# WICHTIGER HINWEIS

- Dieses Produkt ist nur für die Verwendung in dem Land zugelassen, in dem es erworben wurde. Verwenden Sie dieses Produkt nur in dem Land, in dem Sie es gekauft haben, da es in anderen Ländern eventuell gegen die Telekommunikationsbestimmungen und Anschlussvorschriften verstößt.
- Windows<sup>®</sup> XP steht in diesem Dokument f
  ür Windows<sup>®</sup> XP Professional, Windows<sup>®</sup> XP Professional x64 Edition und Windows<sup>®</sup> XP Home Edition.
- Windows Server<sup>®</sup> 2003 steht in diesem Dokument f
  ür Windows Server<sup>®</sup> 2003, Windows Server<sup>®</sup> 2003 x64 Edition, Windows Server<sup>®</sup> 2003 R2 und Windows Server<sup>®</sup> 2003 R2 x64 Edition.
- Windows Server<sup>®</sup> 2008 steht in diesem Dokument f
  ür Windows Server<sup>®</sup> 2008 und Windows Server<sup>®</sup> 2008 R2.
- In diesem Handbuch werden die Display-Meldungen des MFC-J825DW verwendet, wenn nicht anders angegeben.

# Inhaltsverzeichnis

# Teil I Windows®

\_\_\_\_

1	Drucken	2
	Brother-Druckertreiber verwenden	2
	Funktionen	2
	Geeignetes Papier	3
	Gleichzeitig drucken, scannen und faxen	3
	Restdaten löschen	3
	Status Monitor	4
	Gerätestatus überwachen	4
	Status Monitor ausschalten	5
	Druckertreiber-Einstellungen	6
	Druckertreiber aufrufen	6
	Registerkarte Grundeinstellungen	7
	Druckmedium	8
	Druckqualität	9
	Papiergröße	10
	Farbmodus	10
	Ausrichtung	11
	Kopien	11
	Mehrseitendruck	12
	Duplex / Broschüre	12
	Registerkarte Erweitert	14
	Farbe/Graustufen	15
	Farbeinstellungen	16
	Tintensparmodus	17
	Wasserzeichen benutzen	17
	Wasserzeichen-Einstellungen	18
	Kopf-/Fußzeile drucken	20
	Weitere Druckoptionen	21
	Registerkarte Druckprofile	27
	Profil hinzufügen	28
	Profil löschen	28
	Support	29
	Testfotodruck (nicht verfügbar für MFC-J430W/J432W/J5910DW)	30
	FaceFilter Studio von REALLUSION zum Drucken von Fotos verwenden	31
	FaceFilter Studio bei eingeschaltetem Brother-Gerät starten	32
	FaceFilter Studio bei ausgeschaltetem Brother-Gerät starten	33
	Bild drucken	34
	Smart-Porträt	36
	Rote-Augen-Reduzierung	36
	Ausdrucksliste drucken	
	FaceFilter Studio deinstallieren	
	Homepage Print 2 von Corpus verwenden (nicht verfügbar für MFC-J5910DW)	38
	Homepage Print 2 installieren	38
	· •	

### 2 Scannen

Scannen eines Dokumentes mit dem TWAIN-Treiber	39
Scannen eines Dokumentes in den Computer	39
PreScan-Funktion verwenden, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen	41
Größe automatisch anpassen	42
Einstellungen im Scanner-Setup-Dialogfeld	43
Scannen eines Dokumentes mit dem WIA-Treiber	47
WIA-kompatibel	47
Scannen eines Dokumentes in den Computer	47
Vorschau-Scannen vom Vorlagenglas, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen	49
Scannen eines Dokumentes mit dem WIA-Treiber (Windows <sup>®</sup> -Fotogalerie und Windows <sup>®</sup> -Fax und	
Scan)	52
Scannen eines Dokumentes in den Computer	52
Vorschau-Scannen vom Vorlagenglas, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen	54
ScanSoft™ PaperPort™12SE mit OCR (Texterkennung) von NUANCE™ verwenden (nicht	
verfügbar für DCP-J525W)	55
Objekte ansehen	55
Organisation der Objekte in den Ordnern	56
Verknüpfungen zu anderen Anwendungen	56
ScanSoft™ PaperPort™12SE mit OCR ermöglicht das Konvertieren von Bildtext in	
bearbeitbaren Text	57
Objekte aus anderen Anwendungen importieren	57
Objekte in andere Formate exportieren	57
ScanSoft™ PaperPort™12SE mit OCR (Texterkennung) deinstallieren	58
BookScan Enhancer und Whiteboard Enhancer von REALLUSION verwenden	59
BookScan Enhancer und Whiteboard Enhancer installieren	59

## 3 ControlCenter4

c	n
O	υ

Übersicht	. 60
Benutzeroberfläche ändern	. 60
ControlCenter4 im Standard-Modus verwenden	. 61
ControlCenter4-Funktionen bei Verwendung des Standard-Modus	. 62
Registerkarte Foto	. 63
Bilder von einer Speicherkarte oder einem USB-Stick kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/	
J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)	. 63
Ordner-Baumstruktur von ControlCenter4 öffnen	. 64
Ordner-Baumstruktur öffnen	. 64
Bilder drucken	. 64
Bilder bearbeiten	. 65
Bilder an eine E-Mail anhängen	. 65
Bilder mit einer Anwendung öffnen	. 65
Registerkarte Scannen	. 66
Unterstützte Dateitypen	. 67
Dokumentengröße	. 67
Eingescanntes Bild speichern	. 67
Eingescanntes Bild ausdrucken	. 68
Eingescanntes Bild in einer Anwendung öffnen	. 68
Eingescannte Daten an eine E-Mail anhängen	. 69
Verwendung der OCR-Funktion (Texterkennung) (nicht verfügbar für DCP-J525W)	. 69

Registerkarte PC-FAX (für MFC-Modelle)	70
Senden einer Bilddatei von Ihrem Computer aus	71
Eingescanntes Bild versenden	71
Empfangene PC-FAX-Daten ansehen und ausdrucken (für MFC-J625DW/J825DW/	
J5910DW)	72
Registerkarte Geräteeinstellungen	73
Remote Setup konfigurieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	73
Zugriff auf den Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	73
Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren	74
BRAdmin starten	76
Registerkarte Support	77
Öffnen der Hilfe für das ControlCenter	77
Brother Solutions Center verwenden	77
Zugriff auf das Brother CreativeCenter	77
ControlCenter4 im Erweiterten Modus verwenden	78
ControlCenter4-Funktionen bei Verwendung des Erweiterten Modus	79
Registerkarte Scannen	80
Unterstützte Dateitypen	81
Dokumentengröße	81
Eingescanntes Bild in einer Anwendung öffnen	
Verwendung der OCR-Funktion (Texterkennung) (nicht verfügbar für DCP-J525W)	82
Eingescannte Daten an eine E-Mail anhängen	82
Fingescanntes Bild speichern	83
Standardeinstellungen der einzelnen Schaltflächen ändern	83
Registerkarte PC-Kopie	84
Eingescanntes Bild ausdrucken	
Registerkarte Foto	
Bilder drucken/bearbeiten	
Speichermedium-Ordner öffnen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/	
J925DW)	86
Dateien in Speichermedium-Ordner kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/	
DCP-J725DW/J925DW)	86
Dateien in eine Anwendung kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/	
J925DW)	86
Registerkarte PC-FAX (für MFC-Modelle)	87
Senden einer Bilddatei von Ihrem Computer aus	87
Eingescanntes Bild versenden	87
Empfangene PC-FAX-Daten ansehen und ausdrucken (für MFC-J625DW/J825DW/	
J5910DW)	88
Registerkarte Geräteeinstellungen	89
Remote Setup konfigurieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	89
Zugriff auf den Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	89
Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren	90
BRAdmin starten	
Registerkarte Support	93
Öffnen der Hilfe für das ControlCenter	
Brother Solutions Center verwenden	93
Zugriff auf das Brother CreativeCenter	93
Benutzerdefinierte Registerkarte	
Benutzerdefinierte Registerkarte erstellen	
Benutzerdefinierte Schaltfläche erstellen	

4	Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	96
	Remote Setup	
5	Brother PC-FAX-Software (nur für MFC-Modelle)	98
	PC-FAX senden	
	Benutzerinformationen eingeben	
	Sendeeinstellungen	
	Deckblatt-Einstellungen	100
	Deckblatt-Informationen eingeben	
	Senden eines PC-Faxes mit Faxbedienfeld-Benutzeroberfläche	
	Senden eines PC-Faxes mit einfacher Benutzeroberflache	
	Adressbuch	
	Biolitet Autessbuch Kontakt im Adressbuch speichern	
	Zielwahl-Finstellungen	106
	Rundsendegruppen bilden	107
	Kontakt oder Gruppe bearbeiten	
	Kontakt oder Gruppe löschen	
	Adressbuch exportieren	
	Adressbuch importieren	
	PC-FAX empfangen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	111
	PC-Faxempfang am Gerät einstellen	113
	Programm zum PC-Faxempfang am Computer starten	
	Computer einrichten	
	PC-Faxempfang im Netzwerk konfigurieren	
	Neu emprangene PC-Faxe ansenen	
6	Speichermedium-Funktionen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/	
	DCP-J725DW/J925DW)	118
	Speichermedium-Funktionen verwenden	118
	Für Netzwerkbenutzer	119
7	Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)	120
	Vor der Verwendung der Brother-Software	120
	Benutzer von Windows <sup>®</sup> XP SP2 oder höher	
	Benutzer von Windows Vista <sup>®</sup>	
	Benutzer von Windows <sup>®</sup> 7	124
Teil	II Apple Macintosh	
8	Drucken und Faxen	130

Computer einrichten	30 30
Gleichzeitig drucken, scannen und faxen	30
Restdaten löschen	30
Status Monitor	31

Brother-Druckertreiber verwenden	134
Seiteneinstellungen wählen	134
Duplexdruck	136
Einstellungen für Druckoptimierung wählen	138
Druckeinstellungen	139
Druckmedium	139
Druckqualität	140
Farbe/Graustufe	140
Erweiterte Einstellungen	141
Farbeinstellungen	144
Erweiterte Farbeinstellungen	144
Fax senden (nur MFC-Modelle)	146
Elektronische Visitenkarte des Mac OS X Adressbuches verwenden (Mac OS X 10.4.11)	149
Adressen-Fenster von Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x verwenden	151

#### 9 Scannen

#### 153

168

Scannen eines Dokumentes mit dem TWAIN-Treiber	. 153
TWAIN-Treiber aufrufen	. 153
Scannen eines Dokumentes in den Computer	. 154
PreScan-Funktion verwenden	. 154
Einstellungen im Scannerfenster	. 156
Scannen eines Dokumentes mit dem ICA-Treiber (Mac OS X 10.6.x)	. 159
Anwendung "Digitale Bilder" verwenden	. 159
Direkt aus dem Bereich Drucken & Faxen scannen	. 162
Presto! PageManager verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W)	. 166
Funktionen	. 166
Systemvoraussetzungen für Presto! PageManager	. 166
Technische Unterstützung	. 167

## 10 ControlCenter2

ControlCenter2 verwenden	68
Autostart-Funktion ausschalten 16	69
SCANNEN	70
Unterstützte Dateitypen 17	71
Dokumentengröße	71
Bild (zum Beispiel: Apple Preview) 17	72
Text (Textverarbeitungsprogramm) (nicht verfügbar für DCP-J525W)	74
E-Mail	75
Datei 17	76
SCANNEN (benutzerdefiniert) 17	77
Unterstützte Dateitypen 17	78
Dokumentengröße 17	78
Benutzerdefinierte Schaltfläche konfigurieren 17	78
Scan to Bild 17	79
Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W) 18	80
Scan to E-Mail 18	81
Scan to Datei	82
KOPIE / PC-FAX (PC-FAX nur für MFC-Modelle) 18	83

GERÂTEEINSTELLUNGEN	185
Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	186
Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	187
Tintenvorrat	188

### 11 Remote Setup und Speichermedium-Funktionen

1	8	9

Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	189
Speichermedium-Funktionen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)	191
Für Benutzer eines USB-Kabels	191
Für Netzwerkbenutzer	192

# **Teil III Scanner-Taste verwenden**

## 12 Scannen über ein USB-Kabel

Scanner-Taste über eine USB-Kabelverbindung verwenden	194
Scan to E-Mail	194
Scan to Bild	196
Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W)	197
Scan to Datei	199
Scan to Medium (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)	201
Neue Standardeinstellungen für Scan to Medium speichern	205

#### 13 Scannen im Netzwerk

#### 207

194

Vor dem Scannen im Netzwerk	207
Netzwerk-Lizenz (Windows <sup>®</sup> )	207
Netzwerk-Scannen für Windows <sup>®</sup> konfigurieren	208
Netzwerk-Scannen für Macintosh konfigurieren	211
Scanner-Taste im Netzwerk verwenden	213
Scan to E-Mail (PC)	213
Scan to E-Mail (E-Mail-Server) (für MFC-J5910DW)	215
Scan to Bild	215
Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W)	217
Scan to Datei	218
Scan to FTP (für MFC-J5910DW)	220
Scan to FTP unter Verwendung von FTP-Server-Profilen (für MFC-J5910DW)	223
Scan to Netzwerk (für MFC-J5910DW)	224
Scan to Netzwerk unter Verwendung der Profile für Scan to Netzwerk (für MFC-J5910DW)	227
Webservices zum Scannen in Ihrem Netzwerk verwenden (Windows Vista <sup>®</sup> SP2 oder höher und	
Windows <sup>®</sup> 7)	228
Webservices zum Scannen in Ihrem Netzwerk von einem Computer aus verwenden (Window	VS
Vista <sup>®</sup> SP2 oder höher und Windows <sup>®</sup> 7)	228
Webservices zum Scannen in Ihrem Netzwerk vom Brother-Gerät aus verwenden (Windows	220
$Vieta^{\mathbb{B}}$ SD2 odor böhor und Windows <sup>®</sup> 7)	220
	230

# Teil IV Auf eine Disk drucken

14	Auf eine Disk drucken (nur MFC-J825DW/DCP-J925DW)	234
	Bedruckbare Disk einlegen	
	Druck durch Kopieren	
	Ein Disk-Label oder Dokument kopieren	
	Druckposition anpassen	
	Drucken von einem Speichermedium	
	Drucken vom Computer (Windows <sup>®</sup> )	
	NewSoft CD Labeler installieren	
	Disk-Label von einem Computer aus drucken	
	Drucken vom Computer (Macintosh)	
	NewSoft CD Labeler installieren	
	Disk-Label von einem Computer aus drucken	
Α	Stichwortverzeichnis	248

#### Stichwortverzeichnis Α

# Teil I

# **Windows**<sup>®</sup>

Drucken	2
Scannen	39
ControlCenter4	60
Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)	96
Brother PC-FAX-Software (nur für MFC-Modelle)	98
Speichermedium-Funktionen (für MFC-J625DW/J825DW/	
J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)	118
Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)	120

# Hinweis

- Die Bildschirm-Abbildungen in diesem Teil wurden unter Windows<sup>®</sup> XP erstellt. Die an Ihrem Computer gezeigten Bildschirme können je nach verwendetem Betriebssystem variieren.
- Wenn Ihr Computer durch eine Firewall geschützt ist und über das Netzwerk nicht gedruckt, gescannt oder nicht die PC-Fax-Funktion verwendet werden kann, müssen Sie eventuell die Firewall-Einstellungen ändern. Wenn Sie die Windows<sup>®</sup>-Firewall verwenden und die MFL-Pro Suite bereits von der CD-ROM installiert wurde, ist die Firewall schon entsprechend konfiguriert. Wenn nicht von der CD-ROM installiert wurde, lesen Sie *Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)* >> Seite 120 zum Konfigurieren der Windows<sup>®</sup>-Firewall. Wenn Sie eine andere persönliche Firewall-Software verwenden, lesen Sie das Benutzerhandbuch dieser Software oder wenden Sie sich an den Hersteller der Software.

# **Brother-Druckertreiber verwenden**

Ein Druckertreiber übersetzt die von der Anwendung gesendeten Daten mithilfe einer Seitenbeschreibungssprache in das vom jeweiligen Drucker/Multifunktionsgerät benötigte Format.

Geeignete Druckertreiber befinden sich auf der mitgelieferten CD-ROM. Folgen Sie den Anweisungen in der *Installationsanleitung*, um die Treiber zu installieren. Die jeweils aktuellsten Treiber finden Sie im Brother Solutions Center:

http://solutions.brother.com/

# Funktionen

Ihr Gerät bietet Ihnen viele Funktionen eines hochwertigen Tintenstrahldruckers:

#### Ausgabe in hoher Qualität

Mit der Auflösung von bis zu 1200 × 6000 dpi auf Glanzpapier erzielen Sie die höchste Druckqualität für anspruchsvolle Ausdrucke. Der Druckertreiber unterstützt N auf 1, Wasserzeichendruck, Farboptimierung und viele weitere Funktionen.

#### Niedrige Betriebskosten

Wenn eine Farbe verbraucht ist, müssen Sie nur die leere Patrone dieser Farbe austauschen.

#### USB

Die USB-Schnittstelle (Universal Serial Bus Interface) ermöglicht die schnelle Kommunikation mit dem Computer.

#### Ethernet (für Modelle für verkabelte Netzwerke)

Die Ethernet-Schnittstelle ermöglicht die Kommunikation Ihres Gerätes mit mehreren Computern im Netzwerk. Diese Funktion steht nur für Modelle für verkabelte Netzwerke zur Verfügung.

#### Wireless LAN (IEEE802.11b/g/n)

Wireless LAN (WLAN) ermöglicht dem Gerät die drahtlose Kommunikation mit anderen WLAN-fähigen Geräten unter Verwendung des Standards IEEE802.11b/g/n im Infrastruktur- und Ad-hoc-Modus. ➤Netzwerkhandbuch

# **Geeignetes Papier**

Damit Sie die beste Druckqualität erhalten, ist es sehr wichtig, die richtige Sorte Papier zu verwenden. Bevor Sie Papier kaufen, sollten Sie daher die Kapitel *Papier einlegen* und *Dokumente einlegen* im *Benutzerhandbuch - Grundfunktionen* lesen. Legen Sie den bedruckbaren Bereich je nach den Einstellungen des Druckertreibers fest.

# Gleichzeitig drucken, scannen und faxen

Das Gerät kann auch vom Computer gesendete Daten drucken, während es Faxe sendet, Faxe im Speicher empfängt oder Dokumente scannt und diese an den Computer sendet. Die Faxübertragung wird während des Ausdrucks nicht unterbrochen.

Wenn das Gerät jedoch ein Dokument kopiert oder ein Fax auf Papier empfängt, unterbricht es den Computerausdruck und setzt ihn automatisch fort, wenn das Kopieren oder der Faxempfang abgeschlossen ist.

Wenn im Display Wenig Tinte angezeigt wird, sind eine oder mehrere Tintenpatronen fast verbraucht. Wenn Ihnen ein Farbfax gesendet wird, fordert Ihr Gerät das sendende Gerät zur Übertragung des Faxes in Schwarzweiß auf. Wenn das zu sendende Gerät das Fax konvertieren kann, wird das Farbfax von Ihrem Gerät als Schwarzweiß-Fax gedruckt. Sie können weiter drucken, bis im Display Druck unmöglich angezeigt wird.

# Restdaten löschen

Wenn im Display Restdaten erscheint, können Sie die im Druckerspeicher verbliebenen Daten löschen, indem Sie am Funktionstastenfeld **Stopp (Stop/Exit)** drücken.

# **Status Monitor**

Der Status Monitor ist eine konfigurierbare Anwendung, mit der Sie den Status eines oder mehrerer Geräte überwachen können und direkt eine Fehlermeldung erhalten, wenn z. B. ein Papierstau oder Papiermangel auftritt oder wenn Tintenpatronen ersetzt werden müssen.

器 Brother	Status Monitor	×
Brother M	FC-XXXX	~
	USB001	
	Bereit	
	Problemlösung Besuchen Sie die Website für original Verbrauchsmaterial	
ir		

Sie können den aktuellen Status des Gerätes jederzeit überprüfen. Doppelklicken Sie dazu auf das Status-Monitor-Symbol in der Taskleiste oder wählen Sie am Computer **Status Monitor** unter **Start**/ **Alle Programme/Brother/MFC-XXXX**.

Sie finden hier außerdem einen Link zur Website für original Brother Verbrauchsmaterial. Besuchen Sie die Website für original Verbrauchsmaterial, um mehr Informationen zum original Brother Verbrauchsmaterial zu erhalten.

Klicken Sie auf die Schaltfläche Problemlösung, um die Website zur Problemlösung aufzurufen.

Hinweis

Weitere Informationen über den Status Monitor erhalten Sie, wenn Sie mit der rechten Maustaste auf das Symbol Brother Status Monitor klicken und Hilfe wählen.

## Gerätestatus überwachen

Nach dem Systemstart erscheint in der Taskleiste das Brother Status Monitor-Symbol.

Ein grünes Symbol bedeutet, dass das Gerät in -Bereitschaft ist.

🛃 Start	6:58
an.	

- St 6:58

🛃 Start

Gelbes Symbol: Zeigt eine Warnung

Rotes Symbol: Es ist ein Fehler aufgetreten.



Der Status Monitor kann in der Taskleiste oder auf dem Desktop Ihres Computers angezeigt werden.

1

# Status Monitor ausschalten

Um	den Status Monitor auszuschalten, gehen Sie wie folgt vor:
1	Klicken Sie mit der rechten Maustaste auf das <b>Brother Status Monitor</b> -Symbol oder -Fenster und klicken Sie auf <b>Status Monitor beim Start laden</b> , um das Häkchen zu löschen.
2	Klicken Sie noch einmal mit der rechten Maustaste auf das Symbol oder Fenster und wählen Sie dann <b>Beenden</b> .
	Hinweis
i	Auch bei ausgeschaltetem Status Monitor konnen Sie sich jederzeit den Geratestatus anzeigen lassen, ndem Sie auf <b>Status Monitor</b> im <b>Start</b> -Menü klicken.

# Druckertreiber-Einstellungen

Sie können die folgenden Druckereinstellungen ändern, wenn Sie vom Computer aus drucken:

- Druckmedium
- Druckqualität
- Papiergröße
- Ausrichtung
- Farbe / Graustufen
- Tintensparmodus
- Skalierung

# Druckertreiber aufrufen

- () Klicken Sie in einer Anwendung wie z. B. Microsoft<sup>®</sup> Notepad auf **Datei**, dann auf **Drucken**.
- Wählen Sie Brother MFC-XXXX Printer und klicken Sie dann auf Einstellungen (XXXX steht f
  ür den Modellnamen des Ger
  ätes). Das Druckertreiberfenster erscheint.

# Registerkarte Grundeinstellungen



- 1 Dropdown-Liste Druckmedium
- 2 Kontrollkästchen Langsam trocknendes Papier
- 3 Dropdown-Liste Druckqualität
- 4 Dropdown-Liste Papiergröße
- 5 Kontrollkästchen Randlos drucken
- 6 Option Farbmodus
- 7 Option Ausrichtung
- 8 Option Kopien
- 9 Kontrollkästchen Sortieren
- 10 Kontrollkästchen Umgekehrte Reihenfolge
- 11 Dropdown-Liste Mehrseitendruck
- 12 Dropdown-Liste Seitenreihenfolge
- 13 Dropdown-Liste Rahmen
- 14 Dropdown-Liste Duplex / Broschüre
- 15 Schaltfläche Duplex-Einstellungen
- 16 Schaltfläche Standard
- 17 Schaltfläche OK
- 18 Anzeige der aktuellen Einstellungen

1

Wählen Sie Ihre Einstellungen für Druckmedium, Langsam trocknendes Papier und Druckqualität.

#### Hinweis

Aktivieren Sie Langsam trocknendes Papier, wenn Sie auf Normalpapier drucken, auf dem die Tinte langsam trocknet. Mit dieser Einstellung kann der Ausdruck ein wenig verschwommen erscheinen.

2 Wählen Sie Papiergröße, Randlos drucken, Farbmodus, Ausrichtung, die Anzahl der Kopien und die Seitenreihenfolge, Sortieren, Umgekehrte Reihenfolge, Mehrseitendruck, Seitenreihenfolge, Rahmen und Duplex / Broschüre (wenn nötig).

Klicken Sie auf OK, um die ausgewählten Einstellungen zu übernehmen. Um zu den Standardeinstellungen zurückzukehren, klicken Sie auf Standard und dann auf OK.

## Druckmedium

Um beste Druckergebnisse zu erhalten, sollte stets das richtige Druckmedium im Treiber eingestellt sein. Das Gerät passt die Art des Ausdruckes automatisch dem ausgewählten Druckmedium an.

- Normalpapier
- Inkjet
- Brother Photo-Papier BP71
- Brother Photo-Papier BP61
- Brother Mattes Inkjetpapier BP60
- Anderes Photo Papier
- Bedruckbare Disc (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)
- Bedruckbare Disc glänzend (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)
- Folien

#### Hinweis

(Beim Bedrucken von Discs)

Wenn der Druck über die Kanten der Disc hinausgeht, muss möglicherweise die Druckposition angepasst werden. (Siehe *Druckposition anpassen* ➤> Seite 240.)

## Druckqualität

Mit der Funktion **Druckqualität** können Sie die Druckqualität (Auflösung) entsprechend der Art des zu druckenden Dokumentes wählen. Druckqualität und Druckgeschwindigkeit stehen zueinander in Beziehung: Je besser die eingestellte Druckqualität ist, desto geringer ist die Druckgeschwindigkeit. Welche Einstellungen gewählt werden können, ist vom eingestellten Druckmedium abhängig.

#### Beste

Verwenden Sie diese Einstellung zum Drucken von detailreichen Bildern wie z. B. Fotos. Es wird mit der höchsten Auflösung und der geringsten Geschwindigkeit gedruckt.

#### Foto

Verwenden Sie diese Einstellung zum Drucken von Fotos. Da die Druckdaten viel umfangreicher sind als bei einem normalen Dokument, dauern die Verarbeitung, die Datenübertragung und der Ausdruck länger.

#### Hoch

Die Druckqualität ist besser als mit der Einstellung **Normal** und die Druckgeschwindigkeit höher als mit **Foto**.

#### Normal

Gute Druckqualität mit normaler Druckgeschwindigkeit.

#### Schnell

Mit dieser Einstellung wird am schnellsten gedruckt und am wenigsten Tinte verbraucht. Verwenden Sie diese Einstellung für umfangreiche Dokumente und für Entwurfsdrucke.

Druckmedium	Farbe/Graustufen	Qualität
Normalpapier	Farbe / Graustufen	Schnell, Normal, Hoch, Beste
Inkjet oder Brother Mattes Inkjetpapier BP60	Farbe / Graustufen	Normal, <b>Foto</b>
Brother Photo-Papier BP71, Brother Photo-Papier BP61 oder Anderes Photo Papier	Farbe / Graustufen	Schnell, <b>Foto</b> , Beste
Bedruckbare Disc (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)	Farbe / Graustufen	Normal, Langsam trocknendes Papier
Bedruckbare Disc glänzend (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)	Farbe / Graustufen	Normal
Folien	Farbe / Graustufen	Normal

## 🖉 Hinweis

Die Standardeinstellungen sind fett dargestellt.

## Papiergröße

In der Dropdown-Liste für die **Papiergröße** stehen viele verschiedene Standardformate zur Verfügung. Es kann aber auch eine benutzerdefinierte Größe von 88,9 × 127,0 mm bis 215,9 × 355,6 mm erstellt werden. (für MFC-J5910DW, 287 × 431,8 mm (11,3 × 17 Zoll)). Wählen Sie in der Dropdown-Liste die **Papiergröße** entsprechend dem verwendeten Papier aus.

Papiergröße(Z)	A4 (210 x 297 mm)	~	
----------------	-------------------	---	--

Sie können eine benutzerdefinierte Papiergröße festlegen, indem Sie **Benutzerdefiniert** wählen. Geben Sie die **Breite** und die **Höhe** sowie einen Namen für das benutzerdefinierte Format ein. Wählen Sie auch die Papierstärke entsprechend dem verwendeten Papier, um die Qualität des Ausdrucks zu steigern.

Name für be	efinierte Papiergroße	le
Einheit	<u>⊙ m</u> m	
Breite	[88.9 - 215.9]	88.9
Höh <u>e</u>	[ 127.0 - 355.6 ]	127.0
<u>P</u> apierstärk	e	
	Normal	*
	Speicherm	Löschen
ОК	Abbrechen	Hilfe

#### **Randlos drucken**

Setzen Sie ein Häkchen in das Kontrollkästchen Randlos drucken.



(Für MFC-J5910DW)

Wenn die Ausdrucke bei Verwendung von A3-Papier horizontale weiße Streifen aufweisen, verwenden Sie möglicherweise Schmalbahn-Papier. Wählen Sie **A3 (Schmalbahn)**, um die Bildung horizontaler Streifen zu vermeiden. Die Papierspezifikationen können Sie auf der Verpackung des Papiers nachlesen oder beim Hersteller erfragen.

## Farbmodus

Die Farben werden bestmöglich an die Farben des Bildschirmes angepasst.

- **Natürlich**: Verwenden Sie diese Einstellung zum Drucken von Fotos. Sie erhalten hiermit natürlichere Farben.
- Lebhaft: Verwenden Sie diese Einstellung f
  ür Gesch
  äftsgrafiken, Schaubilder und Diagramme sowie f
  ür Texte. Die Farben werden so eingestellt, dass sie lebendiger und lebhafter wirken.

1

## Ausrichtung

Mit Ausrichtung können Sie die Druckausrichtung auf Hochformat oder Querformat einstellen.

	Ausrichtung 💽 Hogh	nformat Uluerformat [Y]
Hochformat (Vertikal)		Querformat (Horizontal)

## Hinweis

Wenn im Anwendungsprogramm, das Sie verwenden, eine ähnliche Funktion zur Verfügung steht, sollten Sie die Funktion der Anwendung benutzen.

# Kopien

Mit Kopien kann gewählt werden, wie oft das Dokument ausgedruckt werden soll (1 bis 999).

#### Sortieren

Wenn **Sortieren** aktiviert ist, werden zuerst alle Seiten des Dokumentes einmal ausgedruckt und anschließend der Ausdruck des gesamten Dokumentes wiederholt, bis die angegebene Kopienanzahl erreicht ist. Wenn **Sortieren** nicht aktiviert ist, werden zuerst alle Kopien der ersten Seite, dann alle Kopien der zweiten Seite usw. ausgedruckt.



#### Umgekehrte Reihenfolge

**Umgekehrte Reihenfolge** druckt die Seiten des Dokuments in umgekehrter Reihenfolge aus. Die letzte Seite des Dokuments wird zuerst gedruckt.

<u>K</u> opien		2	÷
	2121	✓ Sort ✓ Umg	ieren jekehrte Reihenfolge

## Mehrseitendruck

Mit der Funktion **Mehrseitendruck** können Sie N-auf-1- oder 1-auf-N-Optionen wählen. Die N-auf-1-Optionen drucken 2, 4, 9 oder 16 Seiten auf ein Blatt Papier. Die 1-auf-N-Optionen erhöhen die Druckgröße und drucken das Dokument als Poster aus.

#### Seitenreihenfolge

Wenn die N-auf-1-Option gewählt ist, können Sie aus der Dropdown-Liste die gewünschte **Seitenreihenfolge** auswählen.

#### Rahmen

Wenn die 1-auf-N-Option ausgewählt ist, können Sie die einzelnen Seiten umrahmen lassen und dazu zwischen verschiedenen Linienarten (durchgezogen oder gestrichelt) wählen.

# **Duplex / Broschüre**

Verwenden Sie diese Funktion, wenn Sie eine Broschüre erstellen oder den Duplexdruck verwenden möchten.

#### Keiner

Duplexdruck deaktiviert.

#### Duplex / Duplex (manuell)

Verwenden Sie diese Optionen, wenn Sie für den Duplexdruck.

• Duplex (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Das Gerät druckt automatisch auf beide Seiten des Papiers.

• Duplex (manuell) (für MFC-J430W/J432W/DCP-J525W)

Das Gerät druckt zuerst alle ungeraden Seiten. Dann wird der Ausdruck unterbrochen und es werden Anweisungen angezeigt, wie das Papier erneut eingelegt werden muss. Wenn Sie auf **OK** klicken, werden die geraden Seiten gedruckt.

Bei Auswahl von **Duplex** oder **Duplex (manuell)** steht die Schaltfläche **Duplex-Einstellungen** zur Verfügung. Im Dialogfeld **Duplex-Einstellungen** können folgende Einstellungen vorgenommen werden.

• Duplexart

Für jede Ausrichtung stehen beim Duplexdruck vier verschiedene Bindungsrichtungen zur Verfügung.

#### • Bindekante-/Bundverschiebung

Wenn Sie **Bindekante-/Bundverschiebung** aktivieren, kann auch der Binderand in Zoll oder Millimeter eingestellt werden.

#### Broschüre / Broschüre (manuell)

Verwenden Sie diese Option zum Drucken eines Dokuments im Broschürenformat mit Duplexdruck; das Dokument wird nach den korrekten Seitenzahlen geordnet und der Druck kann in der Mitte gefaltet werden, ohne dass die Reihenfolge der Seitenzahlen geändert werden muss.

• Broschüre (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Das Gerät druckt automatisch auf beide Seiten des Papiers.

• Broschüre (manuell) (für MFC-J430W/J432W/DCP-J525W)

Das Gerät druckt zuerst alle geraden Seiten. Dann wird der Ausdruck unterbrochen und es werden Anweisungen angezeigt, wie das Papier erneut eingelegt werden muss. Wenn Sie auf **OK** klicken, werden die ungeraden Seiten gedruckt.

Bei Auswahl von **Broschüre** oder **Broschüre (manuell)** steht die Schaltfläche **Duplex-Einstellungen** zur Verfügung. Im Dialogfeld **Duplex-Einstellungen** können folgende Einstellungen vorgenommen werden.

#### • Duplexart

Für jede Ausrichtung stehen beim Duplexdruck zwei verschiedene Bindungsrichtungen zur Verfügung.

#### Broschürendruck-Methoden

Bei Auswahl von In einzelne Drucksätze aufteilen:

Mit dieser Option kann eine Broschüre beim Drucken in einzelne, kleinere Broschürensätze unterteilt werden. Diese können ebenfalls in der Mitte gefaltet werden, ohne dass die Reihenfolge der Seitenzahlen geändert werden muss. Sie können die Blattanzahl pro kleinerem Broschürensatz angeben (1 bis 15). Diese Option kann beim Falten einer gedruckten Broschüre, die aus vielen Seiten besteht, nützlich sein.

#### Bindekante-/Bundverschiebung

Wenn Sie **Bindekante-/Bundverschiebung** aktivieren, kann auch der Binderand in Zoll oder Millimeter eingestellt werden.

#### 🖉 Hinweis

Die Funktion Randlos drucken steht für Duplexdruck und Broschürendruck nicht zur Verfügung.

# **Registerkarte Erweitert**



- 1 Option Farbe / Graustufen
- 2 Schaltfläche Farbeinstellungen
- 3 Kontrollkästchen Tintensparmodus
- 4 Option Skalierung
- 5 Kontrollkästchen Spiegeldruck
- 6 Kontrollkästchen Umkehrdruck
- 7 Kontrollkästchen Wasserzeichen benutzen
- 8 Kontrollkästchen Druck von Kopf- und Fußzeile einrichten
- 9 Schaltfläche Andere Druckoptionen
- 10 Schaltfläche Standard
- 11 Schaltfläche OK
- 1 Wählen Sie die gewünschte Einstellung für Farbe / Graustufen.
- 2 Wählen Sie **Tintensparmodus**, um den Verbrauch von Tinte zu reduzieren.
- 3 Wählen Sie die gewünschte Skalierung.
  - Wählen Sie Aus, um das Dokument in seiner Originalgröße auszudrucken.
  - Wählen Sie An Papiergröße anpassen, um das Dokument so zu vergrößern bzw. zu verkleinern, dass es auf das Papier passt.
  - Wählen Sie Frei, um die Größe zu ändern.

1

- 4 Sie können festlegen, in welcher Richtung die Daten gedruckt werden.
  - Aktivieren Sie **Spiegeldruck**, um spiegelverkehrt zu drucken.
  - Aktivieren Sie **Umkehrdruck**, wenn die Seiten beim Drucken um 180° gedreht werden sollen.

Spiegeldruck kann nicht verwendet werden, wenn Folien als Druckmedium gewählt ist.

- 5 Sie können ein Logo oder Text als Wasserzeichen auf Ihr Dokument drucken. Dazu können Sie eines der vorgegebenen Wasserzeichen benutzen, eine Bitmap-Datei verwenden oder selbst einen Text eingeben.
- 6 Mit Druck von Kopf- und Fußzeile einrichten können Sie das Systemdatum und die Systemuhrzeit des Computers sowie den Benutzernamen, der bei der Anmeldung am Computer verwendet wurde, oder den von Ihnen eingegebenen Text auf das Dokument drucken.

### Hinweis

Hinweis

Druck von Kopf- und Fußzeile einrichten steht bei Verwendung von Randlos drucken nicht zur Verfügung.

- 7 Klicken Sie auf Andere Druckoptionen, um weitere Druckerfunktionen einzustellen.
- 8 Klicken Sie auf **OK**, um die ausgewählten Einstellungen zu übernehmen. Um zu den Standardeinstellungen zurückzukehren, klicken Sie auf **Standard** und dann auf **OK**.

#### Farbe/Graustufen

Verwenden Sie Graustufen für das Drucken von Dokumenten in Farbe oder Schwarzweiß.

## Farbeinstellungen

Wenn Sie auf **Farbeinstellungen** in der Registerkarte **Erweitert** klicken, können Sie weitere Druckeinstellungen vornehmen.

Farbeinstellungen		
Farboptimierung		-2 0 +2
	Farbintensitä <u>t</u>	0
	<u>W</u> eißabgleich	0
		-20 0 +20
	Helligkeit	0
	<u>K</u> ontrast	0
	<u>R</u> ot	0
	<u>G</u> rün	0
	<u>B</u> lau	0
😧 🗹 Dryck in beide Richtungen		
🧿 🗌 <u>M</u> usterdruck verbessern		
OK Abbr	echen Standar <u>d</u>	<u>H</u> ilfe

#### Farboptimierung

Diese Funktion analysiert das zu druckende Bild, um die Schärfe, den Weißabgleich und die Farbintensität zu optimieren. Dieser Vorgang kann je nach Größe des Bildes und der Ausstattung Ihres Computers einige Minuten dauern.

#### Farbintensität

Zum Einstellen der Farbintensität des Bildes. Sie können die Farbintensität erhöhen oder verringern, um die Qualität eines zu blassen oder zu bunten Bildes zu verbessern.

#### Weißabgleich

Diese Einstellung korrigiert die Verfärbung von weißen Bereichen innerhalb eines Bildes. Beleuchtung, Kameraeinstellungen und andere Bedingungen können eine Färbung der weißen Bereiche hervorrufen. Dadurch können die weißen Bereiche leicht gelblich, rosa oder in einer anderen Farbe getönt erscheinen. Mit dem Weißabgleich können Sie diese weißen Bereiche korrigieren.

#### Helligkeit

Mit diesem Regler können Sie die Helligkeit des gesamten Bildes ändern. Um die Helligkeit zu erhöhen bzw. zu verringern, bewegen Sie den Schieberegler nach rechts bzw. nach links.

#### Kontrast

Zur Einstellung des Kontrasts. Wenn Sie den Kontrast erhöhen, werden dunkle Bereiche dunkler und helle Bereiche heller dargestellt. Erhöhen Sie den Kontrast, wenn Sie klarere Ausdrucke möchten. Verringern Sie ihn, wenn das Druckbild gedämpfter erscheinen soll.

#### Rot

Erhöht die Intensität der Farbe Rot im Bild.

Grün

Erhöht die Intensität der Farbe Grün im Bild.

Blau

Erhöht die Intensität der Farbe Blau im Bild.

#### Druck in beide Richtungen

Wenn **Druck in beide Richtungen** aktiviert ist, wird beim Bewegen des Druckkopfes sowohl von links nach rechts als auch von rechts nach links (bidirektional) gedruckt. Dadurch erhöht sich die Druckgeschwindigkeit. Wenn Sie diese Funktion deaktivieren, druckt das Gerät nur in einer Richtung, wodurch die Qualität verbessert, aber die Druckgeschwindigkeit reduziert wird.

#### Musterdruck verbessern

Wählen Sie **Musterdruck verbessern**, wenn gefüllte Flächen und Muster im Ausdruck anders dargestellt werden als auf dem Bildschirm.

## Tintensparmodus

Wenn Sie **Tintensparmodus** wählen, druckt das Gerät die Farben heller und betont die Umrisse der Bilder. Die Menge der gesparten Tinte ist von der Art der gedruckten Dokumente abhängig.

Durch die Verwendung des **Tintensparmodus** sehen Ihre Ausdrucke eventuell anders aus als auf dem Bildschirm dargestellt.



## Wasserzeichen benutzen

Sie können ein Logo oder Text als Wasserzeichen auf Ihr Dokument drucken. Dazu können Sie eines der vorgegebenen Wasserzeichen benutzen, eine Bitmap-Datei verwenden oder selbst einen Text eingeben.

Aktivieren Sie Wasserzeichen benutzen und klicken Sie auf Einstellungen in der Registerkarte Erweitert.

## Wasserzeichen-Einstellungen

Wählen Sie im Listenfeld **Wasserzeichen auswählen** ein Wasserzeichen aus, das Sie verwenden oder bearbeiten möchten.

Wasserzeichen-Einstellungen		
Jacob Ballon	Wasserzeichen auswählen VERTRAULICH KOPIE ENTWURF ✓ Transgarent ↓ Im Tegtumriß	Hiŋzufügen Einstellungen Löschen
Benutzerdefinierte Einstellungen Erste Seite VERTRAULICH KOPTE ENTWURF	Andere Seiten KEINE> VERTRAULICH KOPIE ENTWURF	
ОК	Abbrechen Stangard	<u>H</u> ilfe

#### Transparent

Wenn **Transparent** aktiviert ist, erscheint das Wasserzeichen im Hintergrund des Dokumentes. Wenn diese Option deaktiviert ist, erscheint das Wasserzeichen im Vordergrund des Dokumentes.

#### **Im Textumriss**

Aktivieren Sie **Im Textumriß**, um nur den Umriss des eingegebenen Wasserzeichens zu drucken. Diese Funktion steht bei Auswahl von Text als Wasserzeichen zur Verfügung.

#### Benutzerdefinierte Einstellungen

Sie können festlegen, ob ein Wasserzeichen auf die erste Seite oder auf die übrigen Seiten gedruckt werden soll.

Sie können die Wasserzeichen-Einstellungen ändern und ein neues Wasserzeichen hinzufügen. Klicken Sie auf **Einstellungen**, um die Einstellungen zu ändern, oder auf **Hinzufügen**, um ein neues Wasserzeichen hinzuzufügen.

	Art des Wasserzeic	hens eni OBitmap-Dateiverwenden
~	Titel	
Store and	Text	
J. S.	T <u>e</u> xt	VERTRAULICH
-19	Schriftart	Arial
	Stij	Normal
sition	<u>G</u> röße	72
Automatisch zentrieren	<u>F</u> arbe wählen	
s[-100 - 100]	Bitmap	
g[-100 - 100]	Date(C)	
Winkel [0 - 359 * ] 45 🗧	-	Dujchsuchen
	31 Jierung   25 -	999 861
	Tra <u>s</u> parent (I)	(00.4)

Mit dieser Funktion können Sie die Wasserzeichen-Einstellungen ändern. Wenn Sie ein neues Wasserzeichen eingeben möchten, geben Sie den Titel in das Feld **Titel** ein und wählen Sie dann **Text verwenden** oder **Bitmap-Datei verwenden** unter **Art des Wasserzeichens**.

#### Titel

Geben Sie einen geeigneten Titel in das Feld ein, wenn Sie ein neues Wasserzeichen hinzufügen. Das Wasserzeichen erhält diesen Titel.

#### Text

Geben Sie in das Feld **Text** den Text ein, der als Wasserzeichen gedruckt werden soll, und nehmen Sie dann die Einstellungen für **Schriftart**, **Stil**, **Größe** und **Farbe wählen** vor.

#### Bitmap

Geben Sie den Dateinamen und den Ordner, in dem die gewünschte Bitmap gespeichert ist, in das Feld **Datei** ein oder klicken Sie auf **Durchsuchen**, um die Datei zu wählen. Sie können auch die Skalierung und Transparenz des Bildes festlegen.

#### Position

Hier können Sie festlegen, an welcher Stelle der Seite das Wasserzeichen gedruckt werden soll.

1

## Kopf-/Fußzeile drucken

Sie können das Systemdatum und die Systemuhrzeit des Computers sowie den Benutzernamen, der bei der Anmeldung am Computer verwendet wurde, oder von Ihnen eingegebenen Text auf das Dokument drucken. Um die Einstellungen zu ändern, klicken Sie auf **Einstellungen** in der Registerkarte **Erweitert**.

	Format		
	Datum	Mo,12 Apr 2010	×
	Z <u>e</u> it	19:49:43	*
	ID-Druck	Keine	¥
	Benutzerder		
[Datum] [Zeit]	Position		
Hintergrund	O <u>L</u> inks	O Zentriert ⊙ E	<u>R</u> echts
<ul> <li>Transparent</li> <li>Deckend</li> </ul>	O <u>O</u> ben	⊙ <u>U</u> nten	
Farbe	Schriftart	Schriftart	

#### ID drucken

Auf folgende Weise können Sie den Benutzernamen, der bei der Anmeldung am Computer verwendet wurde, oder von Ihnen eingegebenen Text als Kopf- oder Fußzeile wählen:

- Wählen Sie **Anmeldename**, um den Benutzernamen, der bei der Anmeldung am Computer verwendet wurde, zu drucken.
- Wählen Sie **Benutzerdef**, um Text zu drucken, den Sie in das Textfeld **Benutzerdef** eingegeben haben.

# Weitere Druckoptionen

Klicken Sie auf **Andere Druckoptionen** in der Registerkarte **Erweitert**, um weitere Druckerfunktionen einzustellen.



Der in diesem Abschnitt gezeigte Bildschirm kann je nach Gerät variieren.

#### Hilfe zur Fotopapier-Zufuhr (für MFC-J625DW/J825DW/DCP-J725DW/J925DW)

Wählen Sie für die **Hilfe zur Fotopapier-Zufuhr** die Einstellung **Ein**, um eine Hilfe zur Verwendung der Fotopapier-Zufuhr anzeigen zu lassen, wenn das Papierformat 10 x 15 cm, 9 x 13 cm oder Postkarte gewählt wird.



#### Datentransfermodus ändern

Mit der Funktion **Datentransfermodus ändern** können Sie festlegen, wie die Druckdaten übertragen werden, um entweder die Druckqualität oder die Druckgeschwindigkeit zu erhöhen.

Empfohlene Einstellung

In der Regel sollte hier Empfohlene Einstellung gewählt sein.

Verbesserte Druckqualität

Wählen Sie **Verbesserte Druckqualität**, um die Druckqualität zu verbessern. Die Druckgeschwindigkeit kann sich in Abhängigkeit von den Druckdaten geringfügig verringern.

#### Verbesserte Druckgeschwindigkeit

Wählen Sie **Verbesserte Druckgeschwindigkeit**, um die Druckgeschwindigkeit zu erhöhen. Die Druckqualität kann sich in Abhängigkeit von den Druckdaten geringfügig verringern.

ruckerfunktion			
Hilfe zur Fotopapier-Zufuhr	10	Datentransfermodus ändern	
Datentransfermodus ändern		Empfohlene Einstellung     Verbesserte Druckgualität	
Erweiterte Farbeinstellungen		O Verbesserte Druckgeschwindigkeit	
Erweiterte Duplex-Einstellungen			
			Standard

#### Erweiterte Farbeinstellungen

Mit der Einstellung für das **Farbmischmuster** und der Option **An Bildschirm anpassen** können Sie weitere Farbanpassungen vornehmen.

#### Farbmischmuster

Das Gerät kann zwei verschiedene Methoden zur Anordnung von Druckpunkten verwenden, um die verschiedenen Farbtöne zu erzeugen: **Streuung (Diffusion)** oder **Mischung (Dither)**. Es stehen einige vordefinierte Muster zur Verfügung und Sie können wählen, welches Sie für Ihr Dokument verwenden möchten.

#### • Streuung (Diffusion)

Die Druckpunkte zur Erzeugung von Farbstufen werden nach dem Zufallsprinzip gesetzt. Verwenden Sie diese Einstellung für Fotos mit feinen Schattierungen und für Grafiken.

#### • Mischung (Dither)

Die Druckpunkte werden zur Erzeugung von Farbstufen in einem vordefinierten Muster gesetzt. Verwenden Sie diese Einstellung für Grafiken mit scharf abgegrenzten Farbbereichen oder zum Drucken von Schaubildern wie zum Beispiel Geschäftsgrafiken.

#### An Bildschirm anpassen

Die Farben werden bestmöglich an die Farben des Bildschirmes angepasst.

Andere Druckoptionen	
Drugkerfunktion Hilfe zur Fotopapier-Zufuhr Datentransfermodus ändern Erweiterte Farbeinstellungen Erweiterte Duplex-Einstellungen	<ul> <li>Erweiterte Farbeinstellungen</li> <li>Farbmischmuster</li> <li>Streuung (Diffusion)</li> <li>Mischung (Dither)</li> <li>An Bildschirm anpassen</li> </ul>
	Stangard
	OK Abbrechen <u>H</u> ilfe

#### Erweiterte Duplex-Einstellungen

Die Verwendung der Duplexfunktion kann bei bestimmten Druckmedien eine längere Trockenzeit beanspruchen. Ändern Sie die **Erweiterten Duplex-Einstellungen**, wenn Duplexdrucke verschmiert sind oder ein Papierstau auftritt.

#### Normal

Wählen Sie Normal, um mit normaler Geschwindigkeit und normalem Tintenverbrauch zu drucken.

#### Duplex 1 (Geringere Druckgeschwindigkeit)

Wählen Sie **Duplex 1**, um mit geringerer Geschwindigkeit und normalem Tintenverbrauch zu drucken.

#### Duplex 2 (Geringere Druckgeschwindigkeit & weniger Tinte)

Wählen Sie **Duplex 2**, um mit derselben Geschwindigkeit wie bei **Duplex 1**, aber mit geringerem Tintenverbrauch zu drucken.

# Hinweis

(Für MFC-J5910DW)

**Duplex 1 (Geringere Druckgeschwindigkeit)** steht nicht für die Papierformate Ledger und A3 zur Verfügung.



#### Farbdaten des Druckers abfragen

Diese Einstellung dient der Verbesserung der Druckqualität, indem Farbdaten von Ihrem Gerät abgefragt werden. Verwenden Sie diese Option, wenn das Gerät ausgetauscht oder das im Netzwerk angeschlossene Gerät geändert wurde.

Andere Druck	optionen			×
Dru <u>c</u> kerfunktior	n			
Hilfe zur Foto	papier-Zufuhr	~	Farbdaten des Druckers abfragen	
Datentransfe	rmodus ändern		Farbdaten des Druckers verwenden	
Erweiterte Fa	ırbeinstellungen		F <u>a</u> rbdaten des Druckers abfragen	
Erweiterte Du	uplex-Einstellungen			
Farbdaten de	es Druckers abfragen			
		100		
<		>	Standard	
			OK Abbrechen <u>H</u> ilfe	

#### Farbdaten des Druckers verwenden

Aktivieren Sie diese Option, wenn Sie die Farbdaten des Druckers verwenden möchten. Deaktivieren Sie sie, wenn die Farbdaten nicht verwendet werden sollen.

#### Farbdaten des Druckers abfragen

Wenn Sie auf diese Schaltfläche klicken, beginnt der Druckertreiber die Farbdaten des Gerätes abzufragen. Dies kann einige Zeit dauern. Je nach Gerätestatus kann der Druckertreiber die Farbdaten möglicherweise nicht abfragen.

## 🖉 Hinweis

• Um diese Funktion anzuzeigen, öffnen Sie das Druckertreiberfenster jeweils wie unten angegeben und klicken Sie dann auf **Andere Druckoptionen** in der Registerkarte **Erweitert**.

(Windows<sup>®</sup> XP)

Wählen Sie Brother MFC-XXXX (XXXX steht für den Namen Ihres Modells) unter Start/ Drucker und Faxgeräte und klicken Sie mit der rechten Maustaste darauf und wählen Sie dann Druckeinstellungen.

(Windows Vista<sup>®</sup>)

Wählen Sie Brother MFC-XXXX (XXXX stehe für den Namen Ihres Modells) unter

Systemsteuerung/Hardware und Sound/Drucker und klicken Sie mit der rechten Maustaste darauf und wählen Sie dann Druckeinstellungen.

(Windows<sup>®</sup> 7)

Wählen Sie Brother MFC-XXXX (XXXX ist der Name Ihres Modells) unter 🚱 / Geräte und Drucker und

klicken Sie mit der rechten Maustaste darauf und wählen Sie dann Druckeinstellungen.

- Wenn ein Dialogfeld mit einer Fehlermeldung erscheint, stellen Sie sicher, dass Ihr Computer und das Brother-Gerät richtig angeschlossen sind, und wiederholen Sie den Vorgang.
- Nachdem die Farbdaten des Druckers abgefragt wurden, speichert der Computer diese und wendet sie beim Drucken an.
- Wenn Ihr Brother-Gerät an mehrere Computer angeschlossen ist, muss diese Funktion an jedem angeschlossenen Computer eingestellt werden.
- Die Farbdaten des Druckers können nur bei gemeinsamer Druckerbenutzung vom Druckerserver abgefragt werden.
## **Registerkarte Druckprofile**

Mit den voreingestellten, bearbeitbaren **Druckprofilen** können Sie schnell auf häufig verwendete Druckkonfigurationen zugreifen.

💩 Druckeinstellungen ? 🛛 S Brother SolutionsCenter brother MFC-XXXX Grundeinstellungen Erweitert Druckprofile Druckprofile sind bearbeitbare Voreinstellungen, die Ihnen einen schnellen Zugriff auf die besten Einstellungen für Ihren Druckauftrag bieten. Wählen Sie das gewünschte Druckprofil. Manuelle Druckeinstellung Drucken - Standard Normalpapier Druckqualität : Normal 64 🚫 Drucken - Papier sparen 210 x 297 mm Randlos drucken : Aus \infty Drucken - Tinte sparen Farbmodus : Lebhaft 6 Kopien: 1 Drucken - Duplex (beidseitig) Mehrseitendruck : Normal 1 Duplex / Broschüre : Duplex 🔷 Drucken - Fotodruck Farbe ikalierung Aus 🐼 Drucken - Graustufen Spiegeldruck : Aus kehrdruck : Au 🐼 Schneller Druck Wasserzeichen : Ein VERTRAU... 8 Klicken Sie auf "OK", um die Auswahl zu bestätiger 5 Profil hinzufügen(J). 2 Status Monitor starten Immer zuerst die Registerkarte Druckprofile anzeigen 3 Support OK Abbrechen Hilfe 4

- 1 Listenfeld Druckprofil
- 2 Schaltfläche Profil löschen
- 3 Kontrollkästchen Immer zuerst die Registerkarte Druckprofile anzeigen
- 4 Schaltfläche OK
- 5 Schaltfläche Profil hinzufügen
- 6 Anzeige des aktuellen Druckprofils
- 1 Wählen Sie ein Profil im Listenfeld Druckprofil.
- Wenn die Registerkarte Druckprofile im Vordergrund angezeigt werden soll, wenn Sie das nächste Mal drucken, aktivieren Sie Immer zuerst die Registerkarte Druckprofile anzeigen.
- 3 Klicken Sie auf **OK**, um das ausgewählte Profil zu übernehmen.

#### Profil hinzufügen

Das Dialogfeld **Profil hinzufügen** wird angezeigt, wenn Sie auf **Profil hinzufügen** klicken. Sie können 20 neue Profile mit Ihren bevorzugten Einstellungen hinzufügen.

- **1** Geben Sie bei **Name** den gewünschten Namen ein.
- 2) Wählen Sie ein Symbol aus der Symbolliste aus und klicken Sie auf **OK**.
- 3 Die aktuellen Einstellungen, die links im Druckertreiberfenster angezeigt werden, werden gespeichert.

#### **Profil löschen**

Das Dialogfeld **Profil löschen** wird angezeigt, wenn Sie auf **Profil löschen** klicken. Sie können jedes der von Ihnen hinzugefügten Profile löschen.

- 1 Wählen Sie im Listenfeld Druckprofil das Profil aus, das Sie löschen möchten.
- 2 Klicken Sie auf Löschen.
- 3 Das ausgewählte Profil wird gelöscht.

## Support

Das Fenster **Support** zeigt die Treiberversion und Einstellungsinformationen. Zusätzlich finden Sie hier Links zum **Brother Solutions Center** und zur **Website für original Verbrauchsmaterial**.

Klicken Sie auf **Support** im Druckertreiberfenster, um das Fenster **Support** aufzurufen:



#### Brother Solutions Center

Das **Brother Solutions Center** ist eine Website, die Ihnen verschiedene Informationen über Ihr Brother-Produkt einschließlich FAQs (häufig gestellte Fragen), Benutzerhandbüchern, Treiber-Updates und Tipps zur Verwendung des Gerätes liefert.

#### Website f ür original Verbrauchsmaterial

Die **Website für original Verbrauchsmaterial** bietet Ihnen Informationen über original Brother Verbrauchsmaterial.

#### Brother CreativeCenter

Das Brother CreativeCenter ist eine KOSTENLOSE Website, auf der Sie viele Ideen und Materialien für die private und professionelle Nutzung finden.

#### Einstellung prüfen

Diese Funktion bietet Informationen zu den aktuellen Einstellungen des Druckertreibers.

#### Info

Diese Funktion bietet Informationen zu dem für Ihr Brother-Gerät installierten Druckertreiber.

1

## Testfotodruck (nicht verfügbar für MFC-J430W/J432W/J5910DW)



Nach der ersten Installation der MFL-Pro Suite von der CD-ROM öffnet sich das Fenster **Brother Testfotodruck** automatisch. Diese Funktion zeigt die Qualität des Fotodrucks mit Ihrem Brother-Gerät und original Brother Verbrauchsmaterial.

Das Fenster **Brother Testfotodruck** öffnet sich nur einmal nach dem Neustart. Informationen zum Drucken von Fotos finden Sie unter *Bilder drucken* →> Seite 64 oder *Bilder drucken/bearbeiten* >> Seite 85.

# FaceFilter Studio von REALLUSION zum Drucken von Fotos verwenden

FaceFilter Studio ist eine einfach zu verwendende Anwendung zum randlosen Drucken von Fotos. Außerdem können Sie mit dem FaceFilter Studio Ihre Fotos bearbeiten. Sie können Fotoeffekte, wie das Entfernen von roten Augen oder die Verbesserung von Hauttönen, verwenden.



Zur Verwendung von FaceFilter Studio muss die FaceFilter Studio-Anwendung von der mit Ihrem Gerät gelieferten CD-ROM installiert werden. Installieren Sie FaceFilter Studio und laden Sie die Hilfe für FaceFilter Studio herunter wie in der *Installationsanleitung* beschrieben.

Um das FaceFilter Studio zu starten, klicken Sie auf **Start/Alle Programme/Reallusion/FaceFilter Studio/ FaceFilter Studio**.

### Hinweis

Wenn Ihr Brother-Gerät nicht eingeschaltet oder nicht an den Computer angeschlossen ist, wird das FaceFilter Studio mit eingeschränkten Funktionen gestartet. Sie können dann die **Druck**-Funktion nicht verwenden.

In diesem Kapitel werden nur die Grundfunktionen der Software erklärt. Für ausführliche Informationen lesen Sie die Hilfe von FaceFilter Studio.

Um die vollständige Hilfe von FaceFilter Studio anzusehen, klicken Sie auf **Start/Alle Programme**/ **Reallusion/FaceFilter Studio/Hilfe für FaceFilter Studio**.

#### FaceFilter Studio bei eingeschaltetem Brother-Gerät starten

Wenn Sie das FaceFilter Studio zum ersten Mal starten, erscheint dieser Bildschirm, wenn das Brother-Gerät eingeschaltet und an den Computer angeschlossen ist und FaceFilter Studio das Brother-Gerät erkennt.



2 Nachdem Sie im Schritt ① auf Fortfahren geklickt haben, erscheint der folgende Bildschirm. FaceFilter Studio kann dann mit vollem Funktionsumfang verwendet werden.



#### FaceFilter Studio bei ausgeschaltetem Brother-Gerät starten

1 Wenn Sie das FaceFilter Studio zum ersten Mal starten und das Brother-Gerät ausgeschaltet oder nicht an den Computer angeschlossen ist, erscheint der folgende Bildschirm.



2 Klicken Sie in Schritt ① auf Detect. Der folgende Bildschirm erscheint. Schalten Sie Ihr Brother-Gerät ein und vergewissern Sie sich, dass es mit Ihrem Computer verbunden ist. Klicken Sie dann auf Ja.

Reallu	sion	
2	Bitte schalten Sie Ihr Broth Fortfahren?	ner-Gerät ein.
	<u>Ja</u> <u>N</u> ein	

Falls das FaceFilter Studio das Brother-Gerät nicht erkennt, erscheint der folgende Bildschirm. Vergewissern Sie sich, dass Ihr Brother-Gerät eingeschaltet ist und klicken Sie auf Wiederholen.



Falls das FaceFilter Studio das Brother-Gerät in Schritt (3) nicht erkennt, klicken Sie auf Abbrechen.

Wenn Sie in Schritt (3) auf Abbrechen geklickt haben, erscheint der folgende Bildschirm.

FaceFilter Studio	$\boxtimes$
Danke für die Installation von FaceFilter Studio Eingeschränkte Ausgabe. Die eingeschränkte Ausgabe von FaceFilter Studio beschränkt die Bildgröße auf 1280 Pixel x 960 Pixel.	
$\odot$	

1

5 Nachdem Sie in Schritt @ auf das H\u00e4kchen geklickt haben, wird eine eingeschr\u00e4nkte Ausgabe von FaceFilter Studio gestartet. Das Drucksymbol im obersten Men\u00fc wird grau dargestellt und die Druckfunktion kann nicht verwendet werden.



#### Hinweis

- Wenn die eingeschränkte Ausgabe von FaceFilter Studio gestartet wird, werden die Bilddateien mit einem Wasserzeichen gespeichert.
- Um FaceFilter Studio mit voller Funktionalität zu starten, lesen Sie *FaceFilter Studio bei eingeschaltetem Brother-Gerät starten* ➤> Seite 32.

#### **Bild drucken**

1 Klicken Sie auf das Symbol Öffnen, um die Bilddatei zu wählen.



2 Klicken Sie auf das Drucksymbol in der oberen Menüleiste, um zum Druckbildschirm zu gelangen.



Klicken Sie auf das Drucksymbol links, um das Dialogfeld zum Ändern der Druckeinstellungen zu öffnen.



Wählen Sie **Papierformat**, **Papierquelle**, **Ausrichtung**, Anzahl der **Kopien**, **Skalierung** und **Druckbereich** aus.



#### Hinweis

Um ein randloses Foto zu drucken, wählen Sie Ganzseitiges Foto unter Skalierung.

Klicken Sie auf Druckeinstellung und wählen Sie Ihr Brother-Gerät aus. Klicken Sie auf OK.



#### 🖉 Hinweis

Wenn Sie Fotopapier verwenden, klicken Sie auf **Eigenschaften** und wählen Sie dann das **Druckmedium** und die **Druckqualität** im Druckertreiber-Dialogfeld aus.

6 Klicken Sie im Dialogfeld Druckeinstellungen auf **Drucken**, um das Foto zu drucken.

#### Smart-Porträt

Die Funktion **Smart-Porträt** ermittelt Gesichter in den Fotos und stellt die Helligkeit der Haut automatisch ein.

- Öffnen Sie die Bilddatei.
- 2 Klicken Sie auf das Symbol Smart-Porträt ( ), um Gesichter im Bild automatisch zu ermitteln.

3 Sie können die **Helligkeitseinstellung** durch Ziehen des Schiebereglers verändern.

4 Klicken Sie auf **OK**.

#### **Rote-Augen-Reduzierung**

Die Funktion Rote-Augen-Reduzierung ermöglicht es, rote Augen im Foto zu korrigieren.

- 1 Öffnen Sie die Bilddatei.
- 2 Klicken Sie auf das Symbol **Rote-Augen-Reduzierung** , um rote Augen im Foto automatisch zu korrigieren.
- 3 Automatische Rote-Augen-Erkennung findet alle roten Augen im Bild und markiert sie mit einem gestrichelten Rahmen. Sie können dann den Schieberegler Rote-Augen-Schwelle verwenden, um die Farbe der markierten Bereiche zu verändern.
- 4 Klicken Sie auf **OK**.

#### Ausdrucksliste drucken

Mit dem FaceFilter Studio können Sie einen Gesichtsausdruck im Bild verändern, indem Sie einen anderen Ausdruck auswählen oder indem Sie ihn manuell verändern. Im Schritt **Ausdruck wählen** können Sie die Liste der verfügbaren Gesichtsausdrücke ansehen oder ausdrucken.



#### FaceFilter Studio deinstallieren

Um das FaceFilter Studio zu deinstallieren, wählen Sie Start/Alle Programme/Reallusion/ FaceFilter Studio/FaceFilter Studio deinstallieren.

# Homepage Print 2 von Corpus verwenden (nicht verfügbar für MFC-J5910DW)

Homepage Print 2 ermöglicht Ihnen einfaches Erfassen und Ausdrucken von Websites so, wie Sie in Ihrem Browser angezeigt werden. Sie können auch Inhalte erzeugen, indem Sie Bilder von Websites beschneiden, das Layout festlegen und Hinweise hinzufügen.

#### Homepage Print 2 installieren

- 1 Legen Sie die mitgelieferte CD-ROM in Ihr CD-ROM-Laufwerk ein.
- 2 Das oberste Menü der CD-ROM wird geöffnet. Wählen Sie die gewünschte Sprache und klicken Sie dann auf Zusätzliche Anwendungen.
- 3 Klicken Sie auf Homepage Print 2. Folgen Sie den Anweisungen auf dem Bildschirm.

Um Homepage Print 2 zu starten, wählen Sie **Homepage Print 2** unter **Start/Alle Programme**/ **Homepage Print 2**.

#### Hinweis

- Das Gerät muss eingeschaltet und an den Computer angeschlossen sein.
- Der Computer muss mit dem Internet verbunden sein.
- Stellen Sie sicher, dass Sie mit Administratorzugriffsrechten angemeldet sind.
- Diese Anwendung steht nur für Microsoft<sup>®</sup> Internet Explorer<sup>®</sup> 7.0/8.0 und Firefox<sup>®</sup> 3.6 zur Verfügung.
- Diese Anwendung steht nicht für die Serie Windows Server<sup>®</sup> 2003/2008 zur Verfügung.
- Wenn der Brother-Bildschirm nicht automatisch erscheint, doppelklicken Sie unter Arbeitsplatz (Computer) auf das CD-ROM-Symbol und doppelklicken Sie dann auf start.exe.

Die Vorgehensweise beim Scannen und die verwendeten Treiber unterscheiden sich, je nachdem, welches Betriebssystem oder Scanprogramm Sie verwenden.

Zwei Scannertreiber werden installiert: Ein TWAIN-kompatibler Scannertreiber (siehe Scannen eines Dokumentes mit dem TWAIN-Treiber >> Seite 39) und ein WIA-Treiber (Windows<sup>®</sup> Imaging Acquisition) (siehe Scannen eines Dokumentes mit dem WIA-Treiber ➤> Seite 47).

Benutzer von Windows<sup>®</sup> XP/Windows Vista<sup>®</sup>/Windows<sup>®</sup> 7 können beim Scannen eines Dokumentes wählen. welchen der beiden Scannertreiber Sie verwenden möchten.

#### Hinweis

- Hinweise zu ScanSoft™ PaperPort™12SE finden Sie unter ScanSoft™ PaperPort™12SE mit OCR (Texterkennung) von NUANCE<sup>™</sup> verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W) >> Seite 55.
- Wenn Ihr Computer durch eine Firewall geschützt ist und über das Netzwerk nicht gescannt werden kann, müssen Sie eventuell die Einstellungen der Firewall so ändern, dass die Kommunikation über die Portnummern 54925 und 137 möglich ist. Wenn Sie die Windows<sup>®</sup>-Firewall verwenden und die MFL-Pro Suite bereits von der CD-ROM installiert wurde, ist die Firewall schon entsprechend konfiguriert. Weitere Informationen dazu finden Sie unter *Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)* >> Seite 120.

### Scannen eines Dokumentes mit dem TWAIN-Treiber

Die Brother MFL-Pro Suite enthält einen TWAIN-kompatiblen Scannertreiber. TWAIN-Treiber sind die Standardtreiber zur Kommunikation zwischen Scanner und Anwendungsprogrammen. Dies bedeutet, dass Sie nicht nur Bilder direkt in die von Brother mitgelieferte PaperPort™12SE-Anwendung scannen können, sondern auch direkt in viele andere Anwendungsprogramme, die das Scannen mit TWAIN-Treibern unterstützen. Dazu gehören auch so beliebte Programme wie Adobe<sup>®</sup> Photoshop<sup>®</sup>. CorelDRAW<sup>®</sup> und viele andere Programme.

#### Scannen eines Dokumentes in den Computer

Es stehen zwei Möglichkeiten zum Scannen einer ganzen Seite zur Auswahl. Sie können entweder den automatischen Vorlageneinzug (ADF) oder das Vorlagenglas verwenden.



Legen Sie das Dokument ein.

2 Öffnen Sie zum Scannen die Anwendung ScanSoft™ PaperPort™12SE, die mit der MFL-Pro Suite installiert wurde.

#### Hinweis

- Je nach Modell Ihres Gerätes steht ScanSoft™ PaperPort™12SE möglicherweise nicht zur Verfügung. Wenn diese Anwendung nicht verfügbar ist, verwenden Sie bitte andere Software.
- In diesem Handbuch wird davon ausgegangen, dass ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE verwendet wird. Wenn Sie eine andere Software nutzen, können die einzelnen Schritte von der Beschreibung abweichen.

Klicken Sie auf Scaneinstellungen in der Registerkarte Desktop im Ribbon. Das Fenster Scannen oder Foto abrufen erscheint auf der linken Seite des Bildschirmes.

- 4 Klicken Sie auf Auswählen.
- 5 Wählen Sie TWAIN: TW-Brother MFC-XXXX oder TWAIN: TW-Brother MFC-XXXX LAN aus der Liste Verfügbare Scanner.

(XXXX steht für den Modellnamen Ihres Gerätes.)

- 6 Aktivieren Sie Scanner-Dialogfeld anzeigen im Fenster Scannen oder Foto abrufen.
- 7 Klicken Sie auf **Scannen**. Das Dialogfeld Scanner Setup erscheint nun.

8 Nehmen Sie - falls gewünscht - die folgenden Einstellungen im Scanner-Setup-Dialogfeld vor:



- 1 Scannen (Bildtyp)
- 2 Auflösung
- 3 Scanmodus
- 4 Rauschen reduzieren
- 5 Helligkeit
- 6 Kontrast
- 7 Dokumentengröße
- 8 Auto anpassen

9 Klicken Sie auf Start.

> Wenn der Scanvorgang abgeschlossen ist, klicken Sie auf Abbrechen, um zum PaperPort™12SE-Fenster zurückzukehren.

#### Hinweis

Nachdem Sie eine Dokumentengröße gewählt haben, können Sie den Scanbereich durch Klicken und Ziehen mit der linken Maustaste einstellen. Sie können so den zu scannenden Teil des Bildes eingrenzen.

#### PreScan-Funktion verwenden, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen

Mit der Schaltfläche PreScan können Sie eine Vorschau Ihres Bildes ansehen und nicht benötigte Teile des Bildes abschneiden. Wenn Sie mit der Vorschau zufrieden sind, können Sie im Scanner-Setup-Dialogfeld auf Start klicken, um den Bildausschnitt einzuscannen.

1 Folgen Sie den Schritten 1 bis 7 unter Scannen eines Dokumentes in den Computer >> Seite 39.

2) Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Scannen (Bildtyp), Auflösung, Scanmodus, Helligkeit, Kontrast und Dokumentengröße.

Hinweis

Die PreScan-Funktion kann nicht verwendet werden, wenn Auto anpassen gewählt ist.

3 Klicken Sie auf PreScan.

Das gesamte Bild wird nun eingescannt und im Scanbereich des Scanner-Setup-Dialogfelds angezeigt.

2 Ziehen Sie mit gedrückt gehaltener linker Maustaste einen Rahmen um den Ausschnitt des Bildes, den Sie einscannen möchten.



1 Scanbereich

#### Hinweis

Durch Klicken auf	Ð	können Sie das Bild vergrößern und anschließend mit	Θ	wieder auf
Originalgröße verk	leiner	'n.		-

Legen Sie das Dokument erneut ein.

#### Hinweis

#### Klicken Sie auf Start.

Es wird jetzt nur der ausgewählte Bereich des Dokumentes im PaperPort<sup>™</sup>12SE-Fenster (bzw. im Fenster der verwendeten Anwendung) angezeigt.

7 Im PaperPort™12SE-Fenster können Sie weitere Optionen zum Bearbeiten des eingescannten Dokumentes verwenden.

#### Größe automatisch anpassen

Sie können mehrere Dokumente auf das Vorlagenglas legen und einscannen, indem Sie das Kontrollkästchen **Auto anpassen** aktivieren. Wenn Sie die Einstellung **Auto anpassen** verwenden, scannt das Gerät die einzelnen Dokumente ein und erstellt daraus separate Dateien. Wenn Sie zum Beispiel drei Dokumente auf das Vorlagenglas legen, scannt das Gerät diese und erstellt drei separate Dateien. Falls Sie eine Datei mit drei Seiten erstellen möchten, speichern Sie die eingescannten Dokumente im PDF-Format.



- 1 10 mm oder mehr
- 2 20 mm oder mehr (unten)

#### Hinweise zum automatischen Anpassen der Größe

- Diese Einstellung kann nur für rechteckige oder quadratische Dokumente verwendet werden.
- Wenn das Dokument zu lang oder zu breit ist, funktioniert diese Einstellung nicht richtig.
- Zur Verwendung dieser Einstellung müssen Sie das Vorlagenglas benutzen.
- Zur Verwendung dieser Einstellung müssen Sie eine andere Einstellung für die Dokumentengröße als Auto wählen.
- Legen Sie die Dokumente wie in der Abbildung gezeigt nicht direkt an die Kanten des Vorlagenglases.
- Legen Sie die Dokumente mit einem Abstand von mindestens 10 mm voneinander auf das Vorlagenglas.
- Auto anpassen korrigiert die Ausrichtung von schief auf das Vorlagenglas gelegten Dokumenten, falls jedoch das Dokument um mehr als 10 Grad gedreht ist, arbeitet die Funktion nicht richtig.
- Auto anpassen kann je nach Größe der Dokumente für bis zu 16 Vorlagen verwendet werden.
- Wenn Sie Auto anpassen aktivieren, kann PreScan nicht gewählt werden.

#### Einstellungen im Scanner-Setup-Dialogfeld

#### Scannen (Bildtyp)

Wählen Sie als Bildtyp Foto, Web oder Text. Auflösung und Scanmodus werden automatisch für jede der Standardeinstellungen geändert.

Die Standardeinstellungen sind in der folgenden Tabelle aufgelistet:

Scannen (Bildtyp)		Auflösung	Scanmodus
Foto	Zum Scannen von Fotos	300 x 300 dpi	24-Bit-Farbe
Web	Wenn das Bild in Webseiten eingefügt werden soll	100 x 100 dpi	24-Bit-Farbe
Text	Zum Scannen von Textdokumenten	200 x 200 dpi	Schwarzweiß

#### Auflösung

Sie können die Scanner-Auflösung in der Dropdown-Liste **Auflösung** auswählen. Höhere Auflösungen erfordern mehr Speicher und eine längere Übertragungszeit, liefern jedoch ein feiner gescanntes Bild. Die folgende Tabelle zeigt die möglichen Auflösungs- und Farbeinstellungen.

Auflösung	Schwarzweiß/ Grau (Fehlerstreuung)	256 Farben	Echte Graustufen/24-Bit-Farbe
100 x 100 dpi	Ja	Ja	Ja
150 x 150 dpi	Ja	Ja	Ja
200 x 200 dpi	Ja	Ja	Ja
300 x 300 dpi	Ja	Ja	Ja
400 x 400 dpi	Ja	Ja	Ja
600 x 600 dpi	Ja	Ja	Ja
1200 x 1200 dpi	Ja	Nein	Ja
2400 x 2400 dpi	Ja	Nein	Ja
4800 x 4800 dpi	Ja	Nein	Ja
9600 x 9600 dpi	Ja	Nein	Ja
19200 x 19200 dpi	Ja	Nein	Ja

#### Scanmodus

#### Schwarzweiß

Wählen Sie diese Einstellung für Text oder Strichzeichnungen.

#### Grau (Fehlerstreuung)

Wählen Sie diese Einstellung für Fotos oder Grafiken. (Fehlerstreuung ist eine Methode zur Erzeugung von Graubildern, bei der in einer bestimmten Matrix schwarze Punkte anstelle von echten Graupunkten gesetzt werden.)

#### Echte Graustufen

Wählen Sie diese Einstellung für Fotos oder Grafiken. Dieser Modus ist genauer, weil er bis zu 256 Grauschattierungen verwendet.

2

#### 256 Farben

Wählen Sie diese Einstellung, um mit bis zu 256 Farben zu scannen.

#### 24-Bit-Farbe

Wählen Sie diese Einstellung, um mit bis zu 16,8 Millionen Farben zu scannen.

Die Einstellung **24-Bit-Farbe** erzeugt ein Bild mit der genausten Farbwiedergabe, die Datei wird jedoch ungefähr dreimal größer als mit der Einstellung **256 Farben**. Sie erfordert den meisten Speicher und hat die längste Übertragungszeit.

#### Rauschen reduzieren

Mit dieser Einstellung können Sie die Qualität Ihrer gescannten Bilder verbessern. **Rauschen reduzieren** kann eingestellt werden, wenn **24-Bit-Farbe** und als Scanauflösung 300 × 300 dpi, 400 × 400 dpi oder 600 × 600 dpi gewählt sind.

#### Größe automatisch anpassen

Sie können mehrere Dokumente auf das Vorlagenglas legen und einscannen. Für Hinweise zur Verwendung der Funktion **Auto anpassen** lesen Sie *Größe automatisch anpassen* **>>** Seite 42.

#### Helligkeit

Stellen Sie die Helligkeit so ein, dass Sie das bestmögliche Bild erhalten (-50 bis 50). Der Standardwert ist 0 und kann normalerweise für die meisten Dokumente verwendet werden.

Sie können die **Helligkeit** verändern, indem Sie den Schieberegler nach rechts bzw. links ziehen, um ein helleres bzw. ein dunkleres Bild zu erhalten. Die Einstellung kann auch geändert werden, indem ein Wert in das Kästchen eingegeben wird.

Wenn das eingescannte Bild zu hell ist, sollten Sie einen niedrigeren Wert für **Helligkeit** wählen und das Dokument noch einmal einscannen. Ist das eingescannte Bild zu dunkel, wählen Sie einen höheren Wert für **Helligkeit** und scannen das Dokument noch einmal ein.

#### Hinweis

Die Helligkeit kann nur eingestellt werden, wenn der Scanmodus auf Schwarzweiß, Grau (Fehlerstreuung), Echte Graustufen oder 24-Bit-Farbe gesetzt wurde.

#### Kontrast

Sie können den Kontrast durch Bewegen des Schiebereglers nach rechts oder links erhöhen oder verringern. Das Erhöhen des Kontrastes hebt die dunkleren und helleren Bereiche des Bildes stärker hervor, während das Verringern des Kontrastes mehr Details in Graubereichen des Bildes sichtbar macht. Der **Kontrast** kann auch geändert werden, indem ein Wert in das Kästchen eingegeben wird.

#### Hinweis

Der Kontrast kann nur eingestellt werden, wenn der Scanmodus auf Grau (Fehlerstreuung), Echte Graustufen oder 24-Bit-Farbe gesetzt wurde.

Beim Scannen von Fotos oder anderen Bildern zur Bearbeitung in Textverarbeitungs- oder Grafikprogrammen sollten Sie verschiedene Einstellungen für **Auflösung**, **Scanmodus**, **Helligkeit** und **Kontrast** ausprobieren, um die für das jeweilige Bild beste Einstellung herauszufinden.

#### Dokumentengröße

Wählen Sie eines der folgenden Formate:

Auto

Auto wird als Standardeinstellung für **Dokumentengröße** angezeigt (bei Verwendung des Vorlageneinzugs nur das Format A4). Sie können ein Dokument mit einem Standardformat scannen, ohne weitere Einstellungen für **Dokumentengröße** vorzunehmen. Wenn Sie die Funktion **Auto anpassen** verwenden möchten, wählen Sie für **Dokumentengröße** eine andere Einstellung als **Auto**.

- A4 210 x 297 mm (8.3 x 11.7 Zoll)
- JIS B5 182 x 257 mm (7.2 x 10.1 Zoll)
- Letter 215.9 x 279.4 mm (8 1/2 x 11 Zoll)
- Legal 215.9 x 355.6 mm (8 1/2 x 14 Zoll)

(Verfügbar für Modelle mit automatischem Vorlageneinzug)

- A5 148 x 210 mm (5.8 x 8.3 Zoll)
- Executive 184.1 x 266.7 mm (7 1/4 x 10 1/2 Zoll)
- Visitenkarte 90 x 60 mm (3.5 x 2.4 Zoll)

Zum Scannen von Visitenkarten wählen Sie die Einstellung **Visitenkarte** und legen dann die Visitenkarte mit der zu scannenden Seite nach unten in die obere linke Ecke des Vorlagenglases.

- 10 x 15 cm (4 x 6 Zoll)
- 13 x 20 cm (5 x 8 Zoll)
- 9 x 13 cm (3.5 x 5 Zoll)
- 13 x 18 cm (5 x 7 Zoll)
- Postkarte 1 100 x 148 mm (3.9 x 5.8 Zoll)
- Postkarte 2 (doppelt) 148 x 200 mm (5.8 x 7.9 Zoll)

Benutzerdefiniert

Wenn Sie **Benutzerdefiniert** als Größe gewählt haben, erscheint das Dialogfeld **Benutzerdefinierte Dokumentengröße**.

Benutzerdefinierte Dokumentengröße				
	<u>N</u> ame der benu	utzerdefinierten D	ookumentengröße	
	<u>B</u> reite [	8,9 - 215,9]	210	
	<u>H</u> öhe [	8,9 - 355,6]	296,9	
	Maßeinheit	• mm	⊂ <u>z</u> oli	
		Speichern	Löschen	
	<u>o</u> k	Abbrechen	Hilfe	

Zur Angabe der Breite und Höhe können Sie zwischen der Maßeinheit "mm" oder "Zoll" wählen.

#### Hinweis

Die jeweils gewählte Papiergröße wird auf dem Bildschirm angezeigt.

]	<u>P</u> reScan		
Breite:	204,5 mm		
Höhe:	2416 Pixel 291,0 mm		
Datengr	3437 Ріхеі öße: 23,7 MB		

- Breite: Zeigt die Breite des Scanbereiches an.
- Höhe: Zeigt die Höhe des Scanbereiches an.
- **Datengröße**: Zeigt die ungefähre Datengröße, berechnet auf Grundlage eines Bitmap-Formats, an. Die Datengröße hängt von Dateityp, Auflösung und Anzahl der Farben ab.

## Scannen eines Dokumentes mit dem WIA-Treiber

#### WIA-kompatibel

Unter Windows<sup>®</sup> XP/Windows Vista<sup>®</sup>/Windows<sup>®</sup> 7 können Sie auch den WIA-Treiber (Windows<sup>®</sup> Imaging Acquisition) verwenden, um Bilder zu scannen. Sie können Bilder direkt in die von Brother mitgelieferte PaperPort<sup>™</sup>12SE-Anwendung oder in jede andere Anwendung scannen, die WIA- oder TWAIN-kompatibel ist.

#### Scannen eines Dokumentes in den Computer

Es stehen zwei Möglichkeiten zum Scannen einer ganzen Seite zur Auswahl. Sie können entweder den automatischen Vorlageneinzug (ADF) oder das Vorlagenglas verwenden.

Wenn Sie mit der Vorschau-Funktion nur einen bestimmten Ausschnitt einer Vorlage einscannen möchten, müssen Sie dazu das Vorlagenglas verwenden. (Siehe Vorschau-Scannen vom Vorlagenglas, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen ➤> Seite 49.)

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Öffnen Sie zum Scannen die Anwendung ScanSoft™ PaperPort™12SE, die mit der MFL-Pro Suite installiert wurde.

#### Hinweis

- Je nach Modell Ihres Gerätes gehört ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE eventuell nicht zum Lieferumfang. Wenn diese Anwendung nicht im Lieferumfang enthalten ist, verwenden Sie bitte ein anderes Anwendungsprogramm, das das Scannen unterstützt.
- Die Anweisungen zum Scannen in dieser Anleitung basieren auf ScanSoft™ PaperPort™12SE. Die einzelnen Schritte können für andere Anwendungen abweichen.
- 3 Klicken Sie auf Scaneinstellungen in der Registerkarte Desktop im Ribbon. Das Fenster Scannen oder Foto abrufen erscheint auf der linken Seite des Bildschirmes.
- 4 Klicken Sie auf **Auswählen**.
- Wählen Sie WIA:Brother MFC-XXXX oder WIA:Brother MFC-XXXX LAN aus der Liste Verfügbare Scanner. (XXXX steht für den Modellnamen Ihres Gerätes.)

#### Hinweis

Wenn Sie TWAIN: TW-Brother MFC-XXXX wählen, wird der TWAIN-Treiber verwendet.

6 Aktivieren Sie Scanner-Dialogfeld anzeigen im Fenster Scannen oder Foto abrufen.

#### Klicken Sie auf **Scannen**.

Das Scanner-Dialogfeld erscheint.

8 Nehmen Sie - falls gewünscht - die folgenden Einstellungen im Scanner-Setup-Dialogfeld vor:



- **1** Papierquelle
- 2 Bildtyp
- 3 Qualität des gescannten Bildes verbessern
- 4 Seitengröße
- 5 Vorschau
- 6 Scannen

9 Wählen Sie **Papiereinzug** oder **Flachbett** in der Dropdown-Liste **Papierquelle** aus.

#### Hinweis

Wenn Ihr Gerät keinen Vorlageneinzug (ADF) hat, können Sie Papiereinzug nicht auswählen.

- 10 Wählen Sie den Bildtyp.
- 11 Wählen Sie die Seitengröße in der Dropdown-Liste aus.

Wenn Sie weitere Einstellungen ändern möchten, klicken Sie auf Qualität des gescannten Bildes verbessern. Sie können die Einstellungen für Helligkeit, Kontrast, Auflösung und Bildtyp unter Erweiterte Eigenschaften ändern. Klicken Sie auf OK, nachdem Sie die gewünschten Einstellungen gewählt haben.



#### 🖉 Hinweis

Standardmäßig können Sie eine Scannerauflösung von bis zu 1200 dpi wählen. Zur Verwendung einer höheren Auflösung benutzen Sie bitte das Dienstprogramm **Scanner Utility**. (Siehe *Scanner Utility* → Seite 50.)

Klicken Sie auf Scannen im Scanner-Dialogfeld. Das Gerät liest das Dokument ein.

## Vorschau-Scannen vom Vorlagenglas, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen

Mit der **Vorschau**-Schaltfläche können Sie vor dem Scannen eine Vorschau des Bildes ansehen und nicht benötigte Teile abschneiden. Wenn Sie mit der Vorschau zufrieden sind, können Sie im Scanner-Dialogfeld auf **Scannen** klicken, um den Bildausschnitt einzuscannen.

Folgen Sie den Schritten 1 bis 7 unter Scannen eines Dokumentes in den Computer >> Seite 47.

2) Wählen Sie Flachbett in der Dropdown-Liste Papierquelle aus.

#### 🖉 Hinweis

Wenn Ihr Gerät keinen Vorlageneinzug (ADF) hat, muss die Papierquelle nicht eingestellt werden.

3 Wählen Sie den Bildtyp.



Das gesamte Bild wird in den Computer gescannt und erscheint im Scanbereich.





6 Wenn Sie weitere Einstellungen benötigen, klicken Sie auf Qualität des gescannten Bildes verbessern. Sie können die Einstellungen für Helligkeit, Kontrast, Auflösung und Bildtyp unter Erweiterte Eigenschaften ändern. Klicken Sie auf OK, nachdem Sie die gewünschten Einstellungen gewählt haben.

Erweiterte Eigensc	haften	?
Erweiterte Eigenschaft Darstellung	en Helligkeit:	0
Auflösung (DPI):	Bildtyp: Farbbild	~
		Zurücksetzen K Abbrechen

7 Klicken Sie auf Scannen im Scanner-Dialogfeld. Das Gerät liest das Dokument ein.
Es wird jetzt nur der ausgewählte Bereich des Dekur

Es wird jetzt nur der ausgewählte Bereich des Dokumentes im PaperPort™12SE-Fenster (bzw. im Fenster der verwendeten Anwendung) angezeigt.

#### Scanner Utility

Mit dem Dienstprogramm **Scanner Utility** kann der WIA-Scannertreiber so konfiguriert werden, dass Auflösungen mit mehr als 1200 dpi verwendet werden können.

#### 🖉 Hinweis

Wenn Sie mit höheren Auflösungen als 1200 dpi scannen, kann die Datei sehr groß werden. Vergewissern Sie sich, dass im Arbeitsspeicher und auf der Festplatte genügend Platz für die Datei zur Verfügung steht. Wenn nicht ausreichend Platz vorhanden ist, kann der Computer die Datei nicht speichern und die Daten gehen eventuell verloren.

#### Dienstprogramm starten

Sie können das Programm durch Klicken auf **Scanner Utility** unter **Start/Alle Programme/Brother**/ **MFC-XXXX** starten (XXXX steht für den Namen Ihres Modells)/**Scanner-Einstellungen**.

Die an Ihrem Computer gezeigten Bildschirme können je nach verwendetem Betriebssystem oder Modell Ihres Gerätes abweichen.

Scanner Utility		
WIA-Gerät	Brother N	4FC-XXXX
-Maximale Auflösung (dp	0	
C 600x600	@ 1200×1200	C 2400x2400
	← 9600×9600	C 19200x19200
Maximale Scangröße		
• A4/L	etter CLeo	gal
	(	1
	UK	Abbrechen

#### Hinweis

(Windows Vista<sup>®</sup> und Windows<sup>®</sup> 7)

Wenn der Bildschirm Benutzerkontensteuerung erscheint, gehen Sie wie folgt vor:

• Für Benutzer mit Administratorrechten: Klicken Sie auf Zulassen oder Ja.

Renutzerkontensteuerung
👔 Ein nicht identifiziertes Programm möchte auf den Computer zugreifen
Führen Sie das Programm nur aus, wenn Sie wissen, woher es stammt, bow. Sie es bereits verwendet haben.
B/ScUbl.exe Nicht identifizierter Herausgeber
Abbrechen     Die Quelle bzw. der Zweck dieses Programms sind unbekannt.
Zulassen Das Programm ist vertrauenswärdig. Die Quelle ist bekannt bzw. es wurde bereits verwendet.
😧 Details
Die Benutzerkontensteuenung trägt dazu hei, dass nicht autonsierte Anderungen an dem Computer verhindert werden.

• Für Benutzer ohne Administratorrechte: Geben Sie das Administratorkennwort ein und klicken Sie auf **OK** oder **Ja**.

Benutzerkonte	isteuerung			*
🕐 Ein ni	cht identifiziertes Pr	ogramm möcht	e auf den Comp	outer zugreifen
Führen Sie d verwendet h	us Programm nur aus, wen aben.	nn Sie wissen, woher i	es stammt, bzw. Sie	es bereits
	BrScUtiLexe Nicht identifizierter Hera	ausgeber		
Geben Sie ei	Administratorkennwort e	ein und klicken Sie au	f "OK", um den Vorj	gang fortzusetzen,
N.	User			
Details			ОК	Abbrechen
Die Benutzerk verhindert we	ontensteuerung trägt dazu rden.	ı bei, dass nicht autor	isierte Änderungen	an dem Computer

## Scannen eines Dokumentes mit dem WIA-Treiber (Windows<sup>®</sup>-Fotogalerie und Windows<sup>®</sup>-Fax und Scan)

#### Scannen eines Dokumentes in den Computer

Es stehen zwei Möglichkeiten zum Scannen einer ganzen Seite zur Auswahl. Sie können entweder den automatischen Vorlageneinzug (ADF) oder das Vorlagenglas verwenden.

Wenn Sie mit der Vorschau-Funktion nur einen bestimmten Ausschnitt einer Vorlage einscannen möchten, müssen Sie dazu das Vorlagenglas verwenden. (Siehe Vorschau-Scannen vom Vorlagenglas, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen ➤> Seite 54.)

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2) Öffnen Sie Ihr Anwendungsprogramm zum Scannen eines Dokumentes.
- 3 Sie haben die folgenden Möglichkeiten:
  - Windows<sup>®</sup>-Fotogalerie

Klicken Sie auf Datei und dann auf Von Kamera oder Scanner importieren.

■ Windows<sup>®</sup>-Fax und Scan

Klicken Sie auf Datei, Neu und dann auf Scannen.

- 4 Wählen Sie den Scanner, den Sie verwenden möchten.
- 5 Klicken Sie auf Importieren. Das Scanner-Dialogfeld erscheint.

6 Nehmen Sie - falls gewünscht - die folgenden Einstellungen im Scanner-Dialogfeld vor:



- 1 Scanner
- 2 Profil
- 3 Quelle
- 4 Papiergröße
- 5 Farbformat
- 6 Dateiformat
- 7 Auflösung
- 8 Helligkeit
- 9 Kontrast
- 10 Scanbereich
- 11 Vorschau
- 12 Scannen

#### Hinweis

- Standardmäßig können Sie eine Scannerauflösung von bis zu 1200 dpi wählen. Zur Verwendung einer höheren Auflösung benutzen Sie bitte das Dienstprogramm Scanner Utility. (Siehe Scanner Utility
   ➤ Seite 50.)
- Wenn Sie Webservices zum Scannen verwenden möchten, wählen Sie einen Scanner, der Webservices unterstützt.

Klicken Sie auf **Scannen** im Scanner-Dialogfeld. Das Gerät liest das Dokument ein.

## Vorschau-Scannen vom Vorlagenglas, um nur einen Teil der Vorlage einzuscannen

Mit der **Vorschau**-Schaltfläche können Sie vor dem Scannen eine Vorschau des Bildes ansehen und nicht benötigte Teile abschneiden. Wenn Sie mit der Vorschau zufrieden sind, können Sie im Scanner-Dialogfeld auf **Scannen** klicken, um den Bildausschnitt einzuscannen.

- 1 Folgen Sie den Schritten 1 bis 6 unter Scannen eines Dokumentes in den Computer ➤> Seite 52.
- 2 Legen Sie die Vorlage mit der einzuscannenden Seite nach unten auf das Vorlagenglas.
- 3 Wählen Sie **Flachbett** in der Dropdown-Liste **Quelle** aus. Nehmen Sie falls gewünscht die folgenden Einstellungen im Scanner-Dialogfeld vor.

#### Hinweis

Wenn Ihr Gerät keinen Vorlageneinzug (ADF) hat, muss die Quelle nicht eingestellt werden.

4 Klicken Sie auf Vorschau.

Das gesamte Bild wird in den Computer gescannt und erscheint im Scanbereich.

5 Ziehen Sie mit gedrückt gehaltener linker Maustaste einen Rahmen um den Ausschnitt des Bildes, den Sie einscannen möchten.



6 Klicken Sie auf Scannen im Scanner-Dialogfeld. Das Gerät liest das Dokument ein. Es wird jetzt nur der ausgewählte Bereich des Dokumentes im Anwendungsfenster angezeigt.

# ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE mit OCR (Texterkennung) von NUANCE<sup>™</sup> verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W)

#### Hinweis

ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE unterstützt nur Windows<sup>®</sup> XP (SP3 oder höher), XP Professional x64 Edition (SP3 oder höher), Windows Vista<sup>®</sup> (SP2 oder höher) und Windows<sup>®</sup> 7.

ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE für Brother ist ein Dokumenten-Management-Programm. Sie können PaperPort<sup>™</sup>12SE zur Ansicht der eingescannten Dokumente verwenden.

PaperPort<sup>™</sup>12SE bietet ein hochentwickeltes, leicht zu bedienendes Dateisystem, das Ihnen hilft, Ihre Grafiken und Textdokumente zu verwalten. Es ermöglicht, Dokumente mit unterschiedlichen Formaten zur Ablage, zum Drucken oder zum Faxen zusammenzufassen.

In diesem Abschnitt werden nur die Grundfunktionen der Software erklärt. Ausführliche Informationen finden Sie im ScanSoft<sup>™</sup> Einführungshandbuch. Um das vollständige ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE Einführungshandbuch aufzurufen, wählen Sie die Registerkarte Hilfe im Ribbon und klicken Sie auf Einführungshandbuch. Bei der Installation der MFL-Pro Suite wird ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE für Brother automatisch installiert. Sie können ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE über die Programmgruppe ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE aufrufen. Diese finden Sie unter Start/Alle Programme/Nuance PaperPort 12 auf Ihrem Computer.

#### **Objekte ansehen**

ScanSoft™ PaperPort™12SE stellt verschiedene Möglichkeiten zur Ansicht von Objekten zur Verfügung:

Mit **Desktop** werden die Objekte im gewählten Ordner als Miniaturansichten (d. h. kleine Grafiken, die jeweils eine Datei in einem Desktop oder in einem Ordner repräsentieren) oder als Symbole angezeigt.

Sie können PaperPort<sup>™</sup>12SE-Objekte (MAX-Dateien) und auch PaperPort<sup>™</sup>12SE-fremde Objekte (mit anderen Anwendungsprogrammen erstellte Dateien) ansehen.

Alle Grafikdateien (PaperPort<sup>™</sup>12SE-Dateien (\*.max) und andere Dateien) werden angezeigt und mit einem Symbol gekennzeichnet, das auf die Anwendung hinweist, mit der der jeweilige Dateityp erstellt oder verknüpft wurde. Andere Dateien als Grafikdateien werden als kleines Rechteck angezeigt und nicht als wirkliches Abbild der Datei.



Mit **ImageView** wird eine einzelne Seite groß angezeigt. Sie können ein PaperPort™12SE-Objekt öffnen, indem Sie auf die Schaltfläche **In Bildansicht öffnen** in der Registerkarte **Desktop** im Ribbon klicken.

Auch PaperPort<sup>™</sup>12SE-fremde Objekte können durch Doppelklicken dargestellt werden, sofern die entsprechende Anwendung auf Ihrem Computer installiert ist.



#### Organisation der Objekte in den Ordnern

PaperPort<sup>™</sup>12SE bietet ein leicht zu verwendendes Dateisystem zur Organisation der Objekte. Dieses System besteht aus Ordnern und Objekten, die Sie auf dem **Desktop** aufrufen können. Ein Objekt kann ein PaperPort<sup>™</sup>12SE-Objekt oder ein PaperPort<sup>™</sup>12SE-fremdes Objekt sein:

- In der Ordneransicht sind die Ordner in einer Baumstruktur angeordnet. Verwenden Sie diesen Bereich, um Ordner zu wählen und die darin enthaltenen Objekte auf dem **Desktop** anzusehen.
- Sie können einfach ein Objekt in den gewünschten Ordner ziehen. Wenn der Ordner hervorgehoben ist, lassen Sie die Maustaste los. Das Objekt ist dann in diesem Ordner gespeichert.
- Ordner können auch in anderen Ordnern gespeichert werden.
- Wenn Sie auf einen Ordner doppelklicken, werden die darin gespeicherten Objekte (PaperPort<sup>™</sup>12SE MAX-Dateien und PaperPort<sup>™</sup>12SE-fremde Dateien) auf dem **Desktop** angezeigt.
- Es kann auch der Windows<sup>®</sup> Explorer verwendet werden, um die auf dem **Desktop** angezeigten Ordner und Objekte zu verwalten.

#### Verknüpfungen zu anderen Anwendungen

ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE erkennt automatisch viele andere auf Ihrem Computer gespeicherte Anwendungsprogramme und erstellt eine Verknüpfung zu diesen Programmen.

Die Leiste am unteren Rand des PaperPort™12SE-Desktops zeigt, welche Programme mit PaperPort™12SE verwendet werden können.



Sie können ein Objekt aus dem PaperPort<sup>™</sup>12SE-Desktop auf eines der Verknüpfungssymbole in der Leiste von PaperPort<sup>™</sup>12SE ziehen, um es in der entsprechenden Anwendung zu öffnen. PaperPort<sup>™</sup>12SE konvertiert das Objekt automatisch in das entsprechende Format.

Wenn PaperPort<sup>™</sup>12SE eine auf Ihrem Computer vorhandene Anwendung nicht automatisch erkennt, können Sie mit der Schaltfläche **Neue Verknüpfung** in der Registerkarte **Extras** im Ribbon auch manuell eine Verknüpfung erstellen.

## ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE mit OCR ermöglicht das Konvertieren von Bildtext in bearbeitbaren Text

ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE kann einen eingescannten Text schnell in einen mit einem Textverarbeitungsprogramm bearbeitbaren Text umwandeln.

PaperPort<sup>™</sup>12SE verwendet die Software zur OCR-Texterkennung, die mit PaperPort<sup>™</sup>12SE geliefert wird. PaperPort<sup>™</sup>12SE kann Ihre bevorzugte OCR-Anwendung verwenden, falls diese bereits auf Ihrem Computer installiert ist. Sie können das gesamte Objekt oder mit der Schaltfläche **Text kopieren** in der Registerkarte **Objekt** im Ribbon nur einen bestimmten Teil des Textes konvertieren.

Wenn Sie ein Objekt auf ein Symbol für ein Textverarbeitungsprogramm ziehen, wird das PaperPort™12SE OCR-Programm gestartet. Sie können auch Ihre eigene OCR-Anwendung verwenden.



#### Objekte aus anderen Anwendungen importieren

Sie können nicht nur Objekte einscannen, sondern auch auf verschiedenen Wegen Objekte in PaperPort™12SE integrieren und in eine PaperPort™12SE-Datei (MAX) konvertieren, indem Sie:

- Ein Objekt aus einer anderen Anwendung, wie z. B. Microsoft<sup>®</sup> Word, auf den **Desktop** drucken.
- Dateien importieren, die mit einer anderen Anwendung erstellt und in einem anderen Dateiformat gespeichert wurden (wie z. B. mit Windows<sup>®</sup> Bitmap (BMP-Format) oder im TIFF-Format).

#### **Objekte in andere Formate exportieren**

Sie können PaperPort™12SE-Objekte in verschiedene gängige Dateiformate exportieren oder speichern, wie BMP, JPEG, TIFF oder PDF.

#### Bilddatei exportieren

- Klicken Sie auf Speichern unter auf der PaperPort-Schaltfläche. Das Dialogfeld ,XXXX speichern unter wird angezeigt.
- 2 Wählen Sie Laufwerk und Ordner, in dem die Datei gespeichert werden soll.
- 3 Geben Sie einen neuen Dateinamen ein und wählen Sie den Dateityp aus.
- 4 Klicken Sie auf Speichern, um die Datei zu speichern, oder auf Abbrechen, um zu PaperPort™12SE zurückzukehren, ohne die Datei zu speichern.

#### ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE mit OCR (Texterkennung) deinstallieren

#### (Windows<sup>®</sup> XP)

1 Klicken Sie auf Start, Systemsteuerung, Software und dann auf das Symbol Programme ändern oder entfernen.

2 Wählen Sie Nuance PaperPort 12 aus der Liste aus und klicken Sie auf Ändern oder Entfernen.

#### (Windows Vista<sup>®</sup> und Windows<sup>®</sup> 7)

1 Klicken Sie auf 🚱, Systemsteuerung, Programme und Programme und Funktionen.

2 Wählen Sie Nuance PaperPort 12 aus der Liste aus und klicken Sie auf Deinstallieren.

## BookScan Enhancer und Whiteboard Enhancer von REALLUSION verwenden

BookScan Enhancer und Whiteboard Enhancer sind Bildverarbeitungsprogramme. BookScan Enhancer kann gescannte Buchseiten automatisch korrigieren. Whiteboard Enhancer kann Texte und Bilder von Whiteboard-Fotos bereinigen und verbessern.

#### BookScan Enhancer und Whiteboard Enhancer installieren

- 1 Legen Sie die mitgelieferte CD-ROM in Ihr CD-ROM-Laufwerk ein.
- 2 Das oberste Menü der CD-ROM wird automatisch geöffnet. Wählen Sie die gewünschte Sprache und klicken Sie dann auf Zusätzliche Anwendungen.
- Klicken Sie auf BookScan&Whiteboard Suite. Folgen Sie den Anweisungen auf dem Bildschirm.

Ausführliche Informationen finden Sie in Hilfe für BookScan&Whiteboard Suite unter Start/ Alle Programme/Reallusion/BookScan&Whiteboard Suite auf Ihrem Computer.

#### 🖉 Hinweis

- Das Gerät muss eingeschaltet und an den Computer angeschlossen sein.
- Der Computer muss mit dem Internet verbunden sein.
- Stellen Sie sicher, dass Sie mit Administratorzugriffsrechten angemeldet sind.
- Diese Anwendungen stehen nicht für die Serie Windows Server® 2003/2008 zur Verfügung.
- Wenn der Brother-Bildschirm nicht automatisch erscheint, doppelklicken Sie unter Arbeitsplatz (Computer) auf das CD-ROM-Symbol und doppelklicken Sie dann auf start.exe.

3

## **ControlCenter4**

## Übersicht

Mit dem ControlCenter4 haben Sie mit wenigen Mausklicks schnellen Zugang zu den am häufigsten verwendeten Anwendungen. Das manuelle Aufrufen der einzelnen Programme ist dadurch nicht mehr notwendig.

Über ControlCenter4 werden auch die Einstellungen der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät gesteuert. Informationen zum Konfigurieren der Einstellungen für die Taste **SCANNER (SCAN)** am Gerät finden Sie unter *Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren* **>>** Seite 74 für den **Standard-Modus** oder unter *Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren* **>>** Seite 90 für den **Erweiterten Modus**.

Das ControlCenter4 bietet zwei Benutzeroberflächen: Standard-Modus und Erweiterter Modus.

#### Standard-Modus

Im **Standard-Modus** können Sie ganz leicht auf die Hauptfunktionen des Gerätes zugreifen. Siehe *ControlCenter4 im Standard-Modus verwenden* ➤> Seite 61.

Erweiterter Modus

Im **Erweiterten Modus** können Sie die Gerätefunktionen im Detail einstellen. Sie können bis zu drei benutzerdefinierte Registerkarten mit Ihren eigenen Einstellungen hinzufügen. Siehe *ControlCenter4 im Erweiterten Modus verwenden* **>>** Seite 78.

#### Benutzeroberfläche ändern

1 Klicken Sie auf Konfiguration und wählen Sie Modusauswahl.

2 Wählen Sie im Modus-Dialogfeld Standard-Modus oder Erweiterter Modus aus.

Standard-Modus er Standard-Modus betet Ihnen grundlegende infach zu verwendende Funktionen wie den otodruck, das Scannen und die PC-FAX-Funktion.	Erweiterter Modus Zusktzich zu den Funktionen im Standard-Modus können Sie im Erweiterten Modus detaillerte Einstellungen konfigurieren und speichern. So können Sie Schattflächen-Einstellungen vorkonfigurieren und damit Funktionen einfach und komfortabel verwenden.
	OK Abbrechen

## **ControlCenter4 im Standard-Modus verwenden**

In diesem Teil werden die Funktionen von ControlCenter4 im **Standard-Modus** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf <sup>2</sup> (**Hilfe**) klicken.



- 1 Bilder drucken oder bearbeiten, an eine E-Mail anhängen, mit einer Anwendung öffnen und von einer Speicherkarte oder einem USB-Stick kopieren.
- 2 Direktes Einscannen eines Dokumentes in eine Datei, eine E-Mail, ein Textverarbeitungsprogramm oder in eine Grafikanwendung.
- 3 Zugriff auf die für das Gerät verfügbaren PC-FAX-Anwendungen. (Für MFC-Modelle)
- 4 Zugriff auf die konfigurierbaren Geräteeinstellungen.
- 5 Link zum Brother Solutions Center, Brother CreativeCenter und Verknüpfung zur Hilfe-Datei.
- 6 In der Dropdown-Liste **Modell** können Sie wählen, mit welchem Gerät sich das ControlCenter4 verbinden soll.
- 7 Sie können die Einstellungen für die Benutzeroberfläche und das ControlCenter4 ändern.
- 8 Zugriff auf die Hilfe-Datei.
- 9 Zugriff auf den Status Monitor durch Klicken auf die Schaltfläche für den Gerätestatus.

#### ControlCenter4-Funktionen bei Verwendung des Standard-Modus

**Foto** (Siehe *Registerkarte Foto* **>>** Seite 63.)

- Siehe Bilder von einer Speicherkarte oder einem USB-Stick kopieren (f
  ür MFC-J625DW/J825DW/ J5910DW/DCP-J725DW/J925DW) >> Seite 63.
- Siehe Ordner-Baumstruktur von ControlCenter4 öffnen >> Seite 64.
- Siehe Ordner-Baumstruktur öffnen >> Seite 64.
- Siehe *Bilder drucken* >> Seite 64.
- Siehe Bilder bearbeiten >> Seite 65.
- Siehe Bilder an eine E-Mail anhängen >> Seite 65.
- Siehe Bilder mit einer Anwendung öffnen >> Seite 65.

Scannen (Siehe Registerkarte Scannen ➤> Seite 66.)

- Siehe Unterstützte Dateitypen >> Seite 67.
- Siehe Dokumentengröße >> Seite 67.
- Siehe *Eingescanntes Bild speichern* >> Seite 67.
- Siehe *Eingescanntes Bild ausdrucken* >> Seite 68.
- Siehe Eingescanntes Bild in einer Anwendung öffnen >> Seite 68.
- Siehe *Eingescannte Daten an eine E-Mail anhängen* >> Seite 69.
- Siehe Verwendung der OCR-Funktion (Texterkennung) (nicht verfügbar für DCP-J525W) >> Seite 69.
- **PC-FAX** (Siehe Registerkarte PC-FAX (für MFC-Modelle) **>>** Seite 70.)
- Siehe Senden einer Bilddatei von Ihrem Computer aus >> Seite 71.
- Siehe *Eingescanntes Bild versenden* >> Seite 71.
- Siehe Empfangene PC-FAX-Daten ansehen und ausdrucken (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)
   Seite 72.
- Geräteeinstellungen (Siehe Registerkarte Geräteeinstellungen ➤> Seite 73.)
- Siehe Remote Setup konfigurieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW) >> Seite 73.
- Siehe Zugriff auf den Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW) >> Seite 73.
- Siehe Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren >> Seite 74.
- Siehe *BRAdmin starten* >> Seite 76.

**Support** (Siehe *Registerkarte Support* **>>** Seite 77.)

- Siehe Öffnen der Hilfe für das ControlCenter >> Seite 77.
- Siehe Brother Solutions Center verwenden >> Seite 77.
- Siehe Zugriff auf das Brother CreativeCenter >> Seite 77.

62
# **Registerkarte Foto**

Es stehen fünf Funktionen zur Verfügung: **Drucken**, **Bearbeiten**, **Mit einer Anwendung öffnen**, **E-Mail senden** und **Speichermedien**. Diese Funktionen werden in diesem Teil kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **?** (**Hilfe**) klicken.



- 1 Schaltfläche Speichermedien (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)
- 2 Schaltfläche Eigener CC4-Ordner
- 3 Schaltfläche Desktop
- 4 Schaltfläche Drucken
- 5 Schaltfläche Bearbeiten
- 6 Schaltfläche E-Mail senden
- 7 Schaltfläche Mit einer Anwendung öffnen

# Bilder von einer Speicherkarte oder einem USB-Stick kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Mit der Schaltfläche **Speichermedien** können Sie auf einer Speicherkarte oder auf einem USB-Stick gespeicherte Bilder in einen Ordner auf der Festplatte kopieren.

- Klicken Sie auf Speichermedien. Das Dialogfeld Speichermedien wird angezeigt.
- 2 Nehmen Sie die gewünschten Einstellungen für den Zielordner vor und klicken Sie auf OK.
- 3 Die auf einer Speicherkarte oder auf einem USB-Stick gespeicherten Bilder werden in einen Ordner auf der Festplatte kopiert.

### Ordner-Baumstruktur von ControlCenter4 öffnen

Mit der Schaltfläche **Eigener CC4-Ordner** können Sie auf den Ordner ControlCenter4 unter Eigene Bilder auf dem Computer zugreifen. Sie können Bilder auswählen, die Sie direkt vom Ordner ControlCenter4 aus drucken, bearbeiten, an eine E-Mail anhängen oder in einer speziellen Anwendung öffnen möchten.

#### Ordner-Baumstruktur öffnen

Mit der Schaltfläche **Desktop** können Sie vom Desktop aus auf die Ordner-Baumstruktur zugreifen, um direkt Bilder auszuwählen, die Sie drucken, bearbeiten, an eine E-Mail anhängen oder in einer speziellen Anwendung öffnen möchten.

#### **Bilder drucken**

Mit der Schaltfläche IIII (Drucken) können Sie Bilder drucken.

- Wählen Sie auszudruckende Bilder, indem Sie in der Bildansicht darauf klicken. Setzen Sie ein Häkchen in dem Kontrollkästchen unter dem Bild und geben Sie die Anzahl der auszudruckenden Kopien ein (1 bis 99).
- 2 Klicken Sie auf 🚛 (**Drucken**). Das Fenster für die Druckeinstellungen wird geöffnet.

3 Nehmen Sie die Einstellungen für Papiergröße, Druckmedium und Layout vor.

4 Klicken Sie auf **Eigenschaften**, um bei Bedarf die Einstellungen für **Druckqualität**, **Farbe / Graustufen** und **Farbmodus** zu ändern. Klicken Sie auf **OK**.

#### Hinweis

(Nicht verfügbar für MFC-J430W/J432W/J5910DW)

Um die Bilder mit derselben Qualität zu drucken wie beim Testfotodruck (➤>Installationsanleitung), nehmen Sie folgende Einstellungen vor:

Papiergröße: 10 x 15 cm

Druckmedium: Brother Photo-Papier BP71

Layout: 1 auf 1 Randlos

5 Klicken Sie auf 🦀 (Drucken starten).

#### **Bilder bearbeiten**

Mit der Schaltfläche [1994] (Bearbeiten) können Sie Bilder bearbeiten. Hierzu stehen verschiedene Funktionen zur Verfügung.

- 1 Wählen Sie Bilder, die Sie bearbeiten möchten, indem Sie in der Bildansicht darauf klicken.
- 2 Klicken Sie auf 💽 (Bearbeiten). Das Bearbeitungsfenster wird geöffnet.
- **3** Bearbeiten Sie die Bilder mit den Funktionen **Beschnitt**, **Bildkorrektur** und **Bildverbesserung**.
- 4) Klicken Sie auf 🦳 (Speichern).

#### Bilder an eine E-Mail anhängen

Mit der Schaltfläche (E-Mail senden) können Sie in Ihrer Standard-E-Mail-Anwendung Bilder an eine E-Mail anhängen.

- 1 Wählen Sie in der Bildansicht Bilder aus, die an eine E-Mail angehängt werden sollen.
- Klicken Sie auf (E-Mail senden). Ihre Standard-E-Mail-Anwendung wird gestartet und öffnet eine neue E-Mail mit Anhängen.

#### Bilder mit einer Anwendung öffnen

Mit der Schaltfläche [1] (Mit einer Anwendung öffnen) können Sie Bilder direkt mit einer bestimmten Anwendung öffnen.

- Wählen Sie Bilder, die geöffnet werden sollen, indem Sie in der Bildansicht darauf klicken.
  - 2 Klicken Sie auf 🚺 (Mit einer Anwendung öffnen).
- 3 Wählen Sie die Anwendung in der Dropdown-Liste aus und klicken Sie auf **OK**.
- Das Bild wird in der ausgewählten Anwendung angezeigt.

# **Registerkarte Scannen**

Es stehen fünf Optionen für das Scannen zur Verfügung: **Speichern**, **Drucken**, **Mit einer Anwendung** öffnen, E-Mail senden und Text (OCR).

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **Scannen** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **?** (Hilfe) klicken.



- 1 Einstellungsbereich für PC-Scan
- 2 Bildansicht
- 3 Schaltfläche Speichern
- 4 Schaltfläche Drucken
- 5 Schaltfläche Mit einer Anwendung öffnen
- 6 Schaltfläche E-Mail senden
- 7 Schaltfläche Text (OCR) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

### Unterstützte Dateitypen

Sie können aus der folgenden Liste den Dateityp zum Speichern der gescannten Bilder auswählen.

#### Für Speichern und E-Mail senden

- Windows<sup>®</sup> Bitmap (\*.bmp)
- JPEG (\*.jpg)
- TIFF (\*.tif)
- TIFF Mehrseitig (\*.tif)
- Portable Network Graphics (\*.png)
- PDF (\*.pdf)
- Geschützte PDF-Datei (\*.pdf)
- XML-Papierspezifikation (\*.xps)

#### Für Text (OCR)

- HTML (\*.htm)
- Excel (\*.xls)
- Rich Text Format (\*.rtf)
- Word Perfect (\*.wpd)
- Text (\*.txt)

🖉 Hinweis

- Die XML-Papierspezifikation steht für Windows Vista<sup>®</sup>, Windows<sup>®</sup> 7 oder bei Verwendung von Anwendungsprogrammen, die XML-Papierspezifikation-Dateien unterstützen, zur Verfügung.
- Wenn Sie den Dateityp TIFF oder TIFF Mehrseitig wählen, können Sie zwischen Unkomprimiert und Komprimiert wählen.

#### Dokumentengröße

Sie können die Dokumentengröße in der Dropdown-Liste **Scangröße** auswählen. Wenn Sie eine Dokumentengröße mit der Einstellung 1 auf 2 wählen, z. B. **1 auf 2 (A4)**, wird das eingescannte Bild geteilt und auf zwei Dokumenten mit A5-Format abgebildet.

#### **Eingescanntes Bild speichern**

Mit der Schaltfläche 🧰 (**Speichern**) können Sie ein eingescanntes Bild als Datei in einem Ordner auf Ihrer Festplatte speichern. Die unterstützten Dateitypen sind der Liste der Dateianhänge zu entnehmen.

1 Nehmen Sie die Einstellungen im Einstellungsbereich für den PC-Scan vor.

🕨 Klicken Sie auf 븕 (**Scannen**).

#### ControlCenter4

- 3 Überprüfen Sie das eingescannte Bild in der Bildansicht und bearbeiten Sie es ggf.
- 4 Klicken Sie auf 🦲 (Speichern).
- 5 Das Dialogfeld **Speichern** wird angezeigt. Wählen Sie den **Zielordner** und nehmen Sie weitere Einstellungen vor. Klicken Sie auf **OK**.
- 6 Das Bild wird im ausgewählten Ordner gespeichert.

#### Eingescanntes Bild ausdrucken

Sie können mit dem Gerät eine Seite einscannen und unter Verwendung von beliebigen Funktionen des Druckertreibers eines von ControlCenter4 unterstützten Brother-Gerätes Kopien ausdrucken.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Scannen**.
- 2 Nehmen Sie die Einstellungen im Einstellungsbereich für den PC-Scan vor.
- 3 Klicken Sie auf 븕 (**Scannen**).
- Uberprüfen Sie das eingescannte Bild in der Bildansicht und bearbeiten Sie es ggf.
- 5 Klicken Sie auf 🚛 (Drucken).
- 6 Nehmen Sie die Druckeinstellungen vor und klicken Sie auf (Drucken starten).

#### Eingescanntes Bild in einer Anwendung öffnen

Mit der Schaltfläche [edu ] (Mit einer Anwendung öffnen) können Sie ein Bild scannen und direkt in einer Grafikanwendung zur Bearbeitung öffnen.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Scannen**.
- 2 Nehmen Sie die Einstellungen im Einstellungsbereich für den PC-Scan vor.
- 3 Klicken Sie auf 詩 (Scannen).
- Uberprüfen Sie das eingescannte Bild in der Bildansicht und bearbeiten Sie es ggf.
- 5 Klicken Sie auf 🚺 (Mit einer Anwendung öffnen).
- Wählen Sie die Anwendung in der Dropdown-Liste aus und klicken Sie auf OK.
- 7 Das Bild wird in der ausgewählten Anwendung angezeigt.

#### Eingescannte Daten an eine E-Mail anhängen

Mit der Schaltfläche (E-Mail senden) können Sie ein Dokument einscannen und direkt als Anhang in eine neue Nachricht Ihrer Standard-E-Mail-Anwendung einfügen.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Scannen**.
- 2 Nehmen Sie die Einstellungen im Einstellungsbereich für den PC-Scan vor.
- 3 Klicken Sie auf 🖶 (Scannen).
- 4 Überprüfen Sie das eingescannte Bild in der Bildansicht und bearbeiten Sie es ggf.
- 5 Klicken Sie auf M (E-Mail senden).
- 6 Nehmen Sie die Einstellungen für die angehängte Datei vor und klicken Sie auf OK.
- 7 Ihre Standard-E-Mail-Anwendung wird geöffnet und das Bild an eine neue, leere E-Mail angehängt.

# Verwendung der OCR-Funktion (Texterkennung) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Mit der Schaltfläche T (Text (OCR)) können Sie ein Dokument einscannen und in Text konvertieren.

Diesen Text können Sie mit einem Textverarbeitungsprogramm Ihrer Wahl bearbeiten.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Scannen**.
- 2 Nehmen Sie die Einstellungen im Einstellungsbereich für den PC-Scan vor.
- 3 Klicken Sie auf 詩 (Scannen).
- 4 Überprüfen Sie das eingescannte Bild in der Bildansicht und bearbeiten Sie es ggf.
- 5 Klicken Sie auf 🎹 (**Text (OCR)**).
- 6 Nehmen Sie die OCR-Einstellungen vor und klicken Sie auf OK.
- 7 Die konvertierten Textdaten werden mit der gewählten Anwendung geöffnet.

# **Registerkarte PC-FAX (für MFC-Modelle)**

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **PC-FAX** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **?** (Hilfe) klicken.

# Hinweis

Die PC-FAX-Software kann nur Schwarzweiß-Faxe versenden.



- 1 Schaltfläche Bilddatei senden
- 2 Schaltfläche Gescanntes Bild senden
- 3 Schaltfläche Empfangene(s) PC-Fax(e) (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)
- 4 Einstellungsbereich für PC-Scan
- 5 Anzeigebereich eingescanntes Bild
- 6 Schaltfläche Senden

### Senden einer Bilddatei von Ihrem Computer aus

Mit der Schaltfläche **Bilddatei senden** können Sie eine Bilddatei mit der Brother PC-FAX-Software vom Computer aus als Fax versenden.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **PC-FAX**.
- 2 Klicken Sie auf **Bilddatei senden**.
- Klicken Sie auf die Ordner-Baumstruktur, um nach dem Ordner zu suchen, in dem das Bild, das Sie senden möchten, gespeichert ist. Wählen Sie die Datei aus, die Sie versenden möchten.
- 4 Klicken Sie auf 🗾 (Senden).
- 5 Das Dialogfeld PC-FAX Senden wird angezeigt. Geben Sie eine Faxnummer ein und klicken Sie auf Start.

#### **Eingescanntes Bild versenden**

Mit der Schaltfläche **Gescanntes Bild senden** können Sie eine Seite oder ein Dokument einscannen und mit der Brother PC-FAX-Software automatisch vom Computer aus als Fax versenden.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte PC-FAX.
- 2 Klicken Sie auf Gescanntes Bild senden.
- 3 Nehmen Sie die Einstellungen im Einstellungsbereich für den PC-Scan vor.
- 4 Klicken Sie auf 📑 (Scannen).
- 5 Überprüfen Sie das eingescannte Bild in der Bildansicht und bearbeiten Sie es ggf.
- 6 Klicken Sie auf 🗾 (Senden).
- 7 Das Dialogfeld PC-FAX Senden wird angezeigt. Geben Sie eine Faxnummer ein und klicken Sie auf Start.

#### Empfangene PC-FAX-Daten ansehen und ausdrucken (für MFC-J625DW/ J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche **Empfangene(s) PC-Fax(e)** können Sie empfangene Faxdaten mit der Brother PC-FAX-Software ansehen und ausdrucken. Vor Verwendung der Funktion PC-FAX-Empfang muss die Einstellung PC-FAX-Empfang am Funktionstastenfeld des Brother-Gerätes gewählt werden. (Siehe PC-Faxempfang am Gerät einstellen ➤> Seite 113.)

- 1 Wählen Sie die Registerkarte PC-FAX.
- 2 Klicken Sie auf **Empfangene(s) PC-Fax(e)**.
- Oie Funktion PC-FAX-Empfang wird aktiviert und beginnt, Faxdaten von Ihrem Gerät zu empfangen. Die empfangenen Daten werden angezeigt. Zur Ansicht der Daten klicken Sie auf (Anzeigen).
- 4 Zum Ausdrucken der empfangenen Daten wählen Sie die gewünschten Daten aus und klicken Sie auf (Drucken).
- 5 Nehmen Sie die Druckeinstellungen vor und klicken Sie auf 📇 (Drucken starten).

# Registerkarte Geräteeinstellungen

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **Geräteeinstellungen** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **?** (Hilfe) klicken.



- 1 Schaltfläche Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)
- 2 Schaltfläche Rufnummern (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)
- 3 Schaltfläche Geräteeinstell. zum Scannen
- 4 Schaltfläche BRAdmin

#### Remote Setup konfigurieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche **Remote Setup** können Sie das Remote-Setup-Programmfenster aufrufen, um die meisten Funktionseinstellungen des Gerätes und des Netzwerks zu konfigurieren.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen.
- 2 Klicken Sie auf **Remote Setup**.
- 3 Das Remote-Setup-Programmfenster wird angezeigt. Hinweise zur Remote-Setup-Konfiguration finden Sie unter *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)* ➤ Seite 96.

#### Zugriff auf den Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche **Rufnummern** können Sie das Fenster **Nrn. speichern** im Remote-Setup-Programm aufrufen. Vom Computer aus können Sie auf Ihrem Gerät Rufnummern ganz einfach speichern bzw. gespeicherte Rufnummern ändern.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen.
- 2 Klicken Sie auf **Rufnummern**.
- 3 Das Fenster **Nrn. speichern** wird geöffnet. Hinweise zur Remote-Setup-Konfiguration finden Sie unter *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)* **>>** Seite 96.

## Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren

Mit der Schaltfläche **Geräteeinstell. zum Scannen** können Sie Einstellungen für die Taste **SCANNER (SCAN)** vornehmen.



Es stehen vier Scanfunktionen zur Verfügung, die Sie gemäß Ihren besonderen Bedürfnissen und Anforderungen konfigurieren können.

Zur Konfigurierung der einzelnen Scanfunktionen wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen und klicken Sie auf Geräteeinstell. zum Scannen. Das Dialogfeld Geräteeinstell. zum Scannen wird angezeigt.

#### Registerkarte Bild

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to Bild durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, Zielanwendung, Dateigröße, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast und Größe automatisch anpassen. Klicken Sie auf OK.

Wenn Sie **Geschützte PDF-Datei** in der Dropdown-Liste **Dateityp** auswählen, klicken Sie auf (PDF-Kennwort einrichten). Das Dialogfeld PDF-Kennwort einrichten erscheint. Geben Sie in den Feldern Kennwort und Kennwort wiederholen Ihr Kennwort ein und klicken Sie auf OK.

## Hinweis

- Geschützte PDF-Datei steht auch für Scan to E-Mail und Scan to Datei zur Verfügung.
- Sie können die Datenkompressionsrate des eingescannten Bildes mit Dateigröße ändern.

#### Registerkarte Text (OCR) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to Text durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für **Dateityp**, **Zielanwendung**, **OCR-Sprache**, **Auflösung**, **Scanmodus**, **Dokumentengröße**, **Helligkeit** und **Kontrast**. Klicken Sie auf **OK**.

#### Registerkarte E-Mail

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to E-Mail durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, Dateigröße, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast und Größe automatisch anpassen. Klicken Sie auf OK.

#### Hinweis

Sie können die Datenkompressionsrate des eingescannten Bildes mit Dateigröße ändern.

#### Registerkarte Datei

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to Datei durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, Dateiname, Zielordner, Ordner zeigen, Dateigröße, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast und Größe automatisch anpassen. Klicken Sie auf OK.

### Hinweis

- Wird **Ordner zeigen** aktiviert, wird der Zielordner, in dem das eingescannte Bild gespeichert wird, nach dem Scannen angezeigt.
- Sie können die Datenkompressionsrate des eingescannten Bildes mit Dateigröße ändern.

### **BRAdmin starten**

Wenn auf Ihrem Computer BRAdmin Light oder BRAdmin Professional 3 installiert ist, können Sie mit der Schaltfläche **BRAdmin** das Dienstprogramm BRAdmin Light oder BRAdmin Professional 3 öffnen.

BRAdmin Light dient der initialen Einrichtung der im Netzwerk angeschlossenen Brother-Geräte. Das Dienstprogramm kann auch in einer TCP/IP-Umgebung nach Brother-Geräten suchen, den Status anzeigen und grundlegende Netzwerkeinstellungen wie z. B. die IP-Adresse konfigurieren. Informationen zur Installation von BRAdmin Light von der mitgelieferten CD-ROM finden Sie im unten angegebenen Handbuch. ➤Netzwerkhandbuch

Wenn Sie für die Geräteverwaltung erweiterte Funktionen benötigen, können Sie die neueste Version des Dienstprogrammes BRAdmin Professional 3 unter <u>http://solutions.brother.com/</u> herunterladen.



Wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen.

2 Klicken Sie auf **BRAdmin**. Das Dialogfeld des Dienstprogrammes BRAdmin Light bzw. BRAdmin Professional 3 wird angezeigt.

# Hinweis

Wenn auf Ihrem Computer sowohl BRAdmin Light als auch BRAdmin Professional installiert ist, startet das ControlCenter4 BRAdmin Professional 3.

# **Registerkarte Support**

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **Support** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **?** (Hilfe) klicken.

## Öffnen der Hilfe für das ControlCenter

Mit **ControlCenter-Hilfe** können Sie die **Hilfe**-Datei öffnen, um detailliertere Informationen zum ControlCenter zu lesen.



- 2 Klicken Sie auf **ControlCenter-Hilfe**.
- Oie Hauptseite der ControlCenter-Hilfe wird angezeigt.

#### **Brother Solutions Center verwenden**

Wenn Sie auf die Schaltfläche **Brother Solutions Center** klicken, wird die Brother Solutions Center-Website geöffnet, die Ihnen verschiedene Informationen über Ihr Brother-Produkt einschließlich FAQs (häufig gestellte Fragen), Benutzerhandbüchern, Treiber-Updates und Tipps zur Verwendung des Gerätes liefert.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte Support.
- 2 Klicken Sie auf Brother Solutions Center.
- 3 Die Brother Solutions Center-Website wird in Ihrem Webbrowser angezeigt.

#### Zugriff auf das Brother CreativeCenter

Mit der Schaltfläche **Brother CreativeCenter** gelangen Sie auf unsere Website, auf der Benutzer ganz einfach und kostenlos auf Online-Lösungen für den geschäftlichen und privaten Bereich zugreifen können.

- 1) Wählen Sie die Registerkarte **Support**.
- 2 Klicken Sie auf Brother CreativeCenter. Das ControlCenter4 startet Ihren Webbrowser und öffnet dann die Brother CreativeCenter-Website.

# **ControlCenter4 im Erweiterten Modus verwenden**

In diesem Teil werden die Funktionen von ControlCenter4 in der Betriebsart **Erweiterter Modus** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **??** (**Hilfe**) klicken.



- 1 Direktes Einscannen eines Dokumentes in eine Datei, eine E-Mail, ein Textverarbeitungsprogramm oder in eine Grafikanwendung.
- 2 Zugriff auf die Funktion **PC-Kopie** über den Computer.
- 3 Bilder drucken oder bearbeiten, Bilder auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick öffnen, Dateien auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick kopieren und Dateien auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick kopieren und mit einer bestimmten Anwendung anzeigen.
- 4 Zugriff auf die für das Gerät verfügbaren **PC-FAX**-Anwendungen.
- 5 Zugriff auf die konfigurierbaren Geräteeinstellungen.
- 6 Link zum Brother Solutions Center, Brother CreativeCenter und Verknüpfung zur Hilfe.
- 7 Sie können eine Registerkarte mit Ihren eigenen Einstellungen konfigurieren, indem Sie mit der rechten Maustaste auf den Registerkartenbereich klicken.
- 8 In der Dropdown-Liste **Modell** können Sie wählen, mit welchem Gerät sich das ControlCenter4 verbinden soll.
- 9 Sie können den Konfigurationsbildschirm für die einzelnen Scanfunktionen öffnen und den Modus der Benutzeroberfläche ändern.
- 10 Zugriff auf die Hilfe-Datei.
- 11 Zugriff auf den Status Monitor durch Klicken auf die Schaltfläche für den Gerätestatus.

#### ControlCenter4-Funktionen bei Verwendung des Erweiterten Modus

Scannen (Siehe Registerkarte Scannen ➤> Seite 80.)

- Siehe Unterstützte Dateitypen >> Seite 81.
- Siehe Dokumentengröße >> Seite 81.
- Siehe Eingescanntes Bild in einer Anwendung öffnen >> Seite 82.
- Siehe Verwendung der OCR-Funktion (Texterkennung) (nicht verfügbar für DCP-J525W) >> Seite 82.
- Siehe Eingescannte Daten an eine E-Mail anhängen >> Seite 82.
- Siehe Eingescanntes Bild speichern >> Seite 83.
- **PC-Kopie** (Siehe *Registerkarte PC-Kopie* **>>** Seite 84.)
- Siehe *Eingescanntes Bild ausdrucken* >> Seite 84.
- **Foto** (Siehe *Registerkarte Foto* **>>** Seite 84.)
- Siehe Bilder drucken/bearbeiten >> Seite 85.
- Siehe Speichermedium-Ordner öffnen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)
   Seite 86.
- Siehe Dateien in Speichermedium-Ordner kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/ J925DW) >> Seite 86.
- Siehe Dateien in eine Anwendung kopieren (f
  ür MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/ J925DW) >> Seite 86.
- PC-FAX (Siehe Registerkarte PC-FAX (für MFC-Modelle) >> Seite 87.)
- Siehe Senden einer Bilddatei von Ihrem Computer aus >> Seite 87.
- Siehe *Eingescanntes Bild versenden* >> Seite 87.
- Siehe Empfangene PC-FAX-Daten ansehen und ausdrucken (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)
   Seite 88.
- **Geräteeinstellungen** (Siehe *Registerkarte Geräteeinstellungen* **>>** Seite 89.)
- Siehe Remote Setup konfigurieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW) >> Seite 89.
- Siehe Zugriff auf den Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW) >> Seite 89.
- Siehe Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren >> Seite 90.
- Siehe *BRAdmin starten* >> Seite 92.

**Support** (Siehe *Registerkarte Support* **>>** Seite 93.)

- Siehe Öffnen der Hilfe für das ControlCenter >> Seite 93.
- Siehe Brother Solutions Center verwenden >> Seite 93.
- Siehe Zugriff auf das Brother CreativeCenter >> Seite 93.

Benutzerdefiniert (Siehe Benutzerdefinierte Registerkarte ➤> Seite 94.)

- Siehe Benutzerdefinierte Registerkarte erstellen >> Seite 94.
- Siehe Benutzerdefinierte Schaltfläche erstellen >> Seite 94.

# **Registerkarte Scannen**

Es stehen vier Scanfunktionen zur Auswahl: Bild, Text (OCR), E-Mail und Datei.

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **Scannen** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **[?]** (Hilfe) klicken.



- 1 Einstellungsbereich für PC-Scan
- 2 Schaltfläche Bild
- 3 Schaltfläche Text (OCR) (nicht verfügbar für DCP-J525W)
- 4 Schaltfläche E-Mail
- 5 Schaltfläche Datei

### Unterstützte Dateitypen

Sie können aus der folgenden Liste den Dateityp zum Speichern der gescannten Bilder auswählen.

#### Für Bild, E-Mail und Datei

- Windows<sup>®</sup> Bitmap (\*.bmp)
- JPEG (\*.jpg)
- TIFF (\*.tif)
- TIFF Mehrseitig (\*.tif)
- Portable Network Graphics (\*.png)
- PDF (\*.pdf)
- Geschützte PDF-Datei (\*.pdf)
- XML-Papierspezifikation (\*.xps)

#### Für Text (OCR)

- HTML (\*.htm)
- Excel (\*.xls)
- Rich Text Format (\*.rtf)
- Word Perfect (\*.wpd)
- Text (\*.txt)

🖉 Hinweis

- Die XML-Papierspezifikation steht für Windows Vista<sup>®</sup>, Windows<sup>®</sup> 7 oder bei Verwendung von Anwendungsprogrammen, die XML-Papierspezifikation-Dateien unterstützen, zur Verfügung.
- Wenn Sie den Dateityp TIFF oder TIFF Mehrseitig wählen, können Sie zwischen **Unkomprimiert** und **Komprimiert** wählen.

#### Dokumentengröße

Sie können die Dokumentengröße in der Dropdown-Liste **Dokumentengröße** auswählen. Wenn Sie eine Dokumentengröße mit der Einstellung 1 auf 2 wählen, z. B. **1 auf 2 (A4)**, wird das eingescannte Bild geteilt und auf zwei Dokumenten mit A5-Format abgebildet.

### Eingescanntes Bild in einer Anwendung öffnen

Mit der Schaltfläche **[11]** (**Bild**) können Sie ein Bild scannen und direkt in einer Grafikanwendung zur Bearbeitung öffnen.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Scannen**.
- Wenn Sie die Scaneinstellungen ändern möchten, klicken Sie mit der rechten Maustaste auf (Bild) und nehmen Sie die Änderungen vor. Um eine Vorschau des eingescannten Bildes anzeigen zu lassen und Einstellungen vorzunehmen, aktivieren Sie PreScan. Klicken Sie auf OK.
- 3 Klicken Sie auf 🔤 (Bild).
- Das Bild wird in der ausgewählten Anwendung angezeigt.

# Verwendung der OCR-Funktion (Texterkennung) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Mit der Schaltfläche T (Text (OCR)) können Sie ein Dokument einscannen und in Text konvertieren. Diesen Text können Sie mit einem Textverarbeitungsprogramm Ihrer Wahl bearbeiten.

- Wählen Sie die Registerkarte **Scannen**.
- Wenn Sie die Scaneinstellungen ändern möchten, klicken Sie mit der rechten Maustaste auf (Text (OCR)) und nehmen Sie die Änderungen vor. Um eine Vorschau des eingescannten Bildes anzeigen zu lassen und Einstellungen vorzunehmen, aktivieren Sie PreScan. Klicken Sie auf OK.
- 3 Klicken Sie auf T (Text (OCR)).
- 4 Die konvertierten Textdaten werden mit Ihrem Standard-Textverarbeitungsprogramm geöffnet.

#### Eingescannte Daten an eine E-Mail anhängen

Mit der Schaltfläche **(E-Mail**) können Sie ein Dokument einscannen und direkt als Anhang in eine neue Nachricht Ihrer Standard-E-Mail-Anwendung einfügen.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte Scannen.
- Wenn Sie die Scaneinstellungen ändern möchten, klicken Sie mit der rechten Maustaste auf (E-Mail) und nehmen Sie die Änderungen vor. Um eine Vorschau des eingescannten Bildes anzeigen zu lassen und Einstellungen vorzunehmen, aktivieren Sie PreScan. Klicken Sie auf OK.
- 3 Klicken Sie auf 🖂 (E-Mail).
- 4) Ihre Standard-E-Mail-Anwendung wird geöffnet und das Bild an eine neue, leere E-Mail angehängt.

#### **Eingescanntes Bild speichern**

Mit der Schaltfläche (Datei) können Sie ein eingescanntes Bild als Datei in einem Ordner auf Ihrer Festplatte speichern. Die unterstützten Dateitypen sind der Liste der Dateianhänge zu entnehmen.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte Scannen.
- Wenn Sie die Scaneinstellungen ändern möchten, klicken Sie mit der rechten Maustaste auf (Datei) und nehmen Sie die Änderungen vor. Um eine Vorschau des eingescannten Bildes anzeigen zu lassen und Einstellungen vorzunehmen, aktivieren Sie PreScan. Klicken Sie auf OK.
- 3 Klicken Sie auf 🛅 (Datei).
- 4 Das Bild wird im ausgewählten Ordner gespeichert.

#### Standardeinstellungen der einzelnen Schaltflächen ändern

Sie können die Standardeinstellungen für die Schaltflächen 🚾 (Bild), 📺 (Text (OCR)), 🖾 (E-Mail) und

🛅 (Datei) ändern.

- 1 Klicken Sie mit der rechten Maustaste auf die zu konfigurierende Schaltfläche oder klicken Sie auf Schaltflächeneinstellungen. Das Dialogfeld Einstellungen wird angezeigt.
- Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, PreScan, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast, Manuell mehrere Seiten scannen und Größe automatisch anpassen.

3 Klicken Sie auf **OK**. Die geänderten Einstellungen werden als Standardeinstellungen angewendet.

#### Hinweis

- Um das eingescannte Bild in einer Vorschau anzuzeigen und Änderungen vorzunehmen, aktivieren Sie PreScan im Dialogfeld Einstellungen.
- Größe automatisch anpassen steht für Scan to Text nicht zur Verfügung.

# **Registerkarte PC-Kopie**

### **Eingescanntes Bild ausdrucken**

Sie können mit dem Gerät eine Seite einscannen und unter Verwendung von beliebigen Funktionen des Druckertreibers eines von ControlCenter4 unterstützten Brother-Gerätes Kopien ausdrucken.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **PC-Kopie**.
- Wenn Sie die Scaneinstellungen ändern möchten, klicken Sie mit der rechten Maustaste auf die entsprechende Schaltfläche und nehmen Sie die Änderungen vor. Um eine Vorschau des eingescannten Bildes anzeigen zu lassen und Einstellungen vorzunehmen, aktivieren Sie **PreScan**. Klicken Sie auf **OK**.
- 3 Klicken Sie auf Farbkopie, S/W-Kopie, 2-auf-1-Kopie oder 4-auf-1-Kopie.
- 4 Das eingescannte Bild wird ausgedruckt.

# **Registerkarte Foto**

Es stehen vier Funktionen zur Verfügung: Fotodruck, Mediumordner öffnen,

**Kopieren vom Speichermedium** und **Kopieren in Anwendung**. Diese Funktionen werden in diesem Teil kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **(Hilfe)** klicken.



- 1 Schaltfläche Fotodruck
- 2 Schaltfläche Mediumordner öffnen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)
- 3 Schaltfläche Kopieren vom Speichermedium (f
  ür MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/ J925DW)
- 4 Schaltfläche Kopieren in Anwendung (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

#### ControlCenter4

## **Bilder drucken/bearbeiten**

Mit	der Schaltfläche 🔤 (Fotodruck) können Sie Bilder drucken oder bearbeiten.				
Bil	der drucken				
1	Klicken Sie auf 🔤 (Fotodruck). Die Bildansicht wird angezeigt.				
2	Wählen Sie auszudruckende Bilder, indem Sie in der Bildansicht darauf klicken. Setzen Sie ein Häkchen in das Kontrollkästchen unter dem Bild und geben Sie die Anzahl der auszudruckenden Kopien ein (1 bis 99).				
3	Klicken Sie auf (Drucken). Das Fenster Fotodruck wird angezeigt.				
4	Nehmen Sie die Einstellungen für Papiergröße, Druckmedium und Layout vor.				
5	Klicken Sie auf <b>Eigenschaften</b> , um bei Bedarf die Einstellungen für <b>Druckqualität</b> , Farbe / Graustufen und Farbmodus zu ändern. Klicken Sie auf OK.				
Hinweis					
	(Nicht verfügbar für MFC-J430W/J432W/J5910DW)				
	Um die Bilder mit derselben Qualität zu drucken wie beim Testfotodruck (➤>Installationsanleitung), nehmen Sie folgende Einstellungen vor:				
	Papiergröße: 10 x 15 cm				
	Druckmedium: Brother Photo-Papier BP71				
	Layout: 1 auf 1 Randlos				
6	Klicken Sie auf (Drucken starten).				
Bil	der bearbeiten				
1	Klicken Sie auf 🔤 (Fotodruck). Die Bildansicht wird angezeigt.				
2	Wählen Sie Bilder, die bearbeitet werden sollen, indem Sie in der Bildansicht darauf klicken. Setzen Sie ein Häkchen in das Kontrollkästchen unter dem Bild und geben Sie die Anzahl der auszudruckenden Kopien ein (1 bis 99).				
3	Klicken Sie auf [[]] (Bearbeiten). Das Fenster Fotodruck wird geöffnet.				
4	Bearbeiten Sie die Bilder mit den Funktionen Beschnitt, Bildkorrektur und Bildverbesserung.				
5	Klicken Sie auf 🧰 ( <b>Speichern</b> ).				

### Speichermedium-Ordner öffnen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/ DCP-J725DW/J925DW)

Durch Klicken auf die Schaltfläche 📰 (**Mediumordner öffnen**) wird Windows<sup>®</sup> Explorer gestartet und die Dateien und Ordner auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick, der an Ihr Brother-Gerät angeschlossen ist, werden angezeigt.

### Dateien in Speichermedium-Ordner kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/ J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Mit der Schaltfläche (Kopieren vom Speichermedium) können Sie auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick gespeicherte Dateien kopieren und auf der Festplatte speichern. In dem Menü, das durch Klicken auf Konfiguration angezeigt wird, können Sie Einstellungen für Zielordner, Ordner für Kopien und Zu kopierende Dateien vornehmen.

### Dateien in eine Anwendung kopieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/ DCP-J725DW/J925DW)

Mit der Schaltfläche 🔤 (Kopieren in Anwendung) können Sie auf einer Speicherkarte oder einem USB-

Stick gespeicherte Dateien auf die Festplatte kopieren und eine bestimmte Anwendung zur Anzeige des Zielordners der kopierten Dateien starten. In dem Menü, das durch Klicken auf **Konfiguration** angezeigt wird, können Sie Einstellungen für **Ordner für Kopien** und **Zu kopierende Dateien** vornehmen.

# Registerkarte PC-FAX (für MFC-Modelle)

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **PC-FAX** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **??** (Hilfe) klicken.

#### 🖉 Hinweis

Die PC-FAX-Software kann nur Schwarzweiß-Faxe versenden.

### Senden einer Bilddatei von Ihrem Computer aus

Mit der Schaltfläche 🔤 (**Bilddatei senden**) können Sie eine Bilddatei mit der Brother PC-FAX-Software vom PC aus als Fax versenden.

- Wählen Sie die Registerkarte PC-FAX.
- 2 Klicken Sie auf 🔤 (Bilddatei senden).
- Klicken Sie auf die Ordner-Baumstruktur, um nach dem Ordner zu suchen, in dem das Bild, das Sie senden möchten, gespeichert ist. Wählen Sie dann die Datei aus, die Sie versenden möchten.
- 4 Klicken Sie auf 🗾 (Senden).
- 5 Das Dialogfeld PC-FAX Senden wird angezeigt. Geben Sie eine Faxnummer ein und klicken Sie auf Start.

#### Eingescanntes Bild versenden

Mit der Schaltfläche (Gescanntes Bild senden) können Sie eine Seite oder ein Dokument einscannen und mit der Brother PC-FAX-Software automatisch vom Computer aus als Fax versenden.

Wählen Sie die Registerkarte PC-FAX.

Wenn Sie die Scaneinstellungen ändern möchten, klicken Sie mit der rechten Maustaste auf (Gescanntes Bild senden) und nehmen Sie die Änderungen vor. Um eine Vorschau des eingescannten Bildes anzeigen zu lassen und Einstellungen vorzunehmen, aktivieren Sie PreScan. Klicken Sie auf OK.

- 3 Klicken Sie auf is (Gescanntes Bild senden).
- 4 Das Dialogfeld PC-FAX Senden wird angezeigt. Geben Sie eine Faxnummer ein und klicken Sie auf Start.

#### Empfangene PC-FAX-Daten ansehen und ausdrucken (für MFC-J625DW/ J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche PC-FAX-Software ansehen und ausdrucken. Vor Verwendung der Funktion PC-FAX-Empfang muss die Einstellung PC-FAX-Empfang am Funktionstastenfeld des Brother-Gerätes gewählt werden. (Siehe PC-Faxempfang am Gerät einstellen →> Seite 113.)

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **PC-FAX**.
- 2 Klicken Sie auf 📴 (Empfangene(s) PC-Fax(e)).
- Oie Funktion PC-FAX-Empfang wird aktiviert und beginnt, Faxdaten von Ihrem Gerät zu empfangen. Die empfangenen Daten werden angezeigt. Zur Ansicht der Daten klicken Sie auf (Anzeigen).
- 4 Zum Ausdrucken der empfangenen Daten wählen Sie die gewünschten Daten aus und klicken Sie auf (Drucken).
- 5 Nehmen Sie die Druckeinstellungen vor und klicken Sie auf (Drucken starten).

# Registerkarte Geräteeinstellungen

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **Geräteeinstellungen** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **[?]** (Hilfe) klicken.

### Remote Setup konfigurieren (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche [1] (Remote Setup) können Sie das Remote-Setup-Programmfenster aufrufen, um die meisten Funktionseinstellungen des Gerätes und des Netzwerks zu konfigurieren.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen.
- 2 Klicken Sie auf 📑 (Remote Setup).
- 3 Das Remote-Setup-Programmfenster wird angezeigt. Hinweise zur Remote-Setup-Konfiguration finden Sie unter *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)* ➤ Seite 96.

### Zugriff auf den Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche 🧱 (**Rufnummern**) können Sie das Fenster Nrn. speichern im Remote-Setup-

Programm aufrufen. Vom Computer aus können Sie Rufnummern ganz einfach speichern bzw. gespeicherte Rufnummern ändern.

1 Wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen.

- Klicken Sie auf <a>[]</a> (Rufnummern).
- 3 Das Fenster **Nrn. speichern** wird geöffnet. Hinweise zur Remote-Setup-Konfiguration finden Sie unter *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)* **>>** Seite 96.

## Einstellungen für die Scanner-Taste konfigurieren

Mit der Schaltfläche 🔤 (Geräteeinstell. zum Scannen) können Sie Einstellungen für die Taste SCANNER (SCAN) vornehmen.



Es stehen vier Scanfunktionen zur Verfügung, die Sie gemäß Ihren besonderen Bedürfnissen und Anforderungen konfigurieren können.

Zur Konfigurierung der einzelnen Scanfunktionen wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen und klicken Sie auf Geräteeinstell. zum Scannen. Das Dialogfeld Geräteeinstell. zum Scannen wird angezeigt.

#### Registerkarte Bild

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to Bild durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, Zielanwendung, Dateigröße, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast und Größe automatisch anpassen. Klicken Sie auf OK.

Wenn Sie Geschützte PDF-Datei in der Dropdown-Liste Dateityp auswählen, klicken Sie auf

(PDF-Kennwort einrichten). Das Dialogfeld PDF-Kennwort einrichten erscheint. Geben Sie in den

Feldern Kennwort und Kennwort wiederholen Ihr Kennwort ein und klicken Sie auf OK.

## Hinweis

- Geschützte PDF-Datei steht auch für Scan to E-Mail und Scan to Datei zur Verfügung.
- Sie können die Datenkompressionsrate des eingescannten Bildes mit Dateigröße ändern.

#### Registerkarte Text (OCR) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to Text durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für **Dateityp**, **Zielanwendung**, **OCR-Sprache**, **Auflösung**, **Scanmodus**, **Dokumentengröße**, **Helligkeit** und **Kontrast**. Klicken Sie auf **OK**.

#### Registerkarte E-Mail

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to E-Mail durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, Dateigröße, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast und Größe automatisch anpassen. Klicken Sie auf OK.

#### Hinweis

Sie können die Datenkompressionsrate des eingescannten Bildes mit Dateigröße ändern.

#### Registerkarte Datei

Zur Konfigurierung der Einstellungen für Scan to Datei durch Drücken der Taste **SCANNER (SCAN)** an Ihrem Brother-Gerät.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Dateityp, Dateiname, Zielordner, Ordner zeigen, Dateigröße, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Helligkeit, Kontrast und Größe automatisch anpassen. Klicken Sie auf OK.

### Hinweis

- Wird **Ordner zeigen** aktiviert, wird der Zielordner, in dem das eingescannte Bild gespeichert wird, nach dem Scannen angezeigt.
- Sie können die Datenkompressionsrate des eingescannten Bildes mit Dateigröße ändern.

#### **BRAdmin starten**

Wenn auf Ihrem Computer BRAdmin Light oder BRAdmin Professional 3 installiert ist, können Sie mit der Schaltfläche [] (BRAdmin) das Dienstprogramm BRAdmin Light oder BRAdmin Professional 3 öffnen.

BRAdmin Light dient der initialen Einrichtung der im Netzwerk angeschlossenen Brother-Geräte. Das Dienstprogramm kann auch in einer TCP/IP-Umgebung nach Brother-Geräten suchen, den Status anzeigen und grundlegende Netzwerkeinstellungen wie z. B. die IP-Adresse konfigurieren. Informationen zur Installation von BRAdmin Light von der mitgelieferten CD-ROM finden Sie im unten angegebenen Handbuch.

#### >>Netzwerkhandbuch

Wenn Sie für die Geräteverwaltung erweiterte Funktionen benötigen, können Sie die neueste Version von BRAdmin Professional 3 unter <u>http://solutions.brother.com/</u> herunterladen.

1 Wählen Sie die Registerkarte Geräteeinstellungen.

Klicken Sie auf (BRAdmin). Das Dialogfeld des Dienstprogrammes BRAdmin Light bzw. BRAdmin Professional 3 wird angezeigt.

# Hinweis

Wenn auf Ihrem Computer sowohl BRAdmin Light als auch BRAdmin Professional installiert ist, startet das ControlCenter4 BRAdmin Professional 3.

# **Registerkarte Support**

In diesem Teil werden die Funktionen der Registerkarte **Support** kurz beschrieben. Weitere Informationen zu den einzelnen Funktionen finden Sie, wenn Sie auf **?** (Hilfe) klicken.

### Öffnen der Hilfe für das ControlCenter

Mit der Schaltfläche [22] (ControlCenter-Hilfe) können Sie die Hilfe-Datei öffnen, um detaillierte Informationen zum ControlCenter zu lesen.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Support**.
- Klicken Sie auf <a>[2]</a> (ControlCenter-Hilfe).
- 3 Die Hauptseite der ControlCenter-Hilfe wird angezeigt.

#### **Brother Solutions Center verwenden**

Wenn Sie auf die Schaltfläche 🥑 (**Brother Solutions Center**) klicken, wird die Brother Solutions Center-Website geöffnet, die Ihnen verschiedene Informationen über Ihr Brother-Produkt einschließlich FAQs (häufig gestellte Fragen), Benutzerhandbüchern, Treiber-Updates und Tipps zur Verwendung des Gerätes liefert.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Support**.
- Klicken Sie auf 🚺 (Brother Solutions Center).
- 3 Die Brother Solutions Center-Website wird in Ihrem Webbrowser angezeigt.

#### Zugriff auf das Brother CreativeCenter

Mit der Schaltfläche 📝 (Brother CreativeCenter) gelangen Sie auf unsere Website, auf der Sie ganz einfach und kostenlos auf Online-Lösungen für den geschäftlichen und privaten Bereich zugreifen können.

- 1 Wählen Sie die Registerkarte **Support**.
- 2 Klicken Sie auf (Brother CreativeCenter). Das ControlCenter4 startet Ihren Webbrowser und öffnet dann die Brother CreativeCenter-Website.

# Benutzerdefinierte Registerkarte

In diesem Teil wird kurz beschrieben, wie **Benutzerdefinierte** Registerkarten hinzugefügt werden. Weitere Informationen erhalten Sie, wenn Sie auf **?** (**Hilfe**) klicken.

#### Benutzerdefinierte Registerkarte erstellen

Sie können bis zu drei benutzerdefinierte Registerkarten einschließlich bis zu fünf benutzerdefinierten Schaltflächen mit Ihren bevorzugten Einstellungen erstellen.

1 Klicken Sie auf Konfiguration und wählen Sie Benutzerdefinierte Registerkarte erstellen.



#### Benutzerdefinierte Schaltfläche erstellen

Klicken Sie auf Konfiguration und wählen Sie Benutzerdefinierte Schaltfläche erstellen. Wählen Sie im Menü die Schaltfläche aus, die Sie erstellen möchten. Das Dialogfeld Einstellungen wird angezeigt.



#### ControlCenter4

2 Geben Sie den Namen der Schaltfläche ein und ändern Sie die Einstellungen ggf. Klicken Sie auf **OK**. (Welche Einstellungsoptionen gewählt werden können, hängt von der erstellten Schaltfläche ab.)



# Hinweis

Sie können die Einstellungen der erstellten Registerkarte oder Schaltfläche ändern oder die Registerkarte bzw. Schaltfläche entfernen. Klicken Sie auf **Konfiguration** und folgen Sie den Hinweisen im Menü.

# Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/ J5910DW)

# **Remote Setup**

4

Das Remote Setup ermöglicht es, Geräteeinstellungen über eine Windows<sup>®</sup>-Anwendung schnell und einfach einzustellen. Wenn Sie dieses Programm starten, werden die aktuellen Einstellungen des Gerätes automatisch geladen und am Computer angezeigt. Sie können diese Einstellungen ändern und dann direkt zum Gerät übertragen.

Klicken Sie auf Start, Alle Programme, Brother, MFC-XXXX und Remote Setup.



#### ■ OK

Startet die Übertragung der Daten zum Gerät und beendet die Remote-Setup-Anwendung. Falls eine Fehlermeldung erscheint, geben Sie die Daten noch einmal richtig ein und klicken Sie anschließend auf **OK**.

#### Abbrechen

Zum Beenden des Remote-Setup-Programms, ohne die Daten zum Gerät zu übertragen.

Übernehmen

Überträgt die Daten zum Gerät, ohne das Remote-Setup-Programm zu beenden.

Drucken

Druckt die gewählten Einstellungen aus. Die Daten können nicht ausgedruckt werden, bevor sie zum Gerät übertragen wurden. Klicken Sie deshalb zuerst auf **Übernehmen**, um die neuen Daten zum Gerät zu übertragen, und dann auf **Drucken**.

#### Exportieren

Zum Speichern der aktuell gewählten Einstellungen in einer Datei.

#### Importieren

Zum Einlesen der in einer Datei gespeicherten Einstellungen.

#### Hinweis

- Mit der Schaltfläche Exportieren können Sie alle Einstellungen des Gerätes speichern.
- Falls Ihr Computer durch eine Firewall geschützt ist und das Remote Setup nicht verwendet werden kann, müssen Sie eventuell die Einstellungen der Firewall so ändern, dass die Kommunikation über die Portnummer 137 möglich ist. Weitere Informationen dazu finden Sie unter Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer) ➤> Seite 120.
- Wenn Sie die Windows<sup>®</sup>-Firewall verwenden und die MFL-Pro Suite bereits von der CD-ROM installiert wurde, ist die Firewall schon entsprechend konfiguriert.

# **Brother PC-FAX-Software (nur für MFC-Modelle**)

# **PC-FAX** senden

Das Brother PC-FAX-Programm ermöglicht es, mit Ihrem Computer aus einem Anwendungsprogramm heraus eine Datei als Standard-Fax über Ihr Gerät zu versenden. Sie können auch ein Deckblatt mit übertragen. Dazu müssen Sie nur die Empfänger als Kontakte oder Gruppe im PC-FAX-Adressbuch speichern oder einfach die Adressen oder Faxnummern direkt eingeben. Anschließend können Sie die Suchfunktion des Adressbuches verwenden, um den Empfänger zum Versenden des Faxes schnell zu finden.

Die aktuellsten Informationen zur Brother PC-FAX-Funktion und Updates finden Sie auf der Hauptseite für Ihr Modell im Brother Solutions Center (http://solutions.brother.com/). Um die PC-FAX-Software zu aktualisieren, rufen Sie bitte die Downloads-Seite auf, laden Sie das Kpl. Treiber & Software Paket für Ihr Betriebssystem und Ihre Sprache herunter und installieren Sie anschließend das Paket. Falls Sie Fragen oder Probleme haben, rufen Sie die Seite FAQs & Störungssuche auf.

#### Hinweis

Die PC-FAX-Software kann nur Schwarzweiß-Faxe versenden.

### Benutzerinformationen eingeben

## Hinweis

Sie können die Benutzerinformationen auch aufrufen, indem Sie im Dialogfeld zum Senden eines Faxes

auf das Symbol klicken.

(Siehe Senden eines PC-Faxes mit Faxbedienfeld-Benutzeroberfläche ➤> Seite 101.)

Wählen Sie im Start-Menü Alle Programme, Brother, MFC-XXXX (XXXX steht für den Namen Ihres Modells), PC-FAX senden und dann PC-FAX-Einstellungen. Das Dialogfeld PC-FAX-Setup erscheint:

_					
ł	🖗 PC-FAX-Setup 🛛 🔀				
	Benutzerinformationen	Senden Adressbuch Zielwahl (nur Faxbedier	nfeld)		
	<u>N</u> ame:				
	<u>F</u> irma:				
	Abteilung:				
	<u>T</u> elefonnummer:				
	Fagnummer:				
	<u>E</u> -Mail:				
	Adresse <u>1</u> :				
	Adresse <u>2</u> :				
		ОК	Abbrechen		

- 2) Geben Sie die Informationen ein. Sie werden zur Erstellung der Absenderkennung und für die Deckblattfunktion benötigt.
- Klicken Sie auf OK, um die Benutzerinformationen zu speichern.
### Hinweis

Sie können die Benutzerinformationen für jeden Windows<sup>®</sup>-Benutzer separat festlegen.

#### Sendeeinstellungen

Wählen Sie im Dialogfeld PC-FAX-Setup die Registerkarte Senden, um das folgende Fenster aufzurufen.



#### Amtsholung

Geben Sie hier die zur Amtsholung verwendeten Zeichen ein. Bis zu fünf Zeichen (einschließlich Ziffern sowie !, #, \*, -, + und W) können eingegeben werden. In einigen Bürotelefonanlagen ist dies notwendig (wenn z.B. #09 zur Amtsholung im Büro gewählt werden muss).

#### Absenderkennung senden

Wenn die Absenderinformationen am oberen Rand des Faxes eingefügt und mit übertragen werden sollen, aktivieren Sie **Absenderkennung senden** in der Registerkarte **Benutzerinformationen**. Siehe *Benutzerinformationen eingeben* **>>** Seite 98.

Aktivieren Sie die Option **Absenderkennung senden**, wenn die Absenderinformationen am oberen Rand des Faxes eingefügt und mit übertragen werden sollen.

#### Benutzeroberfläche

Sie können hier zwischen zwei verschiedenen Benutzeroberflächen wählen: Einfach oder Faxbedienfeld.





#### Deckblatt-Einstellungen

Klicken Sie im PC-FAX-Dialogfeld auf das Symbol , um zur Konfiguration Brother PC-FAX Deckblatt zu gelangen.

Das Dialogfeld Konfiguration Brother PC-FAX Deckblatt erscheint:



#### **Deckblatt-Informationen eingeben**

#### Hinweis

Wenn Sie ein Fax an verschiedene Empfänger rundsenden, werden die Empfängerinformationen nicht auf das Deckblatt gedruckt.

#### An

Wählen Sie die Empfängerinformationen aus, die auf dem Deckblatt erscheinen sollen.

Von

Wählen Sie die Absenderinformationen aus, die auf dem Deckblatt erscheinen sollen.

#### Kommentar

Geben Sie den Kommentar ein, der auf dem Deckblatt erscheinen soll.

Format

Wählen Sie das gewünschte Deckblatt-Layout aus.

#### Deckblatt-Titel

Wenn Sie **Benutzerdefiniert** wählen, können Sie eine Bitmap-Datei, wie z. B. Ihr Firmenlogo, in das Deckblatt einfügen.

Klicken Sie auf **Durchsuchen**, um die gewünschte Bitmap-Datei auszuwählen. Wählen Sie dann die Ausrichtung der Datei aus.

#### Deckblatt mitzählen

Wenn **Deckblatt mitzählen** aktiviert ist, wird das Deckblatt bei der Anzahl der gesendeten Seiten mitgezählt. Wenn **Deckblatt mitzählen** deaktiviert ist, wird das Deckblatt nicht mitgezählt.

#### Senden eines PC-Faxes mit Faxbedienfeld-Benutzeroberfläche

1 Erstellen Sie eine Datei mit einer beliebigen Anwendung an Ihrem Computer.

2 Klicken Sie auf Datei, dann auf Drucken. Das Dialogfeld Drucken erscheint:

Drucker auswählen	
Drucker hinzufügen Brother MFC-XXXX USB Printer Brother PC-FAX	PaperPort PaperPort Color
Status: Bereit Standort: Kommentar:	Ausgabe in Datei umleiten Einstellungen Djucker suchen
Seitenbereich	
(a) Alles	Angahl Exemplare: 1 😂
Markierung C Aktualle Seite	

3 Wählen Sie **Brother PC-FAX** als Drucker aus und klicken Sie dann auf **Drucken**. Die Faxbedienfeld-Benutzeroberfläche zum Senden eines Faxes erscheint:



#### Hinweis

Falls die einfache Benutzeroberfläche erscheint, ändern Sie die Benutzeroberflächen-Einstellung. (Siehe Sendeeinstellungen ➤> Seite 99.)

4 Sie können nun die Faxnummer auf eine der folgenden Arten eingeben:

- Geben Sie die Nummer durch Anklicken der Zifferntasten auf dem Nummernblock ein.
- Verwenden Sie die Tastatur Ihres Computers, um die Nummern einzugeben.
- Klicken Sie auf eine der 10 Zielwahl-Tasten.
- Klicken Sie auf Adressbuch und wählen Sie dann einen Kontakt oder eine Gruppe im Adressbuch aus.

Im Falle einer Fehleingabe klicken Sie auf **Storno**, um alle Einträge zu löschen.

5 Wenn auch ein Deckblatt gesendet werden soll, klicken Sie auf Obeckblatt senden.

#### Hinweis

Sie können auch auf das Symbol 🧾 klicken, um ein Deckblatt zu erstellen oder zu bearbeiten.

6 Klicken Sie auf **Start**, um das Fax zu senden.

#### 🖉 Hinweis

- Zum Abbrechen der Funktion klicken Sie auf Stopp.
- Um eine Nummer noch einmal anzuwählen, klicken Sie auf **Wahl-W** und wählen die Nummer aus der Liste der fünf zuletzt gewählten Nummern aus. Klicken Sie dann auf **Start**.

#### Senden eines PC-Faxes mit einfacher Benutzeroberfläche

Erstellen Sie eine Datei mit einer beliebigen Anwendung an Ihrem Computer.

2 Klicken Sie auf Datei, dann auf Drucken. Das Dialogfeld Drucken erscheint:

Drucker auswahlen	
Drucker hinzufügen Brother MFC-XXXX USB Printer Brother PC-FAX	PaperPort PaperPort Color
Status: Bereit Standort: Kommentar:	Ausgabe in Datei umleiten Einstellungen Duucker suchen
Seitenbereich	
	Angahl Exemplare: 1
O Seiten:	Sortieren - 2

3 Wählen Sie **Brother PC-FAX** als Drucker aus und klicken Sie dann auf **Drucken**. Die einfache Benutzeroberfläche zum Senden eines Faxes erscheint nun:



#### Hinweis

Falls diese Faxbedienfeld-Benutzeroberfläche erscheint, ändern Sie die Einstellung. (Siehe Sendeeinstellungen ➤> Seite 99.)

- 4) Sie können nun die Faxnummer auf eine der folgenden Arten eingeben:
  - Geben Sie die Faxnummer in das An:-Feld ein.
  - Klicken Sie auf die Schaltfläche An: und wählen Sie dann die gewünschten Empfänger im Adressbuch aus.

Im Falle einer Fehleingabe klicken Sie auf **Storno**, um alle Einträge zu löschen.

Wenn auch ein Deckblatt gesendet werden soll, aktivieren Sie das Kontrollkästchen Deckblatt senden.

#### Hinweis

Sie können auch auf das Symbol 📃 klicken, um ein neues Deckblatt zu erstellen oder ein bestehende zu bearbeiten.	s
6 Klicken Sie auf das Symbol (Senden).	

Hinweis

Wenn Sie das Fax nicht senden möchten, klicken Sie auf das Symbol

(Abbrechen).

# Adressbuch

Wenn Outlook, Outlook Express oder Windows Mail auf Ihrem Computer installiert ist, können Sie in der Pulldown-Liste **Adressbuch wählen** das Adressbuch wählen, das zum Senden von PC-Faxen verwendet werden soll: das Brother Adressbuch, das Outlook- bzw. Outlook-Express-Adressbuch, das Adressbuch von Windows Mail oder Windows Kontakte.

Zur Auswahl einer Adressbuch-Datei geben Sie den Pfad und den Dateinamen der Datenbank ein, die die gewünschten Adressen enthält.

Klicken Sie auf **Durchsuchen**, um die Datenbank-Datei zu suchen.

PC-FAX-Setup	
Benutzerinformationen Senden Adressbuch Zielwahl (nur Faxbedienfeld	л,
Adressbuch wä <u>h</u> len	
Adressbuch Brother PC-FAX	
Adjessbuch-Datei	
C:\Programme\Brother\Brmf110g\Address.ba2	chen
	brechen

Wenn Sie Outlook bzw. Outlook-Express wählen, können Sie das Outlook- bzw. Outlook-Express-Adressbuch (unter Windows<sup>®</sup> XP), das Windows Mail-Adressbuch (unter Windows Vista<sup>®</sup>) oder die Windows Kontakte (unter Windows<sup>®</sup> 7) verwenden, indem Sie im Dialogfeld zum Senden eines Faxes auf **Adressbuch** klicken.

ressbuch		?
lamen eingeben oder auswählen:		
	Suchen	
Gemeinsame Kontakte 🛛 👻	Nachrichtenempfänger:	
Name E-Mail-A	Firma ->	
		3
	Privat ->	
	Contract of the local division of the local	
(1)		
Never Kontakt Figenschaften	< 1 m	15

#### Adressbuch Outlook Express

#### 🖉 Hinweis

Um das Adressbuch von Outlook zu verwenden, muss Microsoft<sup>®</sup> Outlook<sup>®</sup> 2002, 2003 oder 2007 als Standard-E-Mail-Anwendung gewählt sein.

#### **Brother Adressbuch**

Klicken Sie auf Start, Alle Programme, Brother, MFC-XXXX (XXXX steht f
ür den Namen Ihres Modells), PC-FAX senden und dann auf PC-FAX-Adressbuch. Das Dialogfeld Brother Adressbuch erscheint:



#### Kontakt im Adressbuch speichern

Im Dialogfeld Brother Adressbuch können Sie Kontakte oder Gruppen hinzufügen, bearbeiten oder löschen.

Um einen neuen Kontakt hinzuzufügen, klicken Sie im Brother-Adressbuch auf das Symbol Das Dialogfeld Konfiguration Brother Adressbuch (Kontakte speichern) erscheint:

Konfiguration B	rother Adressbuch (Kontakte speichern)
<u>N</u> ame: <u></u>	Anrede:
<u>F</u> irma:	
Abteilung:	Position:
<u>S</u> traße:	
Sta <u>d</u> t:	Bundesland:
P <u>o</u> stleitzahl:	Land:
Telefon (geschäftlich):	Telefon (privat):
Fa <u>x</u> :	Telefon (mobil):
<u>E</u> -Mail:	
	OK Abbrechen

Pragen Sie die Daten des neuen Kontaktes ein. Das Feld Name muss stets ausgefüllt werden. Klicken Sie auf OK, um die Daten zu speichern.

#### Zielwahl-Einstellungen

Wählen Sie im Dialogfeld **PC-FAX-Setup** die Registerkarte **Zielwahl**. (Um diese Funktion zu verwenden, muss die **Faxbedienfeld**-Benutzeroberfläche gewählt sein.)

Name Dicalas	Fax	Nr.	Name	Fax
🔮 John Roller	908-704-2310	>> 3 4 5 6 7 8 9 10	1	

Sie können jeder der zehn Zielwahl-Tasten einen Kontakt (Rufnummer bzw. Nummerngruppe) zuordnen.

#### Kontakt einer Zielwahltaste zuordnen

- 1 Klicken Sie auf die **Zielwahl**-Taste, die Sie programmieren möchten.
- 2 Klicken Sie auf den Kontakt, den Sie der **Zielwahl**-Taste zuordnen möchten.
- 3 Klicken Sie auf Hinzufügen >>.

#### Kontakt entfernen

- 1 Klicken Sie auf die **Zielwahl**-Taste, die Sie programmieren möchten.
- 2 Klicken Sie auf Entfernen.

#### Hinweis

Sie können die Zielwahl zum Versenden eines PC-Faxes einfach und bequem in der Faxbedienfeld-Oberfläche auswählen.



#### Rundsendegruppen bilden

Sie können Empfänger in einer Gruppe zusammenfassen und so den verschiedenen Empfängern zugleich das gleiche PC-Fax senden.

1 Um eine Gruppe zu erstellen, klicken Sie im Dialogfeld Brother Adressbuch auf das Symbol 🧑

Das Dialogfeld Konfiguration Brother Adressbuch (Gruppen speichern) erscheint:

Konfiguration Brother Adressbuch (Gruppen speichern)					
	<u>G</u> ruppenname	22	Sales	3	
	⊻erfügbare Kontakte			Gruppenmitglieder	
				John Roller Joe Smith	
			»		
ĺ	<u>H</u> inzufügen >>			<< <u>E</u> ntfi	ernen
				ОК	Abbrechen

2 Geben Sie den Namen der neuen Gruppe in das Feld Gruppenname ein.

3 Wählen Sie im Feld Verfügbare Kontakte die Namen aus, die in die Gruppe aufgenommen werden sollen, und klicken Sie dann auf Hinzufügen >>. Die zur Gruppe hinzugefügten Kontakte werden im Feld Gruppenmitglieder angezeigt.

4) Nachdem Sie alle gewünschten Kontakte zur Gruppe hinzugefügt haben, klicken Sie auf **OK**.

### Hinweis

Eine Gruppe kann bis zu 50 Faxnummern enthalten.

#### Kontakt oder Gruppe bearbeiten

Wählen Sie den Kontakt oder die Gruppe aus, die bearbeitet werden soll.

- 2 Klicken Sie auf 🌠
- 3 Nehmen Sie die gewünschten Änderungen vor.
- 4 Klicken Sie auf **OK**.

#### Kontakt oder Gruppe löschen

- 1 Wählen Sie den Kontakt oder die Gruppe aus, die gelöscht werden soll.
- 2 Klicken Sie auf das Symbol <sup>A</sup>
- 3 Klicken Sie auf **OK**, wenn Sie zur Bestätigung aufgefordert werden.

#### Adressbuch exportieren

Sie können das gesamte Adressbuch in eine ASCII-Textdatei (\*.csv) exportieren. Daneben besteht die Möglichkeit, die Daten eines Adressbuch-Kontaktes als elektronische Visitenkarte (vCard), die an eine E-Mail angehängt werden kann, zu speichern (eine solche vCard enthält die Kontaktinformationen des Senders). Das Adressbuch kann auch als Ferneinrichtungs-Anrufdaten exportiert werden, die Sie dann mit dem Remote-Setup-Programm Ihres Gerätes verwenden können. (Siehe *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)* ➤> Seite 96.) Um eine elektronische Visitenkarte (vCard) zu erstellen, klicken Sie zuerst auf den Kontakt im Adressbuch, für den Sie eine Visitenkarte erstellen möchten.

#### Adressbuch exportieren

#### Hinweis

Um eine elektronische Visitenkarte (vCard) zu erstellen, wählen Sie zuerst den gewünschten Kontakt aus. Wenn Sie in Schritt **①** vCard gewählt haben, wird als Dateityp: vCard (\*.vcf) angezeigt.

#### Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Klicken Sie im Adressbuch auf **Datei**, **Exportieren**, dann auf **Text**.
- Klicken Sie im Adressbuch auf Datei, Exportieren, dann auf vCard und gehen Sie zu 6.
- Klicken Sie im Adressbuch auf Datei, Exportieren, dann auf Ferneinrichtungs-Anrufdaten und gehen Sie zu 6.

Wählen Sie nun die Datenfelder, die Sie exportieren möchten, im Feld Verfügbare Einträge aus und klicken Sie dann auf Hinzufügen >>.

#### Hinweis

Wählen Sie die Einträge in der Reihenfolge aus, in der sie aufgelistet werden sollen.

Wenn Sie in eine ASCII-Datei exportieren, wählen sie unter Trennzeichen entweder Tab oder Komma aus. So stellen Sie entweder Tab oder Komma als Trennzeichen zwischen den Datenfeldern ein.

4) Klicken Sie auf **OK**, um die Daten zu speichern.

usgewählte Einträge	1
Wählen Sie die Einträge in der Reih Sie können das Trennzeichen zwis	ienfolge, in der Sie aufgelistet werden sollen. chen den Einträgen auswählen.
Verfügbare Einträge	Ausgewählte Einträge
Name Titel Firma Abteilung Position Straße Stadt Bundesland: Posteitzahl Land Telefon (geschäftlich)	Hinzufügen >>   << Entfernen
Trennzeichen	
⊙ <u>K</u> omma	
Olap	OK Abbrechen

5 Geben Sie den Dateinamen ein und klicken Sie auf **Speichern**.

#### Adressbuch importieren

Sie können ASCII-Textdateien (\*.csv) oder vCards (elektronische Visitenkarten) oder **Ferneinrichtungs-Anrufdaten** in Ihr Adressbuch importieren.

- 1 Sie haben die folgenden Möglichkeiten:
  - Klicken Sie im Adressbuch auf **Datei**, **Importieren**, dann auf **Text**.
  - Klicken Sie im Adressbuch auf Datei, Importieren, dann auf vCard und gehen Sie zu 6.

Klicken Sie im Adressbuch auf Datei, Importieren, dann auf Ferneinrichtungs-Anrufdaten und gehen Sie zu 6.

Wählen Sie die Felder in der Liste der aus, in der sie sich in der Importdatei b	verfügbaren Einträge in derselben Reihenfolge befinden.
Verfügbare Einträge	Ausgewählte Einträge
Name Tatel Firma Abteilung Position Straße Stadt Bundesland: Postleizahl Land Telefon (geschäftlich)	nzufügen >>)
Trennzeichen	
⊙ <u>K</u> omma ○ <u>I</u> ab	

 Wählen Sie nun die Datenfelder, die Sie importieren möchten, im Feld Verfügbare Einträge aus und klicken Sie dann auf Hinzufügen >>.

#### 🖉 Hinweis

Wählen Sie die Einträge in derselben Reihenfolge aus, in der sie sich in der Importdatei befinden.

- 3 Wählen Sie entsprechend dem in der zu importierenden Datei verwendeten Format Tab oder Komma als Trennzeichen zwischen den Einträgen aus.
- 4 Klicken Sie auf **OK**, um die Daten zu importieren.
- 5 Geben Sie den Dateinamen ein und klicken Sie auf Öffnen.



#### 🖉 Hinweis

Wenn Sie in 1 Text gewählt haben, wird als Dateityp: Textdatei (\*.txt;\*.csv) angezeigt.

# PC-FAX empfangen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Das Brother PC-FAX Faxempfang-Programm ermöglicht Ansicht und Speichern von Faxen auf dem Computer. Es ist in der Brother MFL-Pro Suite enthalten und wird automatisch installiert. Sie können es mit lokal angeschlossenen oder mit im Netzwerk angeschlossenen Geräten verwenden.

Bei aktiviertem Programm können Sie Faxe auf Ihrem Gerät empfangen, die zunächst intern gespeichert werden. Die empfangenen Faxe werden dann automatisch zum angeschlossenen Computer gesendet.

Auch bei ausgeschaltetem Computer werden Faxe vom Gerät weiter empfangen und gespeichert. Im Display wird angezeigt, wie viele Faxe empfangen und gespeichert wurden, z. B.:

#### **(20)** 01

Sobald nun der Computer und das PC-Faxempfang-Programm gestartet werden, überträgt das Gerät die Faxe automatisch zum Computer.

Zur Einrichtung des PC-Faxempfang-Programms führen Sie folgende Schritte aus:

- Bevor Sie die Funktion PC-Faxempfang verwenden, muss der PC-Faxempfang im Menü des Gerätes gewählt werden.
- Am Computer muss das Brother PC-Faxempfang-Programm gestartet werden. (Es wird empfohlen, die Option "Zum Autostartordner hinzufügen" zu aktivieren, damit nach dem Starten des Computers die Faxe direkt übertragen werden.)

## Hinweis

- Weitere Informationen finden Sie im Handbuch und der Website, die unten angegeben sind.
  - >>Benutzerhandbuch Grundfunktionen: Problemlösung
  - >>Brother Solutions Center (http://solutions.brother.com/)
- Zur Verwendung des PC-Faxempfangs auf einem Computer, der durch eine Firewall geschützt ist, muss in den Firewall-Einstellungen das Programm PC-Faxempfang im Netzwerk als Ausnahme festgelegt werden. Wenn Sie die Windows<sup>®</sup>-Firewall verwenden und die MFL-Pro Suite bereits von der CD-ROM installiert wurde, ist die Firewall schon entsprechend konfiguriert. Weitere Informationen dazu finden Sie unter *Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)* ➤> Seite 120.



• (Für MFC-J5910DW)

Bei Empfang eines Faxdokuments, das aus Seiten mit verschiedenen Papierformaten besteht (zum Beispiel eine A4-Seite und eine A3-Seite), erstellt das Gerät mit jedem empfangenden geänderten Papierformat eine neue Datei. Wenn der Computer ausgeschaltet ist, werden die Dateien im Gerät gespeichert. Im Display wird dann angezeigt, dass mehr als ein Faxauftrag empfangen wurde.

#### PC-Faxempfang am Gerät einstellen

Mit dem PC-Faxempfang können Sie auch den Kontrolldruck auswählen und einschalten. Wenn diese Funktion eingeschaltet ist, druckt das Gerät eine Kopie der empfangenen Faxe aus, bevor die Faxe zum Computer übertragen werden oder der Computer ausgeschaltet wird.

#### Für MFC-J825DW

- 1 Drücken Sie Menü.
- 2 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Fax zu wählen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Empfangseinst. zu wählen.
- 4 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Speicherempf. zu wählen.
- 5 Drücken Sie PC Faxempfang. Drücken Sie OK.
- 6 Drücken Sie ▲ oder ▼, um <USB> oder den Computernamen zu wählen, wenn das Gerät an einem Netzwerk angeschlossen ist. Drücken Sie OK.
- **7** Drücken Sie Kontrolldr.:Ein oder Kontrolldr.:Aus.
- 8 Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).

#### 🖉 Hinweis

Wenn Sie Kontrolldr. : Ein wählen, druckt das Gerät auch eine Kopie der empfangenen Faxe aus, damit keine Daten verloren gehen, falls der Strom ausfällt, bevor die Faxe zum Computer übertragen wurden. Die Faxe werden dann im Speicher des Gerätes erst automatisch gelöscht, wenn sie erfolgreich gedruckt und zum Computer übertragen wurden. Wenn Sie Kontrolldr. : Aus wählen, werden die Faxe automatisch gelöscht, sobald sie erfolgreich zum Computer übertragen wurden.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW

- 1 Drücken Sie Menü.
- 2 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Fax zu wählen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Empfangseinst. zu wählen.
- 4 Drücken Sie ▲ oder V, um Speicherempf. zu wählen.
- 5 Drücken Sie ▲ oder V, um PC Faxempfang zu wählen. Drücken Sie OK.
- 6 Drücken Sie ▲ oder ▼, um <USB> oder den Computernamen zu wählen, wenn das Gerät an einem Netzwerk angeschlossen ist.
- **7** Drücken Sie Kontrolldr.:Ein oder Kontrolldr.:Aus.

#### 8 Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).

#### Hinweis

Wenn Sie Kontrolldr. : Ein wählen, druckt das Gerät auch eine Kopie der empfangenen Faxe aus, damit keine Daten verloren gehen, falls der Strom ausfällt, bevor die Faxe zum Computer übertragen wurden. Die Faxe werden dann im Speicher des Gerätes erst automatisch gelöscht, wenn sie erfolgreich gedruckt und zum Computer übertragen wurden. Wenn Sie Kontrolldr. : Aus wählen, werden die Faxe automatisch gelöscht, sobald sie erfolgreich zum Computer übertragen wurden.

#### Programm zum PC-Faxempfang am Computer starten

Wählen Sie im Start-Menü, Alle Programme, Brother, MFC-XXXX, PC-FAX-Empfang und dann Empfangen.

Das Dialogfeld **PC-Faxempfang** wird angezeigt. Bestätigen Sie die Meldung und klicken Sie auf **OK**.

Das PC-FAX-Symbol erscheint nun in der Taskleiste.



#### **Computer einrichten**

1 Klicken Sie in der Taskleiste mit der rechten Maustaste auf das PC-FAX-Symbol []



klicken Sie dann auf **Konfiguration PC-Faxempfang**. Das Dialogfeld **Konfiguration PC-Faxempfang** wird angezeigt:

onfiguration PC-F	axempfang
Datei speichern in	C:\Dokumente und Einstellungen\Al [Durchsuchen]
Dateityp	O.max
Audiodatei abspi	elen bei Faxempfang
Audiodatei	Durchsuchen
Zum Autostartoro	Iner hinzufügen
Meldung zur Kon	figuration des PC-Faxempfangs anzeigen
	Netzwerk-Einstellungen
	OK Abbrechen

- 2 Klicken Sie neben **Datei speichern in** auf **Durchsuchen**, um den Speicherort für PC-FAX-Dateien zu ändern.
- 3 Wählen Sie unter **Dateityp** das Format, in dem das empfangene Dokument gespeichert werden soll (.tif oder .max). Das Standardformat ist .tif.
- 4 Aktivieren Sie **Audiodatei abspielen bei Faxempfang** und geben Sie den Pfad zur gewünschten Audiodatei (.wav) ein, wenn beim Faxempfang eine Melodie zu hören sein soll.
- 5 Wenn das PC-Faxempfang-Programm bei jedem Windows<sup>®</sup>-Start automatisch gestartet werden soll, aktivieren Sie **Zum Autostartordner hinzufügen**.
- 6 Zur Verwendung des PC-Faxempfang-Programms im Netzwerk lesen Sie PC-Faxempfang im Netzwerk konfigurieren ➤> Seite 116.

#### PC-Faxempfang im Netzwerk konfigurieren

Die Einstellungen zum Senden empfangener Faxe an den Computer wurden automatisch während der Installation der MFL-Pro Suite vorgenommen. ➤>Installationsanleitung Falls Sie ein anderes Gerät als das bei der Installation der MFL-Pro Suite registrierte Gerät verwenden möchten, gehen Sie wie folgt vor.

Klicken Sie im Dialogfeld Konfiguration PC-Faxempfang auf die Schaltfläche Netzwerk-Einstellungen. Das Dialogfeld Netzwerk-Einstellungen erscheint.

2 Sie müssen die IP-Adresse oder den Knotennamen Ihres Gerätes angeben. Wählen Sie die gewünschte Verbindungsart aus:

Netzwerk-Einstell	ungen	×
O IP-Adresse des G	erätes angeben	
IP-Adresse		]
💿 Name des Geräte	s angeben	
Knotenname	BRNXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX	Durchsuchen
Im Display an	gezeigter PC-Name (max. 15 Zeich	nen)
	×***	1
	ОК	Abbrechen

#### IP-Adresse des Gerätes angeben

Geben Sie die aktuelle IP-Adresse des Gerätes ein.

#### Name des Gerätes angeben

Geben Sie den Knotennamen des Gerätes in das Feld **Knotenname** ein oder klicken Sie auf die Schaltfläche **Durchsuchen** und wählen Sie das Brother-Gerät, das Sie verwenden möchten, aus der Liste aus.

Knotenname	IP-Adresse	Modellname	Standort	MAC-Adresse
88NXXXXXXXXX	XXX XXX X XXX	MFC-3000X		XXXXXXXXXXXX
Aktualisieren				OK Abbrech

#### Im Display angezeigter PC-Name

Sie können den Namen des Computers eingeben, der zur Auswahl des Computers im Display des Geräts angezeigt werden soll. Zum Ändern des Namens geben Sie den neuen Namen in das Textfeld Im Display angezeigter PC-Name ein.

#### Neu empfangene PC-Faxe ansehen

Jedes Mal, wenn ein PC-Fax empfangen wird, wechselt das Symbol zwischen 🖉 und 🚬 . Ist der Empfang
abgeschlossen, wechselt das Symbol zu 🔁. Das Symbol 🚝 wechselt zu 🚑, sobald das empfangene
Fax geöffnet wurde.
1 Doppelklicken Sie auf 🚬, um ScanSoft™ PaperPort™12SE zu starten.
2 Öffnen Sie den Ordner für den Faxempfang.
3 Doppelklicken Sie auf das neu empfangene Fax, um es zu öffnen und anzusehen.
Hinweis
Der Name eines Computer-Faxes besteht aus Empfangstag und Empfangszeit, solange Sie der Datei

keinen anderen Namen geben. Zum Beispiel "Fax 20-2-2011 16:40:21.tif".

# 6

# Speichermedium-Funktionen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/ DCP-J725DW/J925DW)

# **A** VORSICHT

Starten Sie Ihren Computer NICHT, wenn sich in Ihrem Gerät eine Speicherkarte oder ein USB-Stick befindet. Dadurch könnten Daten verloren gehen oder das Speichermedium kann beschädigt werden.

#### 🖉 Hinweis

- Es wird jeweils nur vom zuerst eingelegten Speichermedium gelesen.
- Während das Gerät Daten von einem Speichermedium druckt, kann nicht mit dem Computer zum Ausführen anderer Funktionen auf das Speichermedium zugegriffen werden.

# Speichermedium-Funktionen verwenden

- 1 Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Gerät ein.
- 2 Doppelklicken Sie im Windows<sup>®</sup> Explorer auf das Wechseldatenträger-Symbol <sup>1</sup>. Die auf der Speicherkarte oder dem USB-Stick befindlichen Ordner und Dateien werden angezeigt. Sie können die Dateien bearbeiten und auf einem anderen Laufwerk des Computers speichern.
  - <sup>1</sup> Wenn Sie unter Windows<sup>®</sup> XP/Windows Vista<sup>®</sup>/Windows<sup>®</sup> 7 einen Namen für die Speicherkarte oder den USB-Stick vergeben haben, erscheint dieser Name anstelle von Wechseldatenträger.

# Nehmen Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick wie folgt heraus, um eine Beschädigung der Speicherkarte oder des USB-Sticks zu vermeiden:

- Klicken Sie im Windows<sup>®</sup> Explorer mit der rechten Maustaste auf das Wechseldatenträger-Symbol und wählen Sie dann Auswerfen.
- Warten Sie, bis die Status-LED oder die PHOTO-Taste aufhört zu blinken, und entfernen Sie erst dann das Speichermedium.

# **A** VORSICHT

Entfernen Sie NICHT die Speicherkarte oder den USB-Stick, wenn die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, um Schäden an der Speicherkarte, dem USB-Stick oder den darauf gespeicherten Daten zu vermeiden.

Falls Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick entfernt haben, während die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, starten Sie den Computer sofort neu, bevor Sie dieselbe Speicherkarte oder denselben USB-Stick wieder einlegen. Wenn Sie den Computer nicht neu starten, werden eventuell Daten auf dem Medium zerstört. Speichermedium-Funktionen (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Fi	ür Netzwerkbenutzer
1	Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Gerät ein.
2	Starten Sie einen Browser, der FTP unterstützt. Der Browser greift über das FTP-Protokoll und den Hostnamen des Gerätes auf das Speichermedium zu. Sie können auf das Speichermedium auch zugreifen, indem Sie Ihren Browser starten und dort die Adresse ftp://XXX.XXX.XXX.XXX eingeben (wobei XXX.XXX.XXX.XXX für die IP-Adresse Ihres Brother-Gerätes steht).
3	Klicken Sie auf den Namen der Datei, die Sie sehen möchten.
	Phinweis
i	Die Verwendung bestimmter Zeichen oder Symbole in einem Dateinamen auf der Speicherkarte oder dem USB-Stick kann zu Problemen beim Zugriff auf die Datei führen. Wir empfehlen, nur die folgenden Zeichen in Dateinamen zu verwenden.
	1234567890
	ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ
	abcdefghijklmnopqrstuvwxyz
	! # \$ % & ' ( ) - , @ ^ _ ' { } ~

Nehmen Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick wie folgt heraus, um eine Beschädigung der Speicherkarte oder des USB-Sticks zu vermeiden:

- 1 Schließen Sie den Browser.
- Warten Sie, bis die Status-LED oder die PHOTO-Tasteaufhört zu blinken, und entfernen Sie erst dann die Speicherkarte oder den USB-Stick.

#### **A** VORSICHT

Entfernen Sie NICHT die Speicherkarte oder den USB-Stick, wenn die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, um Schäden an der Speicherkarte, dem USB-Stick oder den darauf gespeicherten Daten zu vermeiden.

Falls Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick entfernt haben, während die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, starten Sie den Computer sofort neu, bevor Sie dieselbe Speicherkarte oder denselben USB-Stick wieder einlegen. Wenn Sie den Computer nicht neu starten, werden eventuell Daten auf dem Medium zerstört.

# Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)

# Vor der Verwendung der Brother-Software

Firewall-Einstellungen am Computer verhindern eventuell das Zustandekommen der erforderlichen Netzwerkverbindungen zum Drucken, Scannen und zur Verwendung der PC-Fax-Funktion im Netzwerk. Wenn Sie die Windows<sup>®</sup>-Firewall verwenden und die MFL-Pro Suite bereits von der CD-ROM installiert wurde, ist die Firewall schon entsprechend konfiguriert. Wenn nicht von der CD-ROM installiert wurde, gehen Sie bei der Konfiguration der Windows<sup>®</sup> Firewall wie folgt vor. Wenn Sie eine andere persönliche Firewall-Software verwenden, lesen Sie das Benutzerhandbuch dieser Software oder wenden Sie sich an den Hersteller der Software.

#### **UDP-Portnummern zur Firewall-Konfiguration**

1

UDP-Port	Scannen im Netzwerk	PC-FAX im Netzwerk	Scannen im Netzwerk und PC-FAX im Netzwerk <sup>1</sup>
Externe Portnummer	54925	54926	137
Interne Portnummer	54925	54926	137

Fügen Sie auch Portnummer 137 hinzu, falls nach dem Hinzufügen von Port 54925 und 54926 weiter Probleme mit der Netzwerkverbindung auftreten sollten. Portnummer 137 unterstützt auch das Drucken, die Speichermedium-Funktionen und das Remote Setup im Netzwerk.

## Benutzer von Windows® XP SP2 oder höher

Klicken Sie im Start-Menü auf Systemsteuerung, Netzwerk- und Internetverbindungen und dann auf Windows-Firewall.

Vergewissern Sie sich, dass für die **Windows-Firewall** in der Registerkarte **Allgemein** die Einstellung **Aktiv** gewählt ist.

2) Wählen Sie die Registerkarte Erweitert und klicken Sie dann auf Einstellungen.

Netzwerkverbindungseinstellungen	al Contractor
Der Windows-Firewall ist für die unten aufgelisteten Verbi Wählen Sie eine Verbindung aus und klicken Sie auf "Ei Ausnahmen für eine individuelle Verbindung hinzuzufüger	ndungen aktivieit. nstellungen", um n:
☑ LAN-Verbindung	Einstellungen
Sicherheitsprotokollierung	
Zum Zweck der Problembehandlung können Sie eine Protokolldatei erstellen.	Einstellungen
ICMP	
Mit dem Internet Control Message-Protokoll (ICMP) körnen Computer im Netzwerk Fehler- und Statusinformationen gemeinsam verwenden.	Einstellungen
Standardeinstellungen	
Klicken Sie auf "Wiederherstellen", um den Standardzustand für alle Windows-Firewalleinstellungen festzülegen.	Wiederherstellen

Klicken Sie auf **Hinzufügen**.

4 Fügen Sie Port **54925** zum Scannen im Netzwerk hinzu, indem Sie die folgenden Informationen eingeben:

- 1 Dienstbeschreibung: Geben Sie einen beliebigen Namen ein, zum Beispiel "Brother Scanner".
- 2 Name oder IP-Adresse (z. B. 192.168.0.12) des Computers, auf dem dieser Dienst im Netzwerk ausgeführt wird: Geben Sie "Localhost" ein.
- 3 Externe Portnummer für diesen Dienst: Geben Sie "54925" ein.
- 4 Interne Portnummer für diesen Dienst: Geben Sie "54925" ein.
- 5 Vergewissern Sie sich, dass UDP gewählt ist.
- 6 Klicken Sie auf OK.

Diensteinstellungen	? 🛛
Dienstbeschreibung:	
1	
Name oder IP-Adresse (z. E dem dieser Dienst im Netzw	). 192.168.0.12) des Computers, auf verk ausgeführt wird:
2	
Externe Portnummer für die	sen Dienst: (5)
3	OICP OUDP
Interne Portnummer für dies	sen Dienst:
4	
	OK Abbrechen

- 5 Klicken Sie auf **Hinzufügen**.
- 6 Geben Sie die folgenden Informationen ein, um die Portnummer 54926 zur Verwendung der PC-Fax-Funktion im Netzwerk hinzuzufügen:
  - 1 Dienstbeschreibung: Geben Sie einen beliebigen Namen ein, zum Beispiel "Brother PC-Fax".
  - 2 Name oder IP-Adresse (z. B. 192.168.0.12) des Computers, auf dem dieser Dienst im Netzwerk ausgeführt wird: Geben Sie "Localhost" ein.
  - 3 Externe Portnummer für diesen Dienst: Geben Sie "54926" ein.
  - 4 Interne Portnummer für diesen Dienst: Geben Sie "54926" ein.
  - 5 Vergewissern Sie sich, dass UDP gewählt ist.
  - 6 Klicken Sie auf OK.
- Wenn weiter Probleme mit der Netzwerkverbindung auftreten, klicken Sie auf die Schaltfläche Hinzufügen.
- 8 Geben Sie die folgenden Informationen ein, um die Portnummer **137** zum Scannen und für den PC-Faxempfang im Netzwerk hinzuzufügen:
  - 1 **Dienstbeschreibung**: Geben Sie einen beliebigen Namen ein, zum Beispiel "Brother Netzwerkdruck".
  - 2 Name oder IP-Adresse (z. B. 192.168.0.12) des Computers, auf dem dieser Dienst im Netzwerk ausgeführt wird: Geben Sie "Localhost" ein.

- 3 Externe Portnummer für diesen Dienst: Geben Sie "137" ein.
- 4 Interne Portnummer für diesen Dienst: Geben Sie "137" ein.
- 5 Vergewissern Sie sich, dass UDP gewählt ist.
- 6 Klicken Sie auf OK.
- 9 Vergewissern Sie sich, dass die neue Einstellung hinzugefügt und aktiviert ist. Klicken Sie dann auf OK.

#### Benutzer von Windows Vista®

- Klicken Sie auf , Systemsteuerung, Netzwerk und Internet, Windows-Firewall und dann auf Einstellungen ändern.
- 2 Wenn der Bildschirm **Benutzerkontensteuerung** erscheint, gehen Sie wie folgt vor:
  - Benutzer mit Administratorrechten: Klicken Sie auf Fortsetzen.



Für Benutzer ohne Administratorrechte: Geben Sie das Administratorkennwort ein und klicken Sie auf OK.



Vergewissern Sie sich, dass f
ür die Windows-Firewall in der Registerkarte Allgemein die Einstellung Aktiv gew
ählt ist.





- 5 Klicken Sie auf **Port hinzufügen**.
- 6 Um den Port 54925 f
  ür das Scannen im Netzwerk hinzuzuf
  ügen, geben Sie die folgenden Informationen ein:
  - 1 Im Feld Name: Geben Sie einen beliebigen Namen ein, zum Beispiel "Brother Scanner".
  - 2 Im Feld Portnummer: Geben Sie "54925" ein.
  - 3 Vergewissern Sie sich, dass UDP gewählt ist. Klicken Sie dann auf OK.



- Klicken Sie auf **Port hinzufügen**.
- 8 Um den Port 54926 f
  ür den PC-Faxempfang im Netzwerk hinzuzuf
  ügen, geben Sie die folgenden Informationen ein:
  - 1 Im Feld Name: Geben Sie einen beliebigen Namen ein, zum Beispiel "Brother PC-Fax".
  - 2 Im Feld Portnummer: Geben Sie "54926" ein.
  - 3 Vergewissern Sie sich, dass UDP gewählt ist.

Klicken Sie dann auf OK.

- 9 Vergewissern Sie sich, dass die neue Einstellung hinzugefügt und aktiviert ist. Klicken Sie dann auf OK.
- Wenn weiterhin Probleme mit der Netzwerkverbindung auftreten (z. B. beim Scannen oder Drucken im Netzwerk), aktivieren Sie das Kontrollkästchen Datei- und Druckerfreigabe in der Registerkarte Ausnahmen und klicken Sie dann auf OK.

🔐 Windows-Firewalleinstellungen 🛛 💽
Allgemein Ausnahmen Erweitert
Ausnahmen kontrollieren, wie Programme durch die Windows-Firewall kommunizieren. Fügen Bie eine Programm- oder Portausnahme hinzu, um Kommunikation durch die Freiwalt zu gestatten. Die Windows-Firewall verwendet momentan Einstellungen für den Netzwerkstanden "Öffentich". <u>Boken durch das Auflichen von Bilockerungen</u>
Markieren Sie das entsprechende Kontrollkästchen, um eine Ausnahme zu aktivieren:
Programm oder Port
Datei- und Druckerfreigabe
GCSI-Dienst €
Leistungsprotokolle und -warnungen
Remotedesktop
Remotedienstverwaltung Remote-Ereionisorotokollverwaltung
Porthinzufügen Fige och
Benachrichtigen, wenn ein neues Programm geblo
OK Abbrechen Ü <u>b</u> ernehmen

#### Benutzer von Windows<sup>®</sup> 7

- Klicken Sie auf , Systemsteuerung, System und Sicherheit und dann auf Windows-Firewall. Vergewissern Sie sich, dass Status der Windows-Firewall auf Ein gestellt ist.
- 2 Klicken Sie auf Erweiterte Einstellungen. Das Fenster Windows-Firewall mit erweiterter Sicherheit wird angezeigt.
- 3 Klicken Sie auf Eingehende Regeln.



Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)



atei Aktion Ansicht 2						
			_	_		1
Windows-Firewall mit erweitert	Eingehende Regeln			_		Aktionen
Eingehende Kegein	Name	Gruppe	Profil	Aktiviert	Aktion	Romanda Panala
Verbindungesicherheitsrene	Kernnetzwerk - Dynamic Host Configurat_	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulass	Reue Regel
Liberaschung	Kernnetzwerk - Dynamic Host Configurat_	Kemnetzwerk	Alle	Ja	Zulasse	Net Net Beti bilare
and commenting	Kennetzwerk - Internetgruppenverwaltu	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	Y Nach Profil filtern
	Kennetzwerk - IP-HTTPS (TCP cingehend)	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	Y Nach Status filtern
	Kemnetzwerk - IPv6 (IPv6 eingehend)	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	V Nach Gruppe filtern
	Kennetzwerk - Multicastabhörabfrage (L	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	Ansicht
	Kemnetzwerk - Multicastabhörbericht (IC	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	The standing
	Kemnetzwerk - Multicastabhörbericht v2	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	Aktualisieren
	Kemnetzwerk - Multicastabhörvorgang a	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	Liste exportieren
	Kemnetzwerk - Nachbarermittlungsanfra	Kernnetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	Hife
	Kemnetzwerk - Nachbarermittlungsanku	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Kemnetzwerk - Paket zu groß (ICMPv6 e	Kernnetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Kemnetzwerk - Parameterproblem (ICMP_	Kernnetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Kemnetzwerk - Routeranfrage (ICMPv6 e	Kernnetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Kernnetzwerk - Routerankündigung (KM_	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Kernnetzwerk - Teredo (UDP eingehend)	Kernnetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Kernnetzwerk - Zeitüberschreitung (ICM_	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	CKernnetzwerk - Ziel nicht erreichbar (ICM	Kernnetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	W Kernnetzwerk - Ziel nicht erreichbar, Frag	Kennetzwerk	Alle	Ja	Zulasser	
	Leistungsprotokolle und -warnungen (D)	Leistungsprotokolle und -w	Privat	Nein	Zulasser	
	Leistungsprotokolle und -warnungen (D	Leistungsprotokolle und -w	Domà_	Nein	Zulasser	
	Leistungsprotokolle und warnungen (T	Leistungsprotokolle und -w	Doma_	Nein	Zulasser	
	Leistungsprotokolle und warnungen (T	Leistungsprotokolle und -w-	Privat	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - HTTP-Streamin	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - Medienstreamin	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - qWave (TCP ein_	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - qWave (UDP ein	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - RTSP (TCP eing	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - SSDP (UDP eing	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - WMDRM-ND/R	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Media Center Extender - XSP (TCP einge_	Media Center Extender	Alle	Nein	Zulasser	
	Netwerkerkennung (11 MNR-11DR einge	Netzwerkerkenoung	Domi	Nein	Zularset -	

5 Wählen Sie **Port** und klicken Sie auf **Weiter**.

6 Um den Port hinzuzufügen, geben Sie die folgenden Informationen ein:

Für das Scannen im Netzwerk

Wählen Sie **UDP** und geben Sie "**54925**" in das Feld **Bestimmte lokale Ports** ein. Klicken Sie auf **Weiter**.

Für die PC-Fax-Funktion im Netzwerk

Wählen Sie **UDP** und geben Sie "**54926**" in das Feld **Bestimmte lokale Ports** ein. Klicken Sie auf **Weiter**.

Protokoll und Ports	
Geben Sie die Protokolle und Pr	orts an, für die diese Regel gilt.
Schvitte: Regetyp Protokoll und Ports Adion Profil Name	Betrift diese Regel TCP oder UDP?
	Alle Letter Dede     Beglimmte lokale Ports:     Beispief: 80, 443, 5000-5010
	Weitere Informationen über Protokolle und Porte

7 Wählen Sie Verbindung zulassen und klicken Sie auf Weiter.

- 8 Prüfen Sie die entsprechenden Punkte und klicken Sie auf Weiter.
- 9 Geben Sie eine beliebige Beschreibung in das Feld **Name:** ein (zum Beispiel "Brother Scanner" oder "Brother PC-Fax") und klicken Sie auf **Fertig stellen**.

🔐 Assistent für neue eingehen	de Regel	×
Name		
Geben Sie den Namen und die Be	schreibung dieser Regel an.	
Schritte:		
Regeltyp		
Protokoll und Ports		
Aktion		
Profil	Name:	
Name		
	Beschreibung (optional):	
	< Zurück	Fertig stellen Abbrechen

U Vergewissern Sie sich, dass die neue Einstellung hinzugefügt und aktiviert ist.

11 Klicken Sie auf Ausgehende Regeln.



Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)



tei Aktion Ansicht 1							
* 2 1 2 1 1							
Windows-Firewall mit erweitert	Ausochende Reach	_	-	_	_	Aktionen	_
Eingehende Regeln	Name	Guera	Profil	Alteriare	Altina +	Rutgehende Regeln	
Ausgehende Regeln	BranchCarba - Geborteter Carbadiant /	RearchCacha - Gabostatas C	Alle.	Main	7. darres	Mana Repel	
2 Verbindungssicherheitsrege	Branch Carbo - Gebosteter Carboren (	BranchCache - Cabortater C	414.	Main	Zidara	a mese negen	
- the operwachung	Branch Carbe - Inhaltrahud (HTTP autor	Branchil ache - Inhaltrahouf	2.04	Nein	Zulatter	Y INACH Profil filtern	
	Branch arke - Peeremittium (WSD and	Rear, the ache - Reservements	Alle	Main	Zulation B	Y Nach Status filtern	
	Computernamen-Repistrienupsdienst v	Computernamen-Redistrier	Alle	Nein	Zulesser	V Nach Gruppe filtern	
	Computernamen-Registrierungsdientt v.	Computernamen-Registrier	Alle	Nein	Zulatter	ALIONE	
	Datei- und Druckerfreigabe (Echoanforde	Datei- und Druckerfreigabe	Privat	Nein	Zulesses	Aubicut	1
	Datei- und Druckerfreigabe (Echoanforde	Datei- und Druckerfreigabe	Doma.	Nein	Zulasser	C Aktualisieren	
	Datei- und Druckerfreigabe (Echganforde	Datei- und Druckerfreigabe	Privat	Nein	Zulasser	Liste exportieren	
	Datei- und Druckerfreigabe (Echoanforde	Datei- und Druckerfreigabe	Doma	Nein	Zulesser	Hife	
	Datel- und Druckerfreigabe (LLMNR-UDP	Datei- und Druckerfreigabe	Alle	Nein	Zulasser	-	
	Datei- und Druckerfreigabe (NB-Datagra	Date- und Druckerfreigabe	Doma_	Nein	Zulesser		
	Datei- und Druckerfreigabe (NE-Datagra	Datei- und Druckerfreigabe	Privat_	Nein	Zullasser		
	Catei- und Druckerfreigsbe (NB-Name a	Datei- und Druckerfreigabe	Doma_	Nein	Zulassee		
	Datei- und Druckerfreigabe (NB-Name a	Datei- und Druckerfreigabe	Privat_	Nein	Zulasser		
	Datei- und Druckerfreigabe (NB-Sitzung	Datei- und Druckerfreigabe	Doma	Nein	Zulasser		
	Datei- und Druckerfreigabe (NB-Sitzung	Datei- und Druckerfreigabe	Privat_	Nein	Zulasser		
	Datei- und Druckerfreigabe (SMB ausgeh	Datei- und Druckerfreigabe	Privat_	Nein	Zulasser		
	Datei- und Druckerfreigabe (SMB ausgeh	Datei- und Druckerfreigabe	Doma	Nein	Zulasser		
	Distributed Transaction Coordinator (TC	Distributed Transaction Coo	Privat_	Nein	Zulesser		
	Distributed Transaction Coordinator (TC	Distributed Transaction Coo	Doma.	Nein	Zullassee		
	Heimnetzgruppe - Ausgehend	Heimnetzgruppe	Privat	Nein	Zulasser		
	Heimnetzgruppe - Ausgehend (PNRP)	Heimnetzgruppe	Privat	Nein	Zulasser		
	GiSCSI-Dienst (TCP ausgehend)	iSCSI-Dienst	Privat	Nein	Zulesser		
	ISCSI-Dienst (TCP ausgehend)	iSCSI-Dienst	Doma_	Nein	Zulasser		
	Kennetzwerk - DNS (UDP ausgehend)	Kennnetzwerk	Alle	2.e	Zulesser		
	Kennetzwerk - Dynamic Host Configurat	Kennetzwerk	Alle	Ja .	Zulasser		
	Keinnetziverk - Dynamic Host Configurat.	Kennhetziverk	Alle	Ja	Zulesser		
	Kennetzwerk - Gruppenrichtlinie (LSASS	Keinnetzwerk	Dom8_	34	Zulassee		
	W Kennetzwerk - Gruppenrichtlinie (NP au	Kennetzwerk	Doma	Ja	Zulesser		
	S Kennetzwerk - Gruppenrichtlinie (TCP a	Kennetzwerk	Doma_	Ja	Zulesser		
	Kennetzwerk - Internetgruppenverwaltu	Kennnetzwerk	Alle	Ja .	Zulesser +		
Constant F	¥						

13 Wählen Sie Port und klicken Sie auf Weiter.

14 Um den Port hinzuzufügen, geben Sie die folgenden Informationen ein:

Für das Scannen im Netzwerk

Wählen Sie **UDP** und geben Sie "**54925**" in das Feld **Bestimmte Remoteports** ein. Klicken Sie auf **Weiter**.

Für die PC-Fax-Funktion im Netzwerk

Wählen Sie **UDP** und geben Sie "54926" in das Feld **Bestimmte Remoteports** ein. Klicken Sie auf **Weiter**.

🔐 Assistent für neue ausgeh	ende Regel
Protokoll und Ports	
Geben Sie die Protokolle und Po	orts an, für die diese Regel gilt.
Schritte:	
Regeltyp	Betrifft diese Regel TCP oder UDP?
Protokoll und Ports	© TCP
Aktion	( UDP
Profil	
Name	Gilt diese Regel für alle Remoteports oder für bestimmte Remoteports?
	Alla Demotoreata
	Restimute Remotence:
	Beispiel: 80, 443, 5000-5010
	Wettere Informationen über Protokolle und Ports

(5) Wählen Sie Verbindung zulassen und klicken Sie auf Weiter.

16 Prüfen Sie die entsprechenden Punkte und klicken Sie auf Weiter.

Geben Sie eine beliebige Beschreibung in das Feld Name: ein (zum Beispiel "Brother Scanner" oder "Brother PC-Fax") und klicken Sie auf Fertig stellen.

Massistent für neue ausgehe	nde Regel	×
Name		
Geben Sie den Namen und die Be	eschreibung dieser Regel an.	
Schritte:		
Regeltyp		
Protokoll und Ports		
Aktion		
Profil	Name:	
Name		
	< Zurück Fertig stellen Abbr	echen

18 Vergewissern Sie sich, dass die neue Einstellung hinzugefügt und aktiviert ist.

# Teil II



# **Apple Macintosh**

Drucken und Faxen	130
Scannen	153
ControlCenter2	168
Remote Setup und Speichermedium-Funktionen	189

# **Computer einrichten**

Hinweis

8

- Die Bildschirm-Abbildungen in diesem Teil wurden unter Mac OS X 10.5.x erstellt. Die an Ihrem Computer gezeigten Bildschirme können je nach verwendetem Betriebssystem und Anwendungsprogramm davon abweichen.
- Kaufen Sie zum Anschluss des Gerätes an einen Computer ein USB-Kabel, das nicht länger als 2 m ist.

# **!** WICHTIG

Schließen Sie das Gerät NICHT am USB-Anschluss einer Tastatur oder an einem passiven USB-Hub an.

# **Geeignetes Papier**

Damit Sie die beste Druckqualität erhalten, ist es sehr wichtig, die richtige Sorte Papier zu verwenden. Bevor Sie Papier kaufen, sollten Sie daher die Kapitel *Papier einlegen* und *Dokumente einlegen* im *Benutzerhandbuch - Grundfunktionen* lesen. Legen Sie den bedruckbaren Bereich je nach den Einstellungen des Druckertreibers fest.

#### Gleichzeitig drucken, scannen und faxen

Das Gerät kann auch vom Computer gesendete Daten drucken, während es Faxe sendet, Faxe im Speicher empfängt oder Dokumente scannt und diese an den Computer sendet. Die Faxübertragung wird während des Ausdrucks nicht unterbrochen.

Wenn das Gerät jedoch ein Dokument kopiert oder ein Fax auf Papier empfängt, unterbricht es den Computerausdruck und setzt ihn automatisch fort, wenn das Kopieren oder der Faxempfang abgeschlossen ist.

Wenn im Display Wenig Tinte angezeigt wird, sind eine oder mehrere Tintenpatronen fast verbraucht. Wenn Ihnen ein Farbfax gesendet wird, fordert Ihr Gerät das sendende Gerät zur Übertragung des Faxes in Schwarzweiß auf. Wenn das zu sendende Gerät das Fax konvertieren kann, wird das Farbfax von Ihrem Gerät als Schwarzweiß-Fax gedruckt. Sie können weiter drucken, bis im Display Druck unmöglich angezeigt wird.

#### Restdaten löschen

Wenn im Display Restdaten erscheint, können Sie die im Druckerspeicher verbliebenen Daten löschen, indem Sie am Funktionstastenfeld **Stopp (Stop/Exit)** drücken.

Drucken und Faxen

#### **Status Monitor**

Der Status Monitor ist eine konfigurierbare Anwendung, mit der Sie den Status des Gerätes überwachen können. Der Status wird in voreingestellten regelmäßigen Abständen abgefragt und wenn ein Gerätefehler auftritt - z. B. Papierstau, Papiermangel oder wenn Tintenpatronen ersetzt werden müssen -, wird am Bildschirm eine entsprechende Fehlermeldung angezeigt. Bevor Sie den Status Monitor nutzen können, müssen Sie im ControlCenter2 in der Dropdown-Liste **Modell** Ihr Gerät wählen.

Sie können den aktuellen Status Ihres Gerätes jederzeit überprüfen. Starten Sie dazu den Brother Status Monitor wie folgt:

(Mac OS X 10.4.11)

- Führen Sie das Drucker-Dienstprogramm aus (wählen Sie im Gehe zu-Menü Programme, Dienstprogramme) und wählen Sie dann das Gerät.
- 2 Klicken Sie auf Konfiguration. Der Status Monitor wird gestartet.

(Mac OS X 10.5.x)

- **1** Öffnen Sie **Systemeinstellungen** und wählen Sie **Drucken & Faxen** und anschließend das Gerät aus.
- 2 Klicken Sie auf Drucker-Warteliste öffnen und dann auf Konfiguration. Der Status Monitor wird gestartet.

(Mac OS X 10.6.x)

- 1) Öffnen Sie **Systemeinstellungen** und wählen Sie **Drucken & Faxen** und anschließend das Gerät aus.
- 2 Klicken Sie auf Drucker-Warteliste öffnen und dann auf Drucker konfigurieren. Wählen Sie die Registerkarte Sonstiges und klicken Sie dann auf Drucker-Dienstprogramm öffnen. Der Status Monitor wird gestartet.

Sie können den aktuellen Status Ihres Gerätes jederzeit auch wie folgt überprüfen. Klicken Sie auf **Tintenvorrat** in der Registerkarte **GERÄTEEINSTELLUNGEN** des ControlCenter2 oder starten Sie den **Brother Status Monitor** unter **Macintosh HD/Library/Printers/Brother/Utilities**. Gerätestatus aktualisieren

Wenn Sie den aktuellen Gerätestatus sehen wollen, während das **Status Monitor**-Fenster geöffnet ist, klicken Sie auf die Aktualisierungs-Schaltfläche (1).

000	Status Monitor	
ę	MFC- xxxx USB	_1
Ben	eit 💿 🤇	
C	Problemlösung	
fü	Besuchen Sie die Website r original Verbrauchsmaterial	
inf	BK Y C M	

Sie können einstellen, in welchem Abstand die Anzeige des Status Monitors automatisch aktualisiert wird. Wählen Sie in der Menüleiste **Brother Status Monitor** und dann **Einstellungen**.

Fenster ein-/ausblenden

Nachdem der **Status Monitor** gestartet wurde, können Sie das Status Monitor-Fenster aus- bzw. einblenden. Um das Fenster auszublenden, wählen Sie in der Menüleiste **Brother Status Monitor** und dann **Status Monitor ausblenden**. Um das Fenster anzuzeigen, klicken Sie auf das **Brother Status Monitor**-Symbol im Dock oder klicken Sie auf die Schaltfläche **Tintenvorrat** in der Registerkarte **GERÄTEEINSTELLUNGEN** des ControlCenter2.



Fenster schließen

Klicken Sie auf den Brother Status Monitor in der Menüleiste und wählen Sie in der Dropdown-Liste Status Monitor beenden.

Web Based Management (MFC-J5910DW)

Sie können auf das Web Based Management-System zugreifen, indem Sie auf das entsprechende Symbol im **Status Monitor**-Bildschirm klicken. Für die Verwaltung Ihres Gerätes mit HTTP (Hyper Text Transfer Protocol) kann ein Standard-Webbrowser verwendet werden. Weitere Informationen zum Web Based Management System finden Sie im unten angegebenen Handbuch.

>>Netzwerkhandbuch: Web Based Management

Drucken und Faxen

Farbdaten des Druckers abfragen

Diese Einstellung dient der Verbesserung der Druckqualität, indem Farbdaten von Ihrem Gerät abgefragt werden. Verwenden Sie diese Option, wenn das Gerät ausgetauscht oder das im Netzwerk angeschlossene Gerät geändert wurde. Um die Einstellung zu konfigurieren, wählen Sie in der Menüleiste **Steuerung** und dann **Farbdaten des Druckers abfragen**.

#### Hinweis

- Wenn ein Dialogfeld mit einer Fehlermeldung erscheint, stellen Sie sicher, dass Ihr Computer und das Brother-Gerät richtig angeschlossen sind, und wiederholen Sie den Vorgang.
- Nachdem die Farbdaten des Druckers abgefragt wurden, speichert der Computer diese und wendet sie beim Drucken an.
- Wenn Ihr Brother-Gerät an mehrere Computer angeschlossen ist, muss diese Funktion an jedem angeschlossenen Computer eingestellt werden.
- Die Farbdaten des Druckers können nur bei gemeinsamer Druckerbenutzung vom Druckerserver abgefragt werden.

# **Brother-Druckertreiber verwenden**

## Seiteneinstellungen wählen

Klicken Sie in einer Anwendung wie z. B. Apple TextEdit auf Ablage, dann auf Papierformat. Vergewissern Sie sich, dass in der Dropdown-Liste Format für die Einstellung Brother MFC-XXXX gewählt wurde (XXXX steht für den Modellnamen Ihres Gerätes). Sie können die Einstellungen für Papierformat, Ausrichtung und Größe ändern. Klicken Sie anschließend auf OK.

Format für:	Brother MFC- XXXX	÷
	Brother MFC-XXXX CUPS	
Papierformat:	DIN A4	1
Ausrichtung: Größe:	100 %	

### Hinweis

Wasserzeichendruck wird vom Druckertreiber nicht unterstützt.

- Klicken Sie in einer Anwendung wie z. B. Apple TextEdit auf Ablage, dann auf Drucken, um den Ausdruck zu starten. Sie können in der Dropdown-Liste Voreinstellungen eine Voreinstellung auswählen, um zuvor konfigurierte Druckeinstellungen zu übernehmen.
  - (Mac OS X 10.4.11)

Voreinstellungen:	Standard		_	•	
	Kopien & S	eiten		-	
Kopien:	1	Sortiert dr	ucken		
Seiten:	Alle Von: 1	Bis:	1	1	
				_	
(Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x)

Um weitere Seiteneinstellungen vorzunehmen, klicken Sie auf die Schaltfläche mit dem Dreieck neben der **Drucker**-Dropdown-Liste.

Drucker: B Voreinstellungen: S	tandard
	rschau Abbrechen Drucken
	Drucker: Brother MFC-XXXX Voreinstellungen: Standard Kopien: 1 Sortiert drucken Beidseitig Seiten: Alle Von: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 Ausrichtung: 1 TextEdit Kopf- und Fußzeilen drucken
() (PDF •)	(Abbrechen) Drucken

# Hinweis

Sie können die aktuellen Einstellungen als Voreinstellung speichern, indem Sie **Sichern unter** in der Dropdown-Liste **Voreinstellungen** auswählen.

## Randlos drucken

Wählen Sie in der Dropdown-Liste **Papierformat** das zu druckende Papierformat aus, wie zum Beispiel **DIN A4 (Randlos drucken)** oder **DIN A3 (Randlos drucken)** (nur für MFC-J5910DW).



(Für MFC-J5910DW)

Wenn die Ausdrucke bei Verwendung von A3-Papier horizontale weiße Streifen aufweisen, verwenden Sie möglicherweise Schmalbahn-Papier. Wählen Sie **DIN A3 (Schmalbahn)**, um die Bildung horizontaler Streifen zu vermeiden. Die Papierspezifikationen können Sie auf der Verpackung des Papiers nachlesen oder beim Hersteller erfragen.

# Duplexdruck

■ Automatischer Duplexdruck (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

- 1 Wählen Sie Layout.
- Wählen Sie unter Beidseitig die Einstellung Bindung an langer Kante oder Bindung an kurzer Kante.

	Drucker: Brother MFC-XXX	
	Voreinstellungen: Standard	
	Kopien: 🚺 🗹 Sortiert di	rucken 🗌 Beidseit
	Seiten: O Alle Von: 1 Bis:	1
	Papierformat: DIN A4	20,99 x 29,70 cm
	Ausrichtung:	
	Layout	-
	Seiten pro Blatt: 1	=
	Seitenfolge: Z S M	N
44 4 1 von 1	Rahmen: Ohne	•

# Hinweis

Die Funktion Randlos drucken steht für Duplexdruck nicht zur Verfügung.

### ■ Manueller Duplexdruck (für MFC-J430W/J432W/DCP-J525W)

Das Gerät druckt zuerst alle geraden Seiten auf eine Seite des Papiers. Glätten Sie das Papier vor dem erneuten Einlegen gut, da sonst ein Papierstau auftreten kann. Sehr dünnes oder sehr dickes Papier ist nicht empfehlenswert.



(Mac OS X 10.4.11) Wählen Sie Gerade Seiten und drucken Sie, wählen Sie dann Ungerade Seiten und drucken Sie.

	Panierhandhahi	ung -	
	Fapiernanunabu	ing 🚺	
Seitenfolge:	Automatisch Normal Umkehren	Drucken: O Alle Sei O Ungera O Gerade	ten de Seiten Seiten
Papierformat	des Ziels: mat des Dokumer	nts: DIN A4	
O An Papier	format anpassen: erkleinern	DIN A4	Å Ŧ

(Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x) Wählen Sie Nur gerade und drucken Sie, wählen Sie dann Nur ungerade und drucken Sie.

Drucker: Brother MFC-XXXX	
Voreinstellungen: Standard	
Kopien: 1 Sortiert drucken	
Seiten: 🕑 Alle	
<b>O</b> Von: 1 Bis: 1	
Papierformat: DIN A4 20,99 x 29	,70 c
Ausrichtung:	
Papierhandhabung 🛟	)—
Zu druckende Seiten 🗸 Alle Seiten	D
Papierformat des Ziels Nur opsade	1
☐ An Papierformat anpassen ✓ Nur verkleinern	
Seitenfolge: Automatisch	-
	Drucker: Brother MFC-XXX  Voreinstellungen: Standard Kopien: 1 Sortiert drucken Seiten: Alle Von: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 20,99 x 29 Ausrichtung: 1 Papierhandhabung Zu druckende Seiten ✓ Alle Seiten Papierformat des Ziels Nur gerade An Papierformat anpassen Nur verkleinern SeitenEfeles

# Einstellungen für Druckoptimierung wählen

Um besondere Druckfunktionen zu verwenden, wählen Sie im Drucken-Dialogfeld **Druckeinstellungen** oder **Farbeinstellungen**.

 	Drucker:	Brother MFC	C-XXXX	-	
	Voreinstellungen:	Standard	_	_	
	Kopien:	1	Sortiert o	lrucken [	Beidseitig
	Seiten:	Alle	Bis	1	
	Papierformat:	DIN A4	515.	20,99	x 29,70 cm
	Ausrichtu 🗸	TextEdit	_		
		Layout			-
-		Farbanpassi Papierhandl Deckblatt Zeitplan	ung habung		1
1 [* **		Druckeinste Farbeinstell Fax senden	ellungen ungen		ckaa
		Zusammenf	assung		cken

# Druckeinstellungen

Sie können Druckmedium, Langsam trocknendes Papier, Druckqualität und Farbe/Graustufen wählen.

	Druckmedium:	Normalpapier	-
		Langsam trocknend	es Papier
	Druckqualität:	Normal	
	Farbe/Graustufen:	Farbe	\$
Erweitert			

# Hinweis

Aktivieren Sie Langsam trocknendes Papier, wenn Sie auf Normalpapier drucken, auf dem die Tinte langsam trocknet. Mit dieser Einstellung kann der Ausdruck ein wenig verschwommen erscheinen.

# Druckmedium

Um beste Druckergebnisse zu erhalten, sollte stets das richtige Druckmedium im Treiber eingestellt sein. Das Gerät passt die Art des Ausdruckes automatisch dem ausgewählten Druckmedium an.

- Normalpapier
- Inkjet
- Brother Photo-Papier BP71
- Brother Photo-Papier BP61
- Brother Mattes Inkjetpapier BP60
- Anderes Photo Papier
- Bedruckbare Disc (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)
- Bedruckbare Disc glänzend (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)
- Folien

# 🖉 Hinweis

(Beim Bedrucken von Discs)

Wenn der Druck über die Kanten der Disc hinausgeht, muss möglicherweise die Druckposition angepasst werden. (Siehe *Druckposition anpassen* ➤➤ Seite 240.)

# **Druckqualität**

Mit dieser Funktion können Sie die Druckqualität (Auflösung) entsprechend der Art des zu druckenden Dokumentes wählen. Druckqualität und Druckgeschwindigkeit stehen zueinander in Beziehung. Je besser die eingestellte Druckqualität ist, desto geringer ist die Druckgeschwindigkeit. Welche Einstellungen gewählt werden können, ist vom eingestellten Druckmedium abhängig.

#### Schnell

Mit dieser Einstellung wird am schnellsten gedruckt und am wenigsten Tinte verbraucht. Verwenden Sie diese Einstellung für umfangreiche Dokumente und für Entwurfsdrucke.

#### Normal

Gute Druckqualität mit normaler Druckgeschwindigkeit.

#### Hoch

Die Druckqualität ist besser als mit der Einstellung **Normal** und die Druckgeschwindigkeit höher als mit **Foto**.

#### Foto

Verwenden Sie diese Einstellung zum Drucken von Fotos. Da die Druckdaten viel umfangreicher sind als bei einem normalen Dokument, dauern die Verarbeitung, die Datenübertragung und der Ausdruck länger.

#### Beste

Verwenden Sie diese Einstellung zum Drucken von detailreichen Bildern wie z. B. Fotos. Es wird mit der höchsten Auflösung und der geringsten Geschwindigkeit gedruckt.

Druckmedium	Farbe/Graustufe	Qualität
Normalpapier	Farbe/Graustufen	Schnell, Normal, Hoch, Beste
Inkjet oder Brother Mattes Inkjetpapier BP60	Farbe/Graustufen	Normal, <b>Foto</b>
Brother Photo-Papier BP71, Brother Photo-Papier BP61 oder Anderes Photo Papier	Farbe/Graustufen	Schnell, <b>Foto</b> , Beste
Bedruckbare Disc (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)	Farbe/Graustufen	Normal, Langsam trocknend
Bedruckbare Disc glänzend (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)	Farbe/Graustufen	Normal
Folien	Farbe/Graustufen	Normal

# 🖉 Hinweis

Die Standardeinstellungen sind fett dargestellt.

# Farbe/Graustufe

Verwenden Sie Graustufen, um farbige Dokumente schwarzweiß zu drucken.

# Erweiterte Einstellungen

Klicken Sie auf **Erweitert**, um Einstellungen für **Layout**, **Datentransfermodus ändern**, **Erweiterte Duplex-Einstellungen** und **Andere Druckoptionen** zu konfigurieren.

Diuckineulum.	Normalpapier	÷
	Langsam trocknend	es Papier
Druckqualität:	Normal	+
Farbe/Graustufen:	Farbe	-
rweitert		
rweitert		
rweitert Layout Datentransfermodus ändern	Spiegeldruck	
rweitert Layout Datentransfermodus ändern Erweiterte Duplex-Einstellunger Andere Druckontionen	Spiegeldruck	

## Spiegeldruck

Aktivieren Sie **Spiegeldruck**, um spiegelverkehrt zu drucken.

# Hinweis

(Für Benutzer von Mac OS X 10.4.11 und Mac OS X 10.5.x)

Spiegeldruck kann nicht verwendet werden, wenn Folien als Druckmedium gewählt ist.

#### Umkehrdruck

Aktivieren Sie **Umkehrdruck**, wenn die Seiten beim Drucken um 180° gedreht werden sollen.

# Hinweis

(Für Benutzer von Mac OS X 10.5.x)

Umkehrdruck wird als Seitenausrichtung umkehren im Popup-Menü Layout angezeigt.

(Für Benutzer von Mac OS X 10.6.x)

Spiegeldruck und Umkehrdruck werden als Horizontal spiegeln und Seitenausrichtung umkehren im Popup-Menü Layout angezeigt.

Sortiert drucken Beidseiti
Sortiert drucken Beidseiti
1 Bis: 1
\$ 20,99 x 29,70 cm
•
•
5 W N
ne 🚺
eitenausrichtung umkehren orizontal spiegeln
-

#### Datentransfermodus ändern

Mit der Funktion **Datentransfermodus ändern** können Sie festlegen, wie die Druckdaten übertragen werden, um entweder die Druckqualität oder die Druckgeschwindigkeit zu erhöhen.

#### Empfohlene Einstellung

In der Regel sollte hier Empfohlene Einstellung gewählt sein.

#### Verbesserte Druckqualität

Wählen Sie **Verbesserte Druckqualität**, um die Druckqualität zu verbessern. Die Druckgeschwindigkeit kann sich in Abhängigkeit von den Druckdaten geringfügig verringern.

#### Verbesserte Druckgeschwindigkeit

Wählen Sie Verbesserte Druckgeschwindigkeit, um die Druckgeschwindigkeit zu erhöhen.

## Erweiterte Duplex-Einstellungen

Die Verwendung der Duplexfunktion kann bei bestimmten Druckmedien eine längere Trockenzeit beanspruchen. Ändern Sie die **Erweiterte Duplex-Einstellungen**, wenn Duplexdrucke verschmiert sind oder ein Papierstau auftritt.

#### Normal

Wählen Sie Normal, um mit normaler Geschwindigkeit und normalem Tintenverbrauch zu drucken.

#### Duplex 1 (Geringere Druckgeschwindigkeit)

Wählen Sie **Duplex 1**, um mit geringerer Geschwindigkeit und normalem Tintenverbrauch zu drucken.

#### Duplex 2 (Geringere Druckgeschwindigkeit & weniger Tinte)

Wählen Sie **Duplex 2**, um mit derselben Geschwindigkeit wie bei **Duplex 1**, aber mit geringerem Tintenverbrauch zu drucken.

# Hinweis

(Für MFC-J5910DW)

**Duplex 1 (Geringere Druckgeschwindigkeit)** steht nicht für die Papierformate Ledger und A3 zur Verfügung.

### Weitere Druckoptionen

Sie können die Papierstärke und Druck in beide Richtungen einstellen.

#### Papierstärke

Wählen Sie die Papierstärke: Normal, Stark oder Umschläge.

### Druck in beide Richtungen

Wenn **Druck in beide Richtungen** aktiviert ist, wird beim Bewegen des Druckkopfes sowohl von links nach rechts als auch von rechts nach links (bidirektional) gedruckt. Dadurch erhöht sich die Druckgeschwindigkeit. Wenn Sie diese Funktion deaktivieren, druckt das Gerät nur in einer Richtung, wodurch die Qualität verbessert, aber die Druckgeschwindigkeit reduziert wird.

# Farbeinstellungen

Die Farben werden bestmöglich an die Farben des Bildschirmes angepasst.

- Natürlich: Verwenden Sie diese Einstellung zum Drucken von Fotos. Sie erhalten hiermit natürlichere Farben.
- Lebhaft: Verwenden Sie diese Einstellung für Geschäftsgrafiken, Schaubilder und Diagramme sowie für Texte. Die Farben werden so eingestellt, dass sie lebendiger und lebhafter wirken.

Keiner



ColorSync (Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x): Diese Option wird automatisch angezeigt und verwendet, wenn ColorSync unter Farbanpassung gewählt wurde.

# **Erweiterte Farbeinstellungen**

Klicken Sie auf **Erweiterte Farbeinstellungen**, um die Einstellungen für **Farboptimierung** und **Farbmischmuster** zu konfigurieren.

Farbmodus		Natür Lebhi Keine	rlich aft er	-		
Farboptimierur	ng		-	-	-	
Helligkeit	0	-	T.	9		
Kontrast	0	-	ł.	Ŷ		-
Rot	0	-	1	Q	1	-
Grün	0	-	4	9	1	-
Blau	0	1	1	Ŷ		-
Farbmischmuster	r: St	reuung	) (Diffu	sion)		\$

### Farboptimierung

## Helligkeit

Mit diesem Regler können Sie die Helligkeit des gesamten Bildes ändern. Um die Helligkeit zu erhöhen bzw. zu verringern, bewegen Sie den Schieberegler nach rechts bzw. nach links.

#### Kontrast

Zur Einstellung des Kontrasts. Wenn Sie den Kontrast erhöhen, werden dunkle Bereiche dunkler und helle Bereiche heller dargestellt. Erhöhen Sie den Kontrast, wenn Sie klarere Ausdrucke möchten. Vermindern Sie ihn, wenn das Druckbild gedämpfter erscheinen soll.

Rot

Erhöht die Intensität der Farbe Rot im Bild.

Grün

Erhöht die Intensität der Farbe Grün im Bild.

Blau

Erhöht die Intensität der Farbe Blau im Bild.

#### Farbmischmuster

Das Gerät kann zwei verschiedene Methoden zur Anordnung von Druckpunkten verwenden, um die verschiedenen Farbtöne zu erzeugen: **Streuung (Diffusion)** oder **Mischung (Dither)**. Es stehen einige vordefinierte Muster zur Verfügung und Sie können wählen, welches Sie für Ihr Dokument verwenden möchten.

### Streuung (Diffusion)

Die Druckpunkte zur Erzeugung von Farbstufen werden nach dem Zufallsprinzip gesetzt. Verwenden Sie diese Einstellung für Fotos mit feinen Schattierungen und für Grafiken.

### Mischung (Dither)

Die Druckpunkte werden zur Erzeugung von Farbstufen in einem vordefinierten Muster gesetzt. Verwenden Sie diese Einstellung für Grafiken mit scharf abgegrenzten Farbbereichen oder zum Drucken von Schaubildern wie zum Beispiel Geschäftsgrafiken.

# Fax senden (nur MFC-Modelle)

Sie können direkt aus einer Anwendung heraus ein Fax versenden.

- Erstellen Sie das Dokument in einer Anwendung.
- 2 Klicken Sie in einer Anwendung wie z. B. Apple TextEdit auf Ablage, dann auf Drucken.
  - (Mac OS X 10.4.11)

voreinstenungen.	Standard	
	Kopien & Seiten	19
Kopien:	1 Sortiert drucken	
Seiten:	• Alle	-
	O Von: 1 Bis: 1	

(Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x)

Klicken Sie auf die Schaltfläche mit dem Dreieck neben der Drucker-Dropdown-Liste.

Voreinstellungen:	Standard 🗘
? (PDF •) (	Vorschau Abbrechen Drucken
	Drucker: Brother MFC-XXXX  Voreinstellungen: Standard Kopien: 1 Sortiert drucken Beidsein Seiten: Alle Von: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 20,99 x 29,70 cr Ausrichtung: I TextEdit Kopf- und Fußzeilen drucken

#### Drucken und Faxen 3 Wählen Sie in der Dropdown-Liste Fax senden. Drucker: Brother MFC-XXXX Voreinstellungen: Standard : 🗹 Sortiert drucken 🗌 Beidseitig Kopien: 1 Seiten: • Alle O Von: 1 Bis: 1 20,99 x 29,70 cm Papierformat: DIN A4 Ausrichtu ✓ TextEdit Layout Farbanpassung Papierhandhabung Deckblatt Zeitplan 44 4 1 von 1 - ++ Druckeinstellungen Farbeinstellungen Fax send ? PDF -Zusammenfassung 4 Wählen Sie in der Dropdown-Liste Ausgabe die Option Fax. Drucker: Brother MFC-XXXX Voreinstellungen: Standard \$ Sortiert drucken 🗌 Beidseitig Kopien: 1 Seiten: 🕑 Alle OVon: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 \$ 20.99 x 29.70 cm Ausrichtung: 1 ... \$ Fax sende Ausgabe: Fax + (Hinzufügen) 44 4 1 von 1 ( + ++) Empfänger-Faxnummern: Adressen Name Fax-N Löschen ? (PDF .) (Abbrechen) Drucken

5 Geben Sie im Feld **Faxnummer** die Faxnummer des Empfängers ein und klicken Sie anschließend auf **Drucken**, um das Fax zu senden.

8

# Hinweis

Um ein Fax an mehrere Empfänger zu senden, klicken Sie nach Eingabe der ersten Faxnummer auf **Hinzufügen**. Es werden dann die Empfänger-Faxnummern im Feld **Empfänger-Faxnummern** angezeigt.

	Drucker: Brother MFC-XXXX
	Voreinstellungen: Standard
	Kopien: 1 Sortiert drucken 🗌 Beidseitig
	Seiten: 🕑 Alle
	O Von: 1 Bis: 1
	Papierformat: DIN A4 20.99 x 29.70 cm
	Ausrichtung:
	Fax senden
	Aurasha (Tu
	Ausgabe. Pax
	Hinzufügen
von I	
	Empfänger-Faxnummern: Adressen
	Name Fax-Nr.
	Bob 888-888-0000
	Löschen
	Abbrechen

# Elektronische Visitenkarte des Mac OS X Adressbuches verwenden (Mac OS X 10.4.11)

Sie können die Empfängeradresse auch eingeben, indem Sie eine elektronische Visitenkarte (vCard) aus dem Mac OS X Adressbuch verwenden.

1 Klicken Sie auf Adressbuch.

2 Ziehen Sie die Visitenkarte aus dem Mac OS X Adressbuch in das Feld Empfänger-Faxnummern.

Drucker:	MFC-xxxx	
Voreinstellungen:	Standard	•
	Fax senden	
Ausgabe : Fax	+	ver: X.X.X
Faxnummer :		
		(Hinzufügen)
Gespeicherte Faxnur Privat(FAX)	Adressbuch	$\supset$
Empranger-Faxnum	mern :	
. <u></u>		Löschen
(PDF •) (Vorsch	au)	Löschen Abbrechen Drucke
PDF  Vorsch	au)	Löschen Abbrechen Drucke
PDF▼ (Vorsch	au) Adressbuch	Löschen Abbrechen Drucke
PDF Vorsch	au Adressbuch c. Bob	Löschen Drucke
PDF Vorsch Crupe Male Verzeichnisse Letzter Import Babie XXXXXX	au Adressbuch c. Bob Arbeit 888-888-0001 Arbeit (Fax) 888-888-0000 Arbeit bob@xxx.yyy.com	Löschen Drucke
PDF Vorsch	au Adressbuch c. Bob Arbeit 888-888-0001 Arbeit bob@xxx.yyy.com Notizen:	Abbrechen Drucke
PDF Vorsch	au Adressbuch c. Bob Arbeit 888-888-0001 Arbeit (Fax) 888-888-0000 Arbeit bob@xxx.yyy.com Notizen:	Abbrechen Drucka Q

# Hinweis

Wenn sowohl Arbeits- als auch Privat-Faxnummern im Mac OS X Adressbuch gespeichert sind, wählen Sie zuerst **Arbeit (Fax)** oder **Privat (FAX)** in der Dropdown-Liste **Gespeicherte Faxnummern**, bevor Sie die Visitenkarte in das Feld Empfänger-Faxnummern ziehen.

3 Nachdem Sie alle gewünschten Empfängernummern eingegeben haben, klicken Sie auf **Drucken**, um das Fax zu senden.

	Fax senden	-	
Ausgabe : Fax		•	ver: X.X.X
Faxnummer :			Hinzufügen
Sespeicherte Faxnur Privat(FAX) Empfänger-Faxnum	mmern :	Adressbuch	$\supset$
Name	Fax-Nr.		1
Bob	888-888	-0000	

# Hinweis

Die Visitenkarte muss eine Faxnummer, Arbeit (Fax) oder Privat (FAX), enthalten.

# Adressen-Fenster von Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x verwenden

Sie können die Empfängeradresse auch eingeben, indem Sie auf die Schaltfläche Adressen klicken.

1 Klicken Sie auf Adressen.



2) Wählen Sie die gewünschte Faxnummer im Adressen-Fenster und klicken Sie dann auf An.





Voreinstellungen: Standard Kopien: 1 Sortiert drucken Beid Seiten: Alle Von: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 20,99 x 29,7 Ausrichtung: 10 Fax senden Ausgabe: Fax Faxnummer: Hinzufügen		Drucker: Brother MFC-XXXX
Kopien: 1 Sortiert drucken Beid Seiten: Alle Von: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 20,99 x 29,7 Ausrichtung: 1 1 Fax senden Ausgabe: Fax Faxnummer: Hinzufügen		Voreinstellungen: Standard
Seiten: Alle Von: 1 Bis: 1 Papierformat: DIN A4 20,99 x 29,7 Ausrichtung: In Im Fax senden Ausgabe: Fax Faxnummer: Hinzufügen		Kopien: 1 Sortiert drucken 🗌 Beidse
Von:     1     Bis:     1       Papierformat:     DIN A4     20,99 x 29,7       Ausrichtung:     Imit     Imit       Fax senden     Imit       Ausgabe:     Fax       Faxnummer:     Hinzufügen		Seiten: 🔘 Alle
Papierformat: DIN A4 🛊 20,99 x 29,7 Ausrichtung: 🚺 🕪 Fax senden Ausgabe: Fax 😜 Faxnummer: Hinzufügen		● Von: 1 Bis: 1
Ausrichtung:		Papierformat: DIN A4 20,99 × 29,70
Fax senden       Ausgabe:       Fax       Faxnummer:       Hinzufügen		Ausrichtung:
Ausgabe: Fax  Faxnummer: Hinzufügen		Fax senden
Faxnummer:		Ausnahe: Eax
(Hinzufügen)		Faxnummer
		(Hinzufügen)
	I von 1	
Empfänger-Faxnummern: Adressen		Empfänger-Faxnummern: Adressen
Name Fax-Nr.		Name Fax-Nr.
Bob 888-888-0000		Bob 888-888-0000
Löschen		Löschen

# Scannen eines Dokumentes mit dem TWAIN-Treiber

In der mitgelieferten Brother Software ist ein TWAIN-Scannertreiber für Macintosh enthalten. Sie können diesen TWAIN-Scannertreiber zusammen mit einem TWAIN-kompatiblen Anwendungsprogramm nutzen.

Zum Scannen können Sie das Vorlagenglas oder den Vorlageneinzug verwenden.

Weitere Informationen zum Einlegen von Dokumenten finden Sie im unten angegebenen Handbuch.

>>Benutzerhandbuch - Grundfunktionen: Automatischen Vorlageneinzug (ADF) verwenden

>>Benutzerhandbuch - Grundfunktionen: Vorlagenglas verwenden

## 🖉 Hinweis

9

Um mit einem Gerät im Netzwerk zu scannen, wählen Sie das Gerät in der DeviceSelector-Anwendung unter Macintosh HD/Library/Printers/Brother/Utilities/DeviceSelector oder in der Dropdown-Liste Modell des ControlCenter2 aus.

# **TWAIN-Treiber** aufrufen

Starten Sie Ihr TWAIN-kompatibles Macintosh-Anwendungsprogramm. Wenn Sie den Brother TWAIN-Treiber das erste Mal verwenden, wählen Sie ihn unter **Quelle wählen** (oder dem entsprechenden Menüpunkt zur Auswahl des Treibers) als Standardtreiber aus. Für jedes weitere zu scannende Dokument wählen Sie **Bilddaten scannen** oder **Scannt**. Das Scanner-Setup-Dialogfeld wird angezeigt.

_	_	Bro	ther T	WAIN
Auflösung		x	.x.x	Scanbereich
20	0 x 200 dj	oi	\$	
Scanmodu	us			
24	-Bit-Farbe		-	
Dokumen	tengröße			
A4	210 x 29	17 mm		
Breite:	210	Maßeinheit:		
Höhe:	297	🔘 Zoll		
0	Bild einst	ellen		
				E
0 0		-		
00	Standard	9	Abb	rechen Start PreScan

# 🖉 Hinweis

Das Verfahren zur Auswahl des Standardtreibers bzw. zum Scannen unterscheidet sich je nach verwendetem Anwendungsprogramm.

# Scannen eines Dokumentes in den Computer

Sie können eine ganze Seite direkt einscannen oder zunächst die Pre-Scan-Funktion benutzen, um nur einen Teil des Dokumentes einzuscannen.

## Scannen einer ganzen Seite



Legen Sie das Dokument ein.

2) Nehmen Sie - falls gewünscht - die folgenden Einstellungen im Scanner-Setup-Dialogfeld vor:

- Auflösung
- Scanmodus
- Scanbereich
- Dokumentengröße
- Bild einstellen
  - Helligkeit
  - Kontrast

Klicken Sie auf Start. Wenn der Scanvorgang abgeschlossen ist, erscheint das Bild in der Grafikanwendung.

# **PreScan-Funktion verwenden**

Mit der Schaltfläche PreScan können Sie sich eine Vorschau anzeigen lassen und nicht benötigte Teile des Bildes abschneiden. Wenn Sie mit der Vorschau zufrieden sind, können Sie im Scanner-Setup-Dialogfeld auf Start klicken, um den Bildausschnitt einzuscannen.

- Legen Sie das Dokument ein.
- Klicken Sie auf **PreScan**. Das gesamte Bild wird in den Computer gescannt und erscheint im Scanbereich.
- Ziehen Sie mit der Maus einen Rahmen um den Bereich des Bildes, der eingescannt werden soll (1).





4 Legen Sie das Dokument erneut ein.

# Hinweis

Wenn Sie das Dokument in Schritt 1 auf das Vorlagenglas gelegt haben, überspringen Sie diesen Schritt.

5 Stellen Sie die Auflösung, Scanmodus, Helligkeit und Kontrast im Scanner-Setup-Dialogfeld ein.

6 Klicken Sie auf Start. Es wird jetzt nur der ausgeschnittene Teil des Dokumentes im Anwendungsfenster angezeigt.

**7** Sie können das eingescannte Bild nun mit Ihrem Bildbearbeitungsprogramm bearbeiten.

# Einstellungen im Scannerfenster

# Auflösung

Sie können die Scanner-Auflösung in der Dropdown-Liste **Auflösung** ändern. Höhere Auflösungen erfordern mehr Speicher und eine längere Übertragungszeit, liefern jedoch ein feiner gescanntes Bild. Die folgende Tabelle zeigt die möglichen Auflösungs- und Farbeinstellungen.

Auflösung	Schwarzweiß/ Grau (Fehlerstreuung)	256 Farben	Echte Graustufen/24-Bit-Farbe
100 x 100 dpi	Ja	Ja	Ja
150 x 150 dpi	Ja	Ja	Ja
200 x 200 dpi	Ja	Ja	Ja
300 x 300 dpi	Ja	Ja	Ja
400 x 400 dpi	Ja	Ja	Ja
600 x 600 dpi	Ja	Ja	Ja
1200 x 1200 dpi	Ja	Nein	Ja
2400 x 2400 dpi	Ja	Nein	Ja
4800 x 4800 dpi	Ja	Nein	Ja
9600 x 9600 dpi	Ja	Nein	Ja
19200 x 19200 dpi	Ja	Nein	Ja

## Scanmodus

### Schwarzweiß

Wählen Sie diese Einstellung für Text oder Strichzeichnungen.

### Grau (Fehlerstreuung)

Wählen Sie diese Einstellung für Fotos oder Grafiken. (Fehlerstreuung ist eine Methode zur Erzeugung von Graubildern, bei der in einer bestimmten Matrix schwarze Punkte anstelle von echten Graupunkten gesetzt werden.)

## Echte Graustufen

Wählen Sie diese Einstellung für Fotos oder Grafiken. Dieser Modus ist genauer, weil er bis zu 256 Grauschattierungen verwendet.

#### 256 Farben

Wählen Sie diese Einstellung, um mit bis zu 256 Farben zu scannen.

#### 24-Bit-Farbe

Wählen Sie diese Einstellung, um mit bis zu 16,8 Millionen Farben zu scannen.

Die Einstellung **24-Bit-Farbe** erzeugt ein Bild mit der genausten Farbwiedergabe, die Datei wird jedoch ungefähr dreimal größer als mit der Einstellung **256 Farben**. Sie erfordert den meisten Speicher und hat die längste Übertragungszeit.

## Dokumentengröße

Wählen Sie eines der folgenden Formate:

Auto

Sie können ein Dokument mit einem Standardformat scannen, ohne weitere Einstellungen für **Dokumentengröße** vorzunehmen.

- A4 210 x 297 mm
- JIS B5 182 x 257 mm
- Letter 215.9 x 279.4 mm
- Legal 215.9 x 355.6 mm

(Verfügbar für Modelle mit automatischem Vorlageneinzug)

- A5 148 x 210 mm
- Executive 184.1 x 266.7 mm
- Visitenkarte 90 x 60 mm

Zum Scannen von Visitenkarten wählen Sie die Einstellung **Visitenkarte** und legen dann die Visitenkarte mit der zu scannenden Seite nach unten in die obere linke Ecke des Vorlagenglases.

- 10 x 15 cm
- 13 x 20 cm
- 9 x 13 cm
- 13 x 18 cm
- Postkarte 1 100 x 148 mm
- Postkarte 2 (doppelt) 148 x 200 mm
- Benutzerdefiniert

Nachdem Sie eine benutzerdefinierte Größe gewählt haben, können Sie den Scanbereich einstellen. Ziehen Sie die Maus bei niedergedrückter Maustaste, um den zu scannenden Teil des Bildes einzugrenzen.

Breite: Geben Sie die Breite ein.

Höhe: Geben Sie die Länge ein.

## Bild einstellen

#### Helligkeit

Stellen Sie die Helligkeit so ein, dass Sie das bestmögliche Bild erhalten (-50 bis 50). Der Standardwert ist 0 und kann normalerweise für die meisten Dokumente verwendet werden.

Sie können die **Helligkeit** verändern, indem Sie den Schieberegler nach rechts bzw. links ziehen, um ein helleres bzw. ein dunkleres Bild zu erhalten. Die Einstellung kann auch geändert werden, indem ein Wert in das Kästchen eingegeben wird.

	0		0
	Kontrast		0
⊖ <b>c</b> ₀	lorSync Methode		
	Photographisch	-	
	Scanner-Profil		
	Brother sRGB Scanner	* 7	
Ra	uschen reduzieren		

Wenn das eingescannte Bild zu hell ist, sollten Sie einen niedrigeren Wert für **Helligkeit** wählen und das Dokument noch einmal einscannen.

Ist das eingescannte Bild zu dunkel, wählen Sie einen höheren Wert für **Helligkeit** und scannen das Dokument noch einmal ein.

# Hinweis

Die Helligkeit kann nur eingestellt werden, wenn der Scanmodus auf Schwarzweiß, Grau (Fehlerstreuung), Echte Graustufen oder 24-Bit-Farbe gesetzt wurde.

### Kontrast

Sie können den Kontrast durch Bewegen des Schiebereglers nach rechts oder links erhöhen oder verringern. Das Erhöhen des Kontrastes hebt die dunkleren und helleren Bereiche des Bildes stärker hervor, während das Verringern des Kontrastes mehr Details in Graubereichen des Bildes sichtbar macht. Der **Kontrast** kann auch geändert werden, indem ein Wert in das Kästchen eingegeben wird.

# 🖉 Hinweis

Der Kontrast kann nur eingestellt werden, wenn der Scanmodus auf Grau (Fehlerstreuung), Echte Graustufen oder 24-Bit-Farbe gesetzt wurde.

#### Rauschen reduzieren

Mit dieser Einstellung können Sie die Qualität Ihrer gescannten Bilder verbessern. Die Einstellung **Rauschen reduzieren** steht zur Verfügung, wenn **24-Bit-Farbe** und als Scanauflösung 300 × 300 dpi, 400 × 400 dpi oder 600 × 600 dpi gewählt sind.

Beim Scannen von Fotos oder anderen Bildern zur Bearbeitung in Textverarbeitungs- oder Grafikprogrammen sollten Sie verschiedene Einstellungen für **Auflösung**, **Scanmodus**, **Helligkeit** und **Kontrast** ausprobieren, um die für das jeweilige Bild beste Einstellung herauszufinden.

# Scannen eines Dokumentes mit dem ICA-Treiber (Mac OS X 10.6.x)

Sie haben die folgenden Möglichkeiten, ein Dokument einzuscannen:

- Anwendung "Digitale Bilder" verwenden
- Direkt in Drucken & Faxen scannen

# Anwendung "Digitale Bilder" verwenden

Um die im Lieferumfang von Mac OS X 10.6.x enthaltene Anwendung "Digitale Bilder" zu verwenden, ist der ICA-Scannertreiber erforderlich. Der Brother CUPS-Druckertreiber für Mac OS X 10.6.x enthält den ICA-Scannertreiber. Zur Installation des ICA-Scannertreibers führen Sie bitte eine Softwareaktualisierung für Ihren Mac aus oder besuchen Sie bitte den Download-Bereich auf der Hauptseite für Ihr Modell im Brother Solutions Center (<u>http://solutions.brother.com/</u>).

Schließen Sie Ihr Brother-Gerät mit einem USB-Kabel an den Computer an. Oder verbinden Sie Ihr Brother-Gerät mit demselben Netzwerk (wenn Sie ein Netzwerk-Modell verwenden) oder dem WLAN, mit dem auch der Computer verbunden ist.

2 Starten Sie die Anwendung **Digitale Bilder**.



3 Wählen Sie das Gerät aus der Liste auf der linken Seite im Bildschirm.

Wenn Sie Ihr Brother-Gerät mit einem USB-Kabel an Ihren Computer angeschlossen haben, können Sie das Gerät im Bereich **GERÄTE** sehen. Wenn das Gerät mit einem Netzwerk oder WLAN verbunden ist, können Sie es im Bereich **FREIGABEN** sehen.



4 Legen Sie das Dokument in den Vorlageneinzug oder auf das Vorlagenglas. Wenn Sie das Dokument in den Vorlageneinzug gelegt haben, wählen Sie Dokumenteinzug als Modus und die Größe Ihres Dokumentes als Scan-Größe aus.



Wenn Sie das Dokument auf das Vorlagenglas gelegt haben, wählen Sie Flachbett als Modus aus.

# 🖉 Hinweis

- Wenn Ihr Brother-Gerät keinen Vorlageneinzug hat, wird die Option Modus nicht angezeigt.
- Wenn das Kontrollkästchen Separate Objekte suchen nicht aktiviert ist, wird das gesamte Dokument als ein Objekt gescannt und als eine Datei gespeichert. Wenn das Kontrollkästchen Separate Objekte suchen aktiviert ist, erkennt das Programm die einzelnen Bilder und speichert sie als separate Dateien. Wenn das Programm das Dokument nicht automatisch in die gewünschten Bereiche aufteilt, können Sie die Aufteilung manuell vornehmen. Ziehen Sie dazu im Dialogfeld, das durch Klicken auf Details einblenden angezeigt wird, den Mauszeiger über den Bereich, den Sie scannen möchten.



Wählen Sie unter **Scan sichern in** den Zielordner oder die Zielanwendung.



Sie können – falls gewünscht – die folgenden Einstellungen im Dialogfeld vornehmen, das durch Klicken auf **Details einblenden** angezeigt wird. Bitte beachten Sie, dass die Namen der Einstellungen und die möglichen Werte je nach verwendetem Gerät unterschiedlich sein können.

- Scan-Modus: Wählen Sie Vorlageneinzug oder Flachbett.
- Typ: Wählen Sie Farbe, Schwarzweiß oder Text.
- Auflösung: Wählen Sie die Auflösung, mit der das Dokument gescannt werden soll.
- Scan-Größe oder Größe: Wählen Sie die Papiergröße des Dokumentes, das aus dem Vorlageneinzug oder vom Scanbereich des Flachbetts gescannt werden soll.
- Ausrichtung oder Rotationswinkel: Wählen Sie die Ausrichtung des Dokumentes im Vorlageneinzug oder den Rotationswinkel beim Scannen vom Vorlagenglas.
- **Scan sichern in**: Wählen Sie den Zielordner oder die Zielanwendung.

- **Name**: Geben Sie einen Namen für das gescannte Bild ein.
- Format: Wählen Sie das Dateiformat für die gescannten Daten.
- Bildkorrektur: Über die manuelle Einstellung können Sie die Helligkeit, Färbung, Temperatur und Sättigung verändern.



6 Klicken Sie auf **Scannen**, um den Scanvorgang zu starten.

# Direkt aus dem Bereich Drucken & Faxen scannen

Wenn Sie Ihr Brother-Gerät bereits zum Bereich **Drucken & Faxen** hinzugefügt haben, können Sie direkt von dort aus scannen. Gehen Sie bitte wie folgt vor:

- Schließen Sie Ihr Brother-Gerät mit einem USB-Kabel an den Computer an. Oder verbinden Sie Ihr Brother-Gerät mit demselben Netzwerk (wenn Sie ein Netzwerk-Modell verwenden) oder dem WLAN, mit dem auch der Computer verbunden ist.
- Wählen Sie Systemeinstellungen im Apple-Menü.
- 3 Klicken Sie auf das Symbol Drucken & Faxen.
- Wählen Sie das Gerät aus der Liste auf der linken Seite im Bildschirm und klicken Sie auf Drucker-Warteliste öffnen.



5 Klicken Sie auf das Symbol Scanner.



6 Legen Sie das Dokument in den Vorlageneinzug oder auf das Vorlagenglas. Wenn Sie das Dokument in den Vorlageneinzug gelegt haben, wählen Sie Dokumenteinzug als Modus und die Größe Ihres Dokumentes als Scan-Größe aus.



Wenn Sie das Dokument auf das Vorlagenglas gelegt haben, wählen Sie Flachbett als Modus aus.

# 🖉 Hinweis

- Wenn Ihr Brother-Gerät keinen Vorlageneinzug hat, wird die Option Modus nicht angezeigt.
- Wenn das Kontrollkästchen Separate Objekte suchen nicht aktiviert ist, wird das gesamte Dokument als ein Objekt gescannt und als eine Datei gespeichert. Wenn das Kontrollkästchen Separate Objekte suchen aktiviert ist, erkennt das Programm die einzelnen Bilder und speichert sie als separate Dateien. Wenn das Programm das Dokument nicht automatisch in die gewünschten Bereiche aufteilt, können Sie die Aufteilung manuell vornehmen. Ziehen Sie dazu im Dialogfeld, das durch Klicken auf Details einblenden angezeigt wird, den Mauszeiger über den Bereich, den Sie scannen möchten.



Wählen Sie unter Scan sichern in den Zielordner oder die Zielanwendung.



Sie können – falls gewünscht – die folgenden Einstellungen im Dialogfeld vornehmen, das durch Klicken auf **Details einblenden** angezeigt wird. Bitte beachten Sie, dass die Namen der Einstellungen und die möglichen Werte je nach verwendetem Gerät unterschiedlich sein können.

- Scan-Modus: Wählen Sie Vorlageneinzug oder Flachbett.
- Typ: Wählen Sie Farbe, Schwarzweiß oder Text.
- Auflösung: Wählen Sie die Auflösung, mit der das Dokument gescannt werden soll.
- Scan-Größe oder Größe: Wählen Sie die Papiergröße des Dokumentes, das aus dem Vorlageneinzug oder vom Scanbereich des Vorlagenglases gescannt werden soll.

- Ausrichtung oder Rotationswinkel: Wählen Sie die Ausrichtung des Dokumentes im Vorlageneinzug oder den Rotationswinkel beim Scannen vom Vorlagenglas.
- Scan sichern in: Wählen Sie den Zielordner oder die Zielanwendung.
- Name: Geben Sie einen Namen f
  ür das gescannte Bild ein.
- **Format**: Wählen Sie das Dateiformat für die gescannten Daten.
- Bildkorrektur: Über die manuelle Einstellung können Sie die Helligkeit, Färbung, Temperatur und Sättigung verändern.



8 Klicken Sie auf **Scannen**, um den Scanvorgang zu starten.

# Presto! PageManager verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Presto! PageManager ist eine Anwendung zum Verwalten von Dokumenten mit Ihrem Computer. Da diese Anwendung mit den meisten Bildbearbeitungs- und Textverarbeitungsprogrammen kompatibel ist, stellt Ihnen Presto! PageManager unvergleichliche Möglichkeiten zur Organisation Ihrer Dateien zur Verfügung. Sie können Dokumente leicht verwalten, Ihre E-Mails und Dateien leicht bearbeiten und Dokumente mit der in Presto! PageManager integrierten OCR-Anwendung lesen.

Wenn Sie das Gerät als Scanner verwenden, ist die Installation von Presto! PageManager empfehlenswert. Sie können Presto! PageManager über das Brother-Support-Fenster der Installations-CD-ROM installieren.

## Hinweis

Das vollständige Benutzerhandbuch von NewSoft Presto! PageManager 9 kann über **Hilfe** in der Menüleiste von NewSoft Presto! PageManager 9 aufgerufen werden.

# Funktionen

- Texterkennung (OCR): In einem Schritt ein Dokument einscannen, Text erkennen und in einem Textverarbeitungsprogramm bearbeiten.
- Bildbearbeitung: Vergrößern, Schneiden, Drehen und Öffnen der Bilder in einem Bildbearbeitungsprogramm Ihrer Wahl.
- Anmerkungen: Hinweise, Stempel und Zeichnungen zu den Bildern hinzufügen.
- Ordnerfenster: Ansehen und Anordnen der Ordner in einer übersichtlichen Hierarchie.
- Ansichtsfenster: Dateien zum einfachen Erkennen als Index oder Cover Flow anzeigen.

# Systemvoraussetzungen für Presto! PageManager

- Mac OS X 10.4.11, 10.5.x, 10.6.x
- Mindestens 400 MB freier Speicherplatz auf der Festplatte

# Technische Unterstützung

# Deutschland

Firma:	SoftBay GmbH
Adresse:	Carlstraße 50, D-52531, Übach-Palenberg
Telefon:	0900 1 409640
E-Mail-Adresse:	de.nsc@newsoft.eu.com
URL:	http://de.newsoft.eu.com/

# 10 ControlCenter2

# Hinweis

- Die Bildschirm-Abbildungen in diesem Teil wurden unter Mac OS X 10.5.x erstellt. Die an Ihrem Computer gezeigten Bildschirme können je nach verwendetem Betriebssystem und Anwendungsprogramm davon abweichen.
- Je nach verwendetem Modell stehen im ControlCenter2 unterschiedliche Funktionen zur Verfügung.

# **ControlCenter2 verwenden**

Mit dem ControlCenter2 haben Sie mit wenigen Mausklicks schnellen Zugang zu den am häufigsten verwendeten Anwendungen. Das manuelle Aufrufen der einzelnen Programme ist dadurch nicht mehr notwendig. Das ControlCenter2-Symbol wird in der Menüleiste angezeigt. Zum Öffnen des ControCenter2

klicken Sie auf das Symbol 🥁 und wählen Sie Öffnen. Das ControlCenter2 stellt die folgenden

Funktionen zur Verfügung:

1 Direktes Einscannen eines Dokumentes in eine Datei, eine E-Mail, ein Textverarbeitungsprogramm oder in eine Grafikanwendung. (1)

2 Benutzerdefinierte Schaltflächen zur Anpassung der Schaltflächen an Ihre Anforderungen. (2)

- 3 Zugriff auf Kopierfunktionen über den Computer und Zugriff auf die für Ihr Gerät verfügbaren Funktionen der PC-FAX-Anwendungen. (3)
- 4 Zugriff auf die konfigurierbaren Geräteeinstellungen. (4)
- 5 In der Dropdown-Liste **Modell** können Sie wählen, mit welchem Gerät sich das ControlCenter2 verbinden soll. (5)

Sie können auch das **DeviceSelector**-Fenster öffnen, indem Sie **Andere** in der Dropdown-Liste **Modell** wählen.

6 Für jede Funktion kann auch der Konfigurationsbildschirm geöffnet werden. Klicken Sie dazu auf **Konfiguration**. (6)



6

# **Autostart-Funktion ausschalten**

Falls Sie nicht möchten, dass das ControlCenter2 automatisch bei jedem Start des Computers ausgeführt wird, gehen Sie wie folgt vor.

Klicken Sie auf das ControlCenter2-Symbol in der Menüleiste und wählen Sie Einstellungen. Das Fenster ControlCenter2-Einstellungen erscheint.

2 Deaktivieren Sie ControlCenter beim Start des Computers starten.

3 Klicken Sie auf **OK**, um das Fenster zu schließen.



# Hinweis

Das Symbol für die ControlCenter2-Anwendung befindet sich in **Macintosh HD/Library/Printers/Brother/ Utilities/ControlCenter**.

10

#### ControlCenter2

# SCANNEN

Es stehen vier Schaltflächen für die Scanfunktionen Scan to Bild, Scan to Text, Scan to E-Mail und Scan to Datei zur Verfügung.

Bild (Standardeinstellung: Apple Preview)

Ermöglicht es, eine gescannte Seite direkt in einer Anwendung zum Ansehen und Bearbeiten von Grafiken zu öffnen. Sie können wählen, in welcher Anwendung die Datei geöffnet wird, zum Beispiel in Adobe<sup>®</sup> Photoshop<sup>®</sup> oder in einem anderen, auf Ihrem Computer installierten Programm zur Bildbearbeitung.

Text (Standardeinstellung: Apple TextEdit) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Startet nach Einscannen eines Textes automatisch die OCR-Anwendung und fügt dann den Text (keine Grafik) in das Textverarbeitungsprogramm ein. Sie können wählen, in welcher Anwendung der Text geöffnet werden soll, zum Beispiel in Microsoft<sup>®</sup> Word oder in einem anderen, auf Ihrem Computer installierten Textverarbeitungsprogramm. Sie müssen den Presto! PageManager herunterladen und auf Ihrem Computer installieren. Informationen zur Installation siehe *Presto! PageManager verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W)* **>>** Seite 166.

E-Mail (Standardeinstellung: Ihre Standard-E-Mail-Anwendung)

Fügt das eingescannte Dokument direkt als gewöhnlichen Anhang in eine E-Mail ein. Sie können dazu den Dateityp und die Auflösung für den Anhang wählen.

#### Datei

Ermöglicht das direkte Einscannen eines Dokumentes in eine Datei. Sie können dazu den Dateityp und den Zielordner wählen.

Mit dem ControlCenter2 können Sie die verschiedenen Funktionen der SCANNER (SCAN)-Taste des Gerätes sowie die entsprechenden Schaltflächen des ControlCenter2 konfigurieren. Verwenden Sie zur Konfiguration der SCANNER (SCAN)-Taste die Registerkarte Hardware-Abschnitt im Konfigurationsmenü der betreffenden SCANNEN-Schaltfläche. Zur Konfiguration der Software-Schaltfläche des ControlCenter2 verwenden Sie stattdessen die Registerkarte Software-Abschnitt im Konfigurationsmenü der betreffenden SCANNEN-Schaltfläche.

# Hinweis

Sie können die Funktionen der **SCANNER (SCAN)**-Taste für jede ControlCenter2-Schaltfläche in der Registerkarte **Hardware-Abschnitt** konfigurieren. Um die Standardeinstellungen zu ändern, klicken Sie mit der Maus bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche und wählen Sie die Registerkarte **Hardware-Abschnitt**.


# Unterstützte Dateitypen

Wählen Sie in der Dropdown-Liste den Dateityp zum Speichern der gescannten Bilder aus.

## Für Bild, E-Mail und Datei

- Windows<sup>®</sup> Bitmap (\*.bmp)
- JPEG (\*.jpg)
- TIFF (\*.tif)
- TIFF Mehrseitig (\*.tif)
- Portable Network Graphics (\*.png)
- PDF (\*.pdf)
- Geschützte PDF-Datei (\*.pdf)

## Für Text

- Text (\*.txt)
- Rich Text Format (\*.rtf)
- HTML (\*.htm)
- Excel 97 (\*.xls)

# 🖉 Hinweis

Wenn Sie den Dateityp TIFF oder TIFF Mehrseitig wählen, können Sie zwischen **Unkomprimiert** und **Komprimiert** wählen.

# Dokumentengröße

Sie können die Dokumentengröße in der Pulldown-Liste auswählen. Wenn Sie eine Dokumentengröße mit der Einstellung 1 auf 2 wählen, z. B. **1 auf 2 (A4)**, wird das eingescannte Bild geteilt und auf zwei Dokumenten mit A5-Format abgebildet.

# **Bild (zum Beispiel: Apple Preview)**

Mit der Funktion **Scan to Bild** können Sie ein Bild scannen und direkt in einer Grafikanwendung zur Bearbeitung öffnen. Um die Standardeinstellungen zu ändern, klicken Sie mit der Maus bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche und wählen Sie **Software-Abschnitt**.

Zielanwendung	
Apple Preview	(Hinzufügen) (Löschen
Dateityp	Dateigröße
PDF (*.pdf)	Klein Groß
Scanner-Schnittstelle zeig	en
Auflösung	Helligkeit
300 x 300 dpi	
Scanmodus	and the second second
24-Bit-Farbe	Kontrast
Dokumentengröße	
A4 210 x 297 mm	
🗆 Manuell mehrere Seiten so	annen
(Standard)	

Wenn Sie mit der Vorschau-Funktion nur einen bestimmten Ausschnitt einer Vorlage einscannen möchten, aktivieren Sie das Kästchen -**Scanner-Schnittstelle zeigen**.

Ändern Sie falls notwendig auch die übrigen Einstellungen.

Um die Zielanwendung zu ändern, wählen Sie die entsprechende Anwendung in der Dropdown-Liste **Zielanwendung**. Sie können eine Anwendung zur Liste hinzufügen, indem Sie auf **Hinzufügen** klicken.

Wenn Sie eine ander geben Sie den Anwe Dateityp ein. Klicker	e Anwendung für "Scan to Bild" verwenden möchten, ndungsnamen, den Speicherort der Anwendung und den
Anwendungsname	Sie dann auf die Schaltfläche "Hinzufügen".
My original	
Anwendung	
iPhoto	Durchsuchen
Dateityp	
JPEG (*.jpg)	

Geben Sie dann im Feld **Anwendungsname** den Namen der gewünschten Anwendung ein (bis zu 30 Zeichen) und klicken Sie auf die Schaltfläche **Durchsuchen**, um die gewünschte Anwendung auszuwählen. Wählen Sie auch den **Dateityp** in der Dropdown-Liste aus.

Sie können eine hinzugefügte Anwendung auch wieder löschen. Wählen Sie hierzu einfach den Anwendungsnamen und klicken Sie auf die Schaltfläche Löschen.

00	"Scan to Bild"-Anwendung löschen
Wenn Sie eine Anwendung u Schaltfläche "I	"Scan to Bild"-Anwendung löschen möchten, wählen Sie diese nter "Anwendungsname" aus. Klicken Sie dann auf die Löschen", um die Anwendung zu löschen.
Anwendungsr	iame
My original	*
Anwendung	
iPhoto	
Dateityp	
JPEG (*.jpg)	
	(Abbrechen) (Löschen

# Hinweis

Diese Funktion steht auch für **Scan to E-Mail** und **Scan to Text** zur Verfügung. Die entsprechenden Fenster können sich je nach Funktion unterscheiden.

Wenn Sie **Geschützte PDF-Datei** aus der Liste **Dateityp** auswählen, erscheint das Dialogfeld **PDF-Kennwort einrichten**. Geben Sie in den Feldern **Kennwort** und **Kennwort wiederholen** Ihr Kennwort ein und klicken Sie auf **OK**.

# Hinweis

Der Dateityp Geschützte PDF-Datei steht auch für Scan to E-Mail und Scan to Datei zur Verfügung.

# Text (Textverarbeitungsprogramm) (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Die Funktion **Scan to Text** konvertiert die Bilddaten einer eingescannten Textseite in einen Text, der mit einem Textverarbeitungsprogramm bearbeitet werden kann. Sie können das Standard-Textverarbeitungsprogramm ändern.

Um die Einstellungen für die Funktion **Scan to Text** zu ändern, klicken Sie bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche und wählen dann **Software-Abschnitt**.

Zielanwendung	
Apple TextEdit	Hinzufügen Loschen
Dateityp	
Text (*.txt)	
OCR-Anwendung	
Newsoft OCR	10
OCR-Sprache	
Deutsch	0
Scanner-Schnittstelle zei	gen
Auflösung	Helligkeit
400 x 400 dpi	
Scanmodus	50
Schwarzweiß	Kostrast
Dokumentengröße	
A4 210 x 297 mm	
Manuell mehrere Seiten	xannen

Um ein anderes Textverarbeitungsprogramm zu verwenden, wählen Sie es in der Dropdown-Liste **Zielanwendung** aus. Sie können eine Anwendung zur Liste hinzufügen, indem Sie auf **Hinzufügen** klicken. Um eine Anwendung zu löschen, klicken Sie auf die Schaltfläche **Löschen**.

# E-Mail

Mit der Funktion **Scan to E-Mail** können Sie ein Dokument einscannen und direkt als Anhang in eine neue Nachricht Ihrer Standard-E-Mail-Anwendung einfügen. Um die Standardeinstellung für die E-Mail-Anwendung und den Dateityp für den Anhang zu ändern, klicken Sie bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche und wählen dann **Software-Abschnitt**.

		I II. A second cit. (II. )	
	oftware-Abschnitt	Hardware-Abschnitt	
E-Mail-Anwen	dung		
Apple Mail	5.80 S	Hinzufügen)	Löschen
Dateityp		Dateigröße	
JPEC (*.jpg)			-
		Klein	Groß
Scanner-Sch	mittstelle zeigen		
Auflösung		Helligkeit	
200 x 200 dg			
Scanmodus			
24-Bit-Farbe		Kontrast	
Dokumentenge	öße		=
A4 210 x 29	7 mm 🔹		- 13
Manuell me	hrere Seiten scanne	n	
( Standard	Σ		
		T	100

Um eine andere E-Mail-Anwendung auszuwählen, wählen Sie die gewünschte E-Mail-Anwendung in der Dropdown-Liste **E-Mail-Anwendung**. Sie können eine Anwendung zur Liste hinzufügen, indem Sie auf **Hinzufügen**<sup>1</sup> klicken. Um eine Anwendung zu löschen, klicken Sie auf **Löschen**.

<sup>1</sup> Wenn Sie das ControlCenter2 zum ersten Mal starten, erscheint in der Dropdown-Liste eine Standardauswahl mit kompatiblen E-Mail-Anwendungen. Wenn bei Verwendung einer benutzerdefinierten E-Mail-Anwendung mit dem ControlCenter2 Probleme auftreten, sollten Sie eine Anwendung aus dieser Liste wählen.

#### ControlCenter2

# Datei

Mit der Schaltfläche **Scan to Datei** können Sie ein eingescanntes Bild oder Dokument als Datei in einem beliebigen Verzeichnis auf Ihrer Festplatte speichern. Auf diese Weise können Sie Ihre Dokumente ganz einfach archivieren. Um die Einstellungen für den Dateityp und den Zielordner zu ändern, klicken Sie mit der Maus bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche und dann auf **Software-Abschnitt**.

-	
	Software-Abschnitt Hardware-Abschnitt
Dateiname	(Datum) (Nummer)
CCF	01122010_00000.jpg 🗌 Ordner zeigen
Dateityp	Dateigröße
JPEG (*.jp	a
Zielordner	Klein Groß
Bilder	(Durchsuchen) "Speichern unter"- Fenster zeigen
Scanner	-Schnittstelle zeigen
Auflösung	Helligkeit
300 x 300	) dpi
Scanmodus	
24-Bit-Fa	rbe Kontrast
Dokumente	ingröße
A4 210 x	297 mm
Manuell	mehrere Seiten scannen
Standar	a )

Sie können den Dateinamen ändern. Geben Sie den gewünschten Dateinamen (bis zu 100 Zeichen) unter **Dateiname** ein. Der beim Speichern verwendete Dateiname besteht aus dem von Ihnen eingegebenen Namen, dem aktuellen Datum und einer laufenden Nummer.

Wählen Sie in der Dropdown-Liste **Dateityp** den gewünschten Dateityp für das gespeicherte Bild aus. Sie können die Datei im Standardordner speichern oder auf **Durchsuchen** klicken, um einen anderen Ordner zu wählen.

Wenn nach dem Scannen angezeigt werden soll, wo das gescannte Dokument gespeichert wurde, aktivieren Sie **Ordner zeigen**. Wenn Sie bei jedem Scanvorgang den Ordner, in dem die Datei gespeichert wird, auswählen möchten, aktivieren Sie "**Speichern unter**"-Fenster zeigen.

# **SCANNEN** (benutzerdefiniert)

Es stehen vier benutzerdefinierte Schaltflächen zur Verfügung, die Sie gemäß Ihren besonderen Bedürfnissen und Anforderungen konfigurieren können.

Um eine Schaltfläche zu konfigurieren, klicken Sie bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche. Der Konfigurationsbildschirm wird nun angezeigt. Es stehen vier Scanfunktionen zur Auswahl: **Scan to Bild**, **Scan to Text**, **Scan to E-Mail** und **Scan to Datei**.

#### Scan to Bild

Ermöglicht es, eine gescannte Seite direkt in einer Anwendung zur Ansicht/Bearbeitung von Grafiken zu öffnen. Als Zielanwendung können Sie jede auf Ihrem Computer installierte Anwendung zur Bildbearbeitung wählen.

#### Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Konvertiert eingescannte Textdokumente in bearbeitbare Textdateien. Sie können auch die Zielanwendung wählen, die zur Bearbeitung des Textes verwendet werden soll. Sie müssen den Presto! PageManager herunterladen und auf Ihrem Computer installieren. Informationen zur Installation siehe *Presto! PageManager verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W)* **>>** Seite 166.

#### Scan to E-Mail

Die eingescannten Dokumente werden an eine E-Mail angehängt. Daneben können Sie den Dateityp für die anzuhängende Datei wählen und aus Ihrem E-Mail-Adressbuch eine Liste zum schnellen Auswählen von E-Mail-Adressen erstellen.

#### Scan to Datei

Zum Speichern eines gescannten Bildes in jedem beliebigen Ordner einer Festplatte des lokalen Computers oder im Netzwerk. Dazu kann der gewünschte Dateityp gewählt werden.



# Unterstützte Dateitypen

Wählen Sie in der Dropdown-Liste den Dateityp zum Speichern der gescannten Bilder aus.

## Für Bild, E-Mail und Datei

- Windows<sup>®</sup> Bitmap (\*.bmp)
- JPEG (\*.jpg)
- TIFF (\*.tif)
- TIFF Mehrseitig (\*.tif)
- Portable Network Graphics (\*.png)
- PDF (\*.pdf)
- Geschützte PDF-Datei (\*.pdf)

# Für Text

- Text (\*.txt)
- Rich Text Format (\*.rtf)
- HTML (\*.htm)
- Excel 97 (\*.xls)

# 🖉 Hinweis

Wenn Sie den Dateityp TIFF oder TIFF Mehrseitig wählen, können Sie zwischen **Unkomprimiert** und **Komprimiert** wählen.

# Dokumentengröße

Sie können die Dokumentengröße in der Pulldown-Liste auswählen. Wenn Sie eine Dokumentengröße mit der Einstellung 1 auf 2 wählen, z. B. **1 auf 2 (A4)**, wird das eingescannte Bild geteilt und auf zwei Dokumenten mit A5-Format abgebildet.

# Benutzerdefinierte Schaltfläche konfigurieren

Um eine Schaltfläche zu konfigurieren, klicken Sie bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche. Der Konfigurationsbildschirm wird nun angezeigt. Gehen Sie dann wie im Folgenden beschrieben vor, um die Schaltfläche zu konfigurieren.

# Scan to Bild

#### Registerkarte Allgemeines

Geben Sie unter **Name für Benutzerdef** einen Namen für die Schaltfläche ein (bis zu 30 Zeichen). Wählen Sie unter **Scanfunktion** die Funktion, die ausgeführt werden soll.

	Allegeneiner	Finesellungen
	Aligemeines	Einstellungen
Name für Benut	zerdef.1	
Benutzerdef.1		
Scanfunktion		
Scan to Bil	4	
O Scan to Te	ĸt	
) Scan to E-	Mail	
O Scan to Da	tei	
		(Abbrachan) (

Registerkarte Einstellungen

Wählen Sie die Einstellungen für Zielanwendung, Dateityp, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Scanner-Schnittstelle zeigen, Helligkeit und Kontrast.

Zielanwendung			
Apple Preview		Hinzufügen	Loschen
Dateityp		Dateigröße	
PDF (*.pdf)			_
		Klein	Groß
Scanner-Schnitte	telle zeigen		
Auflösung		Helligkeit	
300 x 300 dpi		-	- 50
Scanmodus		and the Corne	
24-Bit-Farbe		Kontrast	
Dokumentengröße			=
A4 210 x 297 mr	n 🔯		X -0
Manuell mehrer	Seiten scanne	'n	
(Standard)			
standard			

Wenn Sie **Geschützte PDF-Datei** aus der Liste **Dateityp** auswählen, erscheint das Dialogfeld **PDF-Kennwort einrichten**. Geben Sie in den Feldern **Kennwort** und **Kennwort wiederholen** Ihr Kennwort ein und klicken Sie auf **OK**.

# Hinweis

Der Dateityp Geschützte PDF-Datei steht auch für Scan to E-Mail und Scan to Datei zur Verfügung.

# Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W)

#### Registerkarte Allgemeines

Geben Sie unter **Name für Benutzerdef** einen Namen für die Schaltfläche ein (bis zu 30 Zeichen). Wählen Sie unter **Scanfunktion** die Funktion, die ausgeführt werden soll.

	SCANNEN (Denut	terdet.)2
	Allgemeines Ein	stellungen
Name für Benutzerdef.2		
Benutzerdef.	2	
Scanfunktion		
O Scan to I	sild	
Scan to 1	lext	
O Scan to I	é-Mail	
O Scan to I	Datei	
		(Attented) (

#### Registerkarte Einstellungen

Wählen Sie die Einstellungen für Zielanwendung, Dateityp, OCR-Anwendung, OCR-Sprache, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Scanner-Schnittstelle zeigen, Helligkeit und Kontrast.

1

SCANNEN (Dénutzerdet.)2		
{	Allgemeines	Einstellungen
Zielanwendung		
Apple TextEdit		(Hinzufügen) Löschen
Dateityp		
Text (*.txt)		4
OCR-Anwendung		
Newsoft OCR		
OCR-Sprache		
Deutsch	0	
Schwarzweiß Dokumentengröße	•	Kontrast
Manuell mehrer	: Seiten scanner	•
(Standard)		
		(Abbrechen) (OK

# Scan to E-Mail

#### Registerkarte Allgemeines

Geben Sie unter **Name für Benutzerdef** einen Namen für die Schaltfläche ein (bis zu 30 Zeichen). Wählen Sie unter **Scanfunktion** die Funktion, die ausgeführt werden soll.

	Allgemeines Einstellungen
Name für B	enutzerdef.3
Benutzerd	ef.3
Scanfunktio	on
O Scan t	o Bild
() Scan t	o Text
🕒 Scan t	o E-Mail
O Scan t	o Datei
	(Abbrachan) (

#### Registerkarte Einstellungen

Wählen Sie die Einstellungen für E-Mail-Anwendung, Dateityp, Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Scanner-Schnittstelle zeigen, Helligkeit und Kontrast.

E-Mail-Anwend	dung	
Apple Mail		(Hinzufügen) (Löschen
Dateityp		Dateigröße
JPEG (*.jpg)		
Concernance and an		Klein Groß
Auflösung 200 x 200 dp Scanmodus 24-Bit-Farbe Dokumentengr A4 210 x 29	oße 7 mm	Kontrast
🖸 Manuell mel	hrere Seiten scanne	n
(Standard	).	

# Scan to Datei

#### Registerkarte Allgemeines

Geben Sie unter **Name für Benutzerdef** einen Namen für die Schaltfläche ein (bis zu 30 Zeichen). Wählen Sie unter **Scanfunktion** die Funktion, die ausgeführt werden soll.

0	SCANNEN (be	nutzerdef.)4
	Allgemeines	Einstellungen
Name für	Benutzerdef.4	
Benutzer	def.4	
Scanfunkt	ion	
OScan	to Bild	
() Scan	to Text	
() Scan	to E-Mail	
• Scan	to Datei	
		(Abbrechen)

#### Registerkarte Einstellungen

Wählen Sie in der Dropdown-Liste **Dateityp** das gewünschte Dateiformat aus. Speichern Sie die Datei oder wählen Sie einen anderen Ordner aus, indem Sie auf die Schaltfläche **Durchsuchen** klicken.

Wählen Sie die Einstellungen für Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Scanner-Schnittstelle zeigen, Helligkeit und Kontrast.

Wenn Sie den Speicherort für das gescannte Bild bei jedem Scanvorgang angeben wollen, aktivieren Sie "**Speichern unter"-Fenster zeigen**.

Nummer) popooj.jpg Ordner zeigi Dateigroße Klein "Speichern u	en
Dateigröße	en
Dateigröße	_
Klein Speichern u	-
Klein - "Speichern u	
Fenster zeig	en Croa
Kontrast	-
Kontrast	-
	-0
m	
	Melligkeit

# KOPIE / PC-FAX (PC-FAX nur für MFC-Modelle)

KOPIE - Ermöglicht durch die Verwendung des Computers und eines beliebigen Druckertreibers spezielle Kopierfunktionen zu nutzen. So können Sie eine Seite mit dem Gerät einscannen und Kopien mit jeder beliebigen Funktion des Druckertreibers ausdrucken. Oder Sie können die Kopie direkt an jeden auf Ihrem Computer installierten Standard-Druckertreiber und auch an einen Netzwerkdrucker weiterleiten.

PC-FAX - Scannt ein Dokument ein und versendet es vom Computer automatisch als Fax.

Sie können Ihre bevorzugten Einstellungen unter bis zu vier Schaltflächen speichern.

Die Schaltflächen **Kopie1-Kopie4** können so konfiguriert werden, dass Sie auch besondere Kopier- und Faxfunktionen, wie z. B. die N-auf-1-Funktion, verwenden können.

Con	trolCenter2		
* Konfigu	uration		brother
Zugang zu den Kopierfu Verfügung stehen. Sie ko	nktionen, die in Ver önnen die Funktion	rbindung mit dem C en des Druckertreib	omputer zur ers zum Kopieren
verwenden oder das Fax	als Ausgabegerät f	estlegen.	-
Kopie 1	Kopie2	Kopie3	Kopie4
		Contr	ol Center
	Con Konfigu Zugang zu den Kopierfu Verfügung stehen. Sie ku verwenden oder das Fax Kopie1	ControlCenter2  Konfiguration  Zugang zu den Kopierfunktionen, die in Ve Verfügung stehen. Sie können die Funktion verwenden oder das Fax als Ausgabegerät I Kopiel Kopiel Kopie2	ControlCenter2 Konfiguration Zugang zu den Koplerfunktionen, die in Verbindung mit dem C Verfügung stehen. Sie können die Funktionen des Druckertreibr verwenden oder das Fax als Ausgabegerät festlegen. Kopiel Kopie2 Kopie3 Kopie3 Kopie3 Kopie3

Bevor die **Kopie**-Schaltflächen verwendet werden können, müssen Sie den Druckertreiber entsprechend konfigurieren, indem Sie bei gedrückter **Strg**-Taste auf die Schaltfläche klicken.

0.0	X	opie1	
Name für Kopie1			
Kopie1			
Skalierung			
100%		10	
Scanner-Schnitte	stelle zeigen		
Auflösung		Helligkeit	
300 x 300 dpi	4		50
Scanmodus			
24-Bit-Farbe		Kontrast	
Dokumentengröße			=
A4 210 x 297 mr	n 🚺		50
D Manuell mehrero	e Seiten scann	en	
Douckar	Brother	MFC-XXXX	- 4
DIDCKEI			
Einstellungen	Standard	4	(4)

Geben Sie in das Feld **Name für Kopie** einen Namen ein (bis zu 30 Zeichen) und wählen Sie die **Skalierung**.

Wählen Sie die gewünschten Einstellungen für Auflösung, Scanmodus, Dokumentengröße, Scanner-Schnittstelle zeigen, Helligkeit und Kontrast.

Bevor Sie die Konfiguration der **Kopie**-Schaltfläche abschließen, müssen Sie den **Drucker** einstellen. Wählen Sie dann die gewünschten Druckeinstellungen in der Dropdown-Liste **Einstellungen** und klicken Sie auf **OK**, um das Dialogfeld zu schließen. Wenn Sie nun auf die konfigurierte Kopie-Schaltfläche klicken, wird das Drucker-Dialogfeld angezeigt.

ControlCenter2

#### (Mac OS X 10.4.11)

Zum Kopieren wählen Sie in der Dropdown-Liste Kopien & Seiten.

Zum Faxen wählen Sie in der Dropdown-Liste **Fax senden**. (Siehe *Fax senden (nur MFC-Modelle)* ➤> Seite 146.)

Voreinstellungen:	Standard	•
	Kopien & Seiten	
Kopien:	1 Sortiert drucken	
Seiten:	Alle     Von: 1     Bis: 1	

#### (Mac OS X 10.5.x bis 10.6.x)

Um weitere Optionen einzustellen, klicken Sie auf das Dreieck neben der Dropdown-Liste **Drucker**. Zum Kopieren klicken Sie auf **Drucken**.

Zum Faxen klicken Sie auf die Schaltfläche mit dem Dreieck neben der Dropdown-Liste **Drucker** und wählen Sie dann **Fax senden** in der Dropdown-Liste. (Siehe *Fax senden (nur MFC-Modelle)* **>>** Seite 146.)

Voreinstellunger	n: Standard
voreinstenunger	
PDF V	(Vorschau) (Abbrechen) (Drucken)
	Drucken
Drucker:	Brother MFC-XXXX 📑 💽
Voreinstellungen:	Standard
Kopien:	1 Sortiert drucken Beidseitig
Seiten:	Alle     Pic: 1
	Layout
1	Seiten pro Blatt: 1
	Saitanfalan 2 5 10 N
1	
	Rahmen: Ohne
and beck	Paldesitia: Aus
-	Beldseitig. Aus

# GERÄTEEINSTELLUNGEN

Hier können Sie Einstellungen des Gerätes ändern und den Tintenvorrat des Gerätes überprüfen.

■ Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Zum Aufrufen des Remote-Setup-Programms. (Siehe *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/ J5910DW*) **>>** Seite 189.)

■ Rufnummern (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Zum Öffnen des Rufnummernspeichers im Remote-Setup-Programm. (Siehe *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW*) **>>** Seite 189.)

#### Tintenvorrat

Zum Öffnen des Brother Status Monitor, der den Tintenvorrat der einzelnen Patronen anzeigt.



# Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Mit der Schaltfläche **Remote Setup** können Sie das Remote-Setup-Programmfenster aufrufen, um Funktionseinstellungen des Gerätes zu ändern.

# Hinweis

Weitere Informationen finden Sie im Kapitel *Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)* ➤ Seite 189.

T MI	C-XXX Gerateeinstell Fax Empfangseinst. Sendeeinstell. Nrn. speichern Berichte Fernabfrage Kopie Favorit:1 Favorit:2 Favorit:2 Favorit:3 Fotodirektdr. Netzwerk TCP/IP (Kabel) Ethernet TCP/IP(WLAN) Inbetriebnahme	Geräteeinstell Umschaltzeit Lautstärke Klingeln Lautsprecher Zeitumstellung LCD-Einstell. Beleuchtung Dimmer Energiesparen	2 Min.       1         Normal       2         Leise       2         Normal       2         Ø Ein       Aus         Hell       2         30 Sek.       2         5 Min.       2
Expo	rteren (Importieres)	Drucken	() () (

# Rufnummernspeicher (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Wenn Sie auf die Schaltfläche **Rufnummern** klicken, wird das Fenster **Nrn. speichern** im Remote-Setup-Programm geöffnet. Sie können nun Rufnummern bequem vom Computer aus eingeben oder ändern.

MEC YYYY	Nrn. speichern		
Geräteeinstell	EMPFÄNGER	TEL	Art der Nr.
▼ Fax	#01	TEL1	F/T
Empfangseinst.		TEL2	F/T
Sendeeinstell.	#02	TEL1	F/T
Berichte		TEL2	F/T
Fernabfrage	#03	TEL1	F/T
▼ Kopie		TEL2	F/T
Favorit:1	#04	TEL1	F/T
Favorit:3		TEL2	F/T
Fotodirektdr.	#05	TEL1	F/T
Netzwerk     TCP/IP (Kabal)		TEL2	F/T
Ethernet TCP/IP(WLAN)	#06	TEL1	F/T
		TEL2	F/T
Inbetriebnahme	#07	TEL1	F/T
		TEL2	F/T
	#08	TEL1	F/T
		TEL2	F/T
	#09	TEL1	F/T
) (i)	1.5	TEL2	F/T
	#10	TEL1	F/T
		TEL2	F/T
	#11	TEL1	F/T
		TEL2	F/T
	#12	TEL1	F/T
	6	TEL 2	F/T
and the second second			

# Tintenvorrat

Die Schaltfläche **Tintenvorrat** öffnet den **Status Monitor**. Hier wird der Tintenvorrat der einzelnen Patronen angezeigt.

# Hinweis

Die Brother Status-Monitor-Anwendung finden Sie unter **Macintosh HD/Library/Printers/Brother**/ **Utilities**.



# **1** Remote Setup und Speichermedium-Funktionen

# Remote Setup (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW)

Das **Remote Setup** ermöglicht es, viele Funktionen des Gerätes über eine Anwendung schnell und einfach einzustellen. Wenn Sie diese Anwendung starten, werden die aktuellen Einstellungen des Gerätes automatisch geladen und am Bildschirm angezeigt. Sie können diese Einstellungen ändern und dann direkt zum Gerät übertragen.

# Hinweis

Das RemoteSetup-Symbol befindet sich in Macintosh HD/Library/Printers/Brother/Utilities.

<ul> <li>MFC-XXXX</li> <li>Cerâteeinstell</li> <li>Fax</li> <li>Empfangss</li> <li>Sendeeinsi</li> <li>Nrn. speici</li> <li>Berichte</li> <li>Fernabfrag</li> <li>Kopie</li> <li>Favorit:1</li> <li>Favorit:2</li> <li>Favorit:2</li> <li>Favorit:3</li> <li>Fotodirektdr.</li> <li>Netzwerk</li> <li>TCP/IP (Ka</li> <li>Ethernet</li> <li>TCP/IP(WL</li> <li>Inbetriebnahm</li> </ul>	Umschaltzeit Z Min. •• st. Lautstärke Imm Signalton Leise •• Lautsprecher Normal • Zeitumstellung •• Ein • Aus LCD-Einstell. Beleuchtung Hiell • Dimmer 30 Sek. •• 0
Exportieren (impo	en Drocken Obernehmen

## ■ OK

Startet die Übertragung der Daten zum Gerät und beendet die Remote-Setup-Anwendung. Falls eine Fehlermeldung erscheint, geben Sie die Daten noch einmal richtig ein und klicken Sie anschließend auf **OK**.

## Abbrechen

Zum Beenden der Remote-Setup-Anwendung, ohne die Daten zum Gerät zu übertragen.

## Übernehmen

Überträgt die Daten zum Gerät, ohne die Remote-Setup-Anwendung zu beenden.

## Drucken

Druckt die gewählten Einstellungen aus. Die Daten können nicht ausgedruckt werden, bevor sie zum Gerät übertragen wurden. Klicken Sie deshalb zuerst auf **Übernehmen**, um die neuen Daten zum Gerät zu übertragen, und dann auf **Drucken**.

Remote Setup und Speichermedium-Funktionen

#### Exportieren

Zum Speichern der aktuell gewählten Einstellungen in einer Datei.

#### Importieren

Zum Einlesen der in einer Datei gespeicherten Einstellungen.

# Hinweis

- Mit der Schaltfläche Exportieren können Sie alle Einstellungen des Gerätes speichern.
- Falls Sie ein anderes als das während der MFL-Pro-Suite-Installation angegebene Gerät verwenden möchten (➤>Installationsanleitung) oder wenn sich die Netzwerkumgebung geändert hat, müssen Sie das Gerät neu angeben. Öffnen Sie den DeviceSelector und wählen Sie das Gerät neu aus. (Nur für Netzwerkbenutzer)

# Speichermedium-Funktionen (für MFC-J625DW/J825DW/ J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Sie können über einen Computer auf eine eingelegte Speicherkarte oder einen in das Gerät eingelegten USB-Stick zugreifen.

# **A** VORSICHT

Starten Sie Ihren Computer NICHT, wenn sich in Ihrem Gerät eine Speicherkarte oder ein USB-Stick befindet. Dadurch könnten Daten verloren gehen oder das Speichermedium kann beschädigt werden.

# Hinweis

- Es wird jeweils nur vom zuerst eingelegten Speichermedium gelesen.
- Während das Gerät Daten von einem Speichermedium druckt, kann nicht mit dem Computer zum Ausführen anderer Funktionen auf das Speichermedium zugegriffen werden.

# Für Benutzer eines USB-Kabels

1 Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Gerät ein.

## Hinweis

Wenn Sie einen Namen für die Speicherkarte oder den USB-Stick vergeben haben, erscheint dieser Name anstelle von Wechseldatenträger.

- 2 Doppelklicken Sie auf das Symbol Wechseldatenträger. Die auf der Speicherkarte oder dem USB-Stick 11 befindlichen Ordner und Dateien werden angezeigt.
- 3 Sie können die Dateien bearbeiten und auf einem anderen Laufwerk des Computers speichern.
- Bevor Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick aus dem Gerät herausnehmen, schließen Sie alle Anwendungen, die auf das Speichermedium zugreifen, und ziehen Sie dann das Symbol für den Wechseldatenträger in den Papierkorb.

# **A** VORSICHT

Entfernen Sie NICHT die Speicherkarte oder den USB-Stick, wenn die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, um Schäden an der Speicherkarte, dem USB-Stick oder den darauf gespeicherten Daten zu vermeiden.

Falls Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick entfernt haben, während die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, starten Sie den Computer sofort neu, bevor Sie dieselbe Speicherkarte oder denselben USB-Stick wieder einlegen. Wenn Sie den Computer nicht neu starten, werden eventuell Daten auf dem Medium zerstört.

# Für Netzwerkbenutzer

1 Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Gerät ein.

2 Starten Sie ein FTP-Programm oder einen Webbrowser, der FTP unterstützt. Der Browser greift über das FTP-Protokoll und den Hostnamen des Gerätes im Netzwerk auf die Speicherkarte oder den USB-Stick zu. Geben Sie in der Adressleiste ftp://XXX.XXX.XXX.XXX ein (wobei XXX.XXX.XXX.XXX für die IP-Adresse Ihres Brother-Gerätes steht). Der Browser zeigt eine Liste der auf der Speicherkarte oder dem USB-Stick vorhandenen Dateien an.

3 Klicken Sie auf den Namen der Datei, die Sie sehen möchten.

## Hinweis

Die Verwendung bestimmter Zeichen oder Symbole in einem Dateinamen auf der Speicherkarte oder dem USB-Stick kann zu Problemen beim Zugriff auf die Datei führen. Wir empfehlen, nur die folgenden Zeichen in Dateinamen zu verwenden.

1234567890 ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUVWXYZ abcdefghijklmnopqrstuvwxyz ! # \$ % & ' ( ) - , @ ^ \_ ' { } ~

Nehmen Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick wie folgt heraus, um eine Beschädigung der Speicherkarte oder des USB-Sticks zu vermeiden:

- 1
  - Schließen Sie den Browser.
- Warten Sie, bis die Status-LED oder die PHOTO-Taste aufhört zu blinken, und entfernen Sie erst dann die Speicherkarte oder den USB-Stick.

# **A** VORSICHT

Entfernen Sie NICHT die Speicherkarte oder den USB-Stick, wenn die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, um Schäden an der Speicherkarte, dem USB-Stick oder den darauf gespeicherten Daten zu vermeiden.

Falls Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick entfernt haben, während die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, starten Sie den Computer sofort neu, bevor Sie dieselbe Speicherkarte oder denselben USB-Stick wieder einlegen. Wenn Sie den Computer nicht neu starten, werden eventuell Daten auf dem Medium zerstört.

# Teil III



# Scanner-Taste verwenden

Scannen über ein USB-Kabel	194
Scannen im Netzwerk	207

12 Scannen über ein USB-Kabel

# Scanner-Taste über eine USB-Kabelverbindung verwenden

Hinweis

Wenn Sie die SCANNER (SCAN)-Taste in einem Netzwerk verwenden, lesen Sie bitte Scannen im *Netzwerk* **>>** Seite 207.

Sie können die Taste (SCANNER (SCAN)) auf dem Funktionstastenfeld oder Scannen auf dem

Touchscreen verwenden, um direkt vom Gerät ein Dokument in Ihre Programme für Textverarbeitung, Grafik oder E-Mail einzuscannen, oder um es direkt in einem Ordner Ihres Computers, auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick zu speichern (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW).

Um die Taste (SCANNER (SCAN)) oder Scannen zu verwenden, muss die Brother MFL-Pro Suite

installiert und das Gerät an den Computer angeschlossen sein. Wenn Sie die MFL-Pro Suite bereits von der mitgelieferten CD-ROM installiert haben, wurden dabei das ControlCenter und die richtigen Treiber ebenfalls

installiert. Beim Scannen mit der Taste 🔄 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen gilt die Konfiguration, die

im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen des ControlCenter4 oder in der Registerkarte

Hardware-Abschnitt des ControlCenter2 vorgenommen wurde. (Windows<sup>®</sup>: siehe Registerkarte Scannen >> Seite 66 bei Auswahl des Standard-Modus, siehe Registerkarte Scannen >> Seite 80 bei Auswahl des **Erweiterten Modus**. Für Macintosh siehe SCANNEN >> Seite 170.) Wie Sie die Scannereinstellungen ändern und wählen können, welche Anwendung jeweils bei Verwendung der Taste

(SCANNER (SCAN)) oder Scannen geöffnet wird, ist unter ControlCenter4 >> Seite 60 (Windows<sup>®</sup>) oder ControlCenter2 >> Seite 168 (Macintosh) beschrieben.

# Scan to E-Mail

Sie können entweder ein schwarzweißes oder ein farbiges Dokument einscannen und direkt als Anhang in eine neue E-Mail einfügen.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- Drücken Sie (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- Drücken Sie ∢ oder ▶, um to E-Mail zu wählen.

# Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät scannt nun das Dokument ein, öffnet in Ihrem E-Mail-Programm das Fenster für eine neue

Nachricht und fügt das eingescannte Dokument als Anhang ein. Sie brauchen nur noch die Adresse des Empfängers einzugeben.

Scannen über ein USB-Kabel

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 📄 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: E-Mail anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie Scannen: E-Mail.

#### 5 Drücken Sie Start.

Das Gerät scannt nun das Dokument ein, öffnet in Ihrem E-Mail-Programm das Fenster für eine neue Nachricht und fügt das eingescannte Dokument als Anhang ein. Sie brauchen nur noch die Adresse des Empfängers einzugeben.

#### Für MFC-J430W/J432W

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: E-Mail zu wählen. Drücken Sie OK.
- 4 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät scannt nun das Dokument ein, öffnet in Ihrem E-Mail-Programm das Fenster für eine neue Nachricht und fügt das eingescannte Dokument als Anhang ein. Sie brauchen nur noch die Adresse des Empfängers einzugeben.

# 🖉 Hinweis

#### (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, wählen Sie in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration als Scanmodus die entsprechende Einstellung aus. (Siehe SCANNEN
   ➤ Seite 170.)

# Scan to Bild

Sie können ein schwarzweißes oder farbiges Dokument direkt zur Ansicht und Bearbeitung in Ihr Grafikprogramm einscannen.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Bild zu wählen.
- 4 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 📄 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder V, um Scannen: Bild anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie Scannen: Bild.
- 5 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J430W/J432W

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)).
- Orücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen:Bild zu wählen. Drücken Sie OK.
- 4 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

# Hinweis

#### (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, wählen Sie in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration als Scanmodus die entsprechende Einstellung aus. (Siehe SCANNEN
   Seite 170.)

# Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Wenn es sich bei Ihrem Dokument um einen Text handelt, können Sie diesen einscannen und automatisch von ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE oder Presto! PageManager in eine Textdatei umwandeln lassen, die dann in Ihrem Textverarbeitungsprogramm bearbeitet werden kann.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 📄 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Text zu wählen.
- 4 Drücken Sie **Start S/W (Mono Start)** oder **Start Farbe (Colour Start)**. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J725DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder V, um Scannen: Text anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie Scannen: Text.
- Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

Scannen über ein USB-Kabel

#### Für MFC-J430W/J432W

Legen Sie das Dokument ein.

2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)).

3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: Text zu wählen. Drücken Sie OK.

Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

Hinweis

#### (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.
- ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE muss auf Ihrem Computer installiert sein.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Zur Verwendung der Scan-to-Text-Funktion mit der Taste SCANNER (SCAN) oder mit dem ControlCenter2 müssen Sie den Presto! PageManager herunterladen. Informationen zur Installation siehe Presto! PageManager verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W) >> Seite 166.
- Die Scan-to-Text-Funktion steht für die Sprachen Englisch, Französisch, Deutsch, Niederländisch, Italienisch, Spanisch, Portugiesisch, Dänisch, Schwedisch, Japanisch, traditionelles Chinesisch, vereinfachtes Chinesisch und Koreanisch zur Verfügung.

# Scan to Datei

Sie können schwarzweiße oder farbige Dokumente einscannen und als Datei in einem Ordner Ihrer Wahl speichern. In welchem Ordner und in welchem Dateiformat die eingescannten Dateien gespeichert werden, wird im Scan-to-Datei-Konfigurationsbildschirm des ControlCenters festgelegt. (Windows<sup>®</sup>: siehe *Registerkarte Scannen* ➤> Seite 66 bei Auswahl des **Standard-Modus**, siehe *Registerkarte Scannen* ➤> Seite 80 bei Auswahl des **Erweiterten Modus**. Für Macintosh siehe *SCANNEN* ➤> Seite 170.)

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Datei zu wählen.
- 4 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: Datei anzuzeigen.
- 4 Drücken Sie Scannen: Datei.
- 5 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J430W/J432W

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🐚 (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen:Datei zu wählen. Drücken Sie OK.
- 4 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

# Hinweis

## (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen oder wenn Sie den Dateinamen des gescannten Dokumentes ändern möchten, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, wählen Sie in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration als Scanmodus die entsprechende Einstellung aus. (Siehe SCANNEN
   ➤ Seite 170.)
- Wenn Sie den Dateinamen des gescannten Dokumentes ändern möchten, geben Sie den Dateinamen unter Dateiname in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration ein. (Siehe SCANNEN >> Seite 170.)

# Scan to Medium (für MFC-J625DW/J825DW/J5910DW/DCP-J725DW/J925DW)

Sie können schwarzweiße und farbige Dokumente scannen und direkt auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick speichern. Schwarzweiße Dokumente werden im PDF- (\*.PDF) oder TIFF-Format (\*.TIF) gespeichert. Bei farbigen Dokumenten können Sie zwischen dem PDF (\*.PDF) oder JPEG-Format (\*.JPG) wählen. Die Dateinamen werden auf Grundlage des aktuellen Datums erstellt. Zum Beispiel wird das fünfte Bild, das am 1. Juli 2011 eingescannt wird, 01071105.PDF genannt. Sie können die Einstellungen für Farbe und Qualität sowie auch den Dateinamen ändern.

Auflösung	Dateityp	Voreingestellter Dateityp
S/W 100 dpi	TIFF / PDF	PDF
S/W 200 dpi	TIFF / PDF	PDF
S/W 300 dpi	TIFF / PDF	PDF
Farbe 100 dpi	JPEG / PDF	PDF
Farbe 200 dpi	JPEG / PDF	PDF
Farbe 300 dpi	JPEG / PDF	PDF
Farbe 600 dpi	JPEG / PDF	PDF

#### Größe automatisch anpassen (Auto anpassen) (MFC-J825DW/DCP-J925DW)

Sie können mehrere Dokumente auf das Vorlagenglas legen und einscannen. Ein einzelnes Dokument kann auf dem Display angesehen werden, bevor es gespeichert wird. Wenn Sie "Auto anpassen" gewählt haben, scannt das Gerät die einzelnen Dokumente ein und erstellt daraus separate Dateien. Wenn Sie zum Beispiel drei Dokumente auf das Vorlagenglas legen, scannt das Gerät diese und erstellt drei separate Dateien. Falls Sie eine Datei mit drei Seiten erstellen möchten, wählen Sie TIFF oder PDF als Dateityp.



- 1 10 mm oder mehr
- 2 20 mm oder mehr (unten)

# 🖉 Hinweis

Die Funktion "Auto anpassen" wird durch Technologie von Reallusion, Inc. unterstützt.



#### Hinweise zum automatischen Anpassen der Größe

- Diese Einstellung kann nur für rechteckige oder quadratische Dokumente verwendet werden.
- Wenn das Dokument zu lang oder zu breit ist, funktioniert diese Einstellung nicht richtig.
- Legen Sie die Dokumente wie in der Abbildung gezeigt nicht direkt an die Kanten des Vorlagenglases.
- Legen Sie die Dokumente mit einem Abstand von mindestens 10 mm voneinander auf das Vorlagenglas.
- "Auto anpassen" korrigiert die Ausrichtung von schief auf das Vorlagenglas gelegten Dokumenten. Falls jedoch das Dokument um mehr als 10 Grad gedreht ist, arbeitet die Funktion nicht richtig.
- Zur Verwendung der Funktion "Auto anpassen" muss der Vorlageneinzug leer sein.
- Die Funktion "Auto anpassen" kann je nach Größe der Dokumente für bis zu 16 Vorlagen verwendet werden.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

1 Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Gerät ein.

# A VORSICHT

Entfernen Sie NICHT die Speicherkarte oder den USB-Stick, wenn die Status-LED blinkt, um Schäden an der Speicherkarte, dem USB-Stick oder den darauf gespeicherten Daten zu vermeiden.

Falls Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick entfernt haben, während die Status-LED blinkt, starten Sie den Computer sofort neu, bevor Sie dieselbe Speicherkarte oder denselben USB-Stick wieder einlegen. Wenn Sie den Computer nicht neu starten, werden eventuell Daten auf dem Medium zerstört.

2 Legen Sie das Dokument ein.

- (Für DCP-J925DW) Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).
- 4 Drücken Sie 🐚 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.

5 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Medium zu wählen.

- Wenn Sie die Qualität ändern möchten, gehen Sie zu Schritt 6.
- Wenn Sie Scannen möchten, ohne die Einstellungen zu ändern, gehen Sie zu Schritt ().

Scannen über ein USB-Kabel

- 6 Drücken Sie < oder ▶, um Qualität und dann die gewünschte Qualität zu wählen.
  - Um den Dateityp zu ändern, gehen Sie zu Schritt 7.
  - Wenn Sie Scannen möchten, ohne die Einstellungen zu ändern, gehen Sie zu Schritt ⑨.

# 🖉 Hinweis

- Wenn als Qualität eine Farbeinstellung gewählt ist, kann TIFF nicht gewählt werden.
- Wenn als Qualität eine Schwarzweiß-Einstellung gewählt ist, kann JPEG nicht gewählt werden.

8 Das Gerät vergibt automatisch einen Dateinamen. Sie können aber auch einen anderen Namen mit den Zeichentasten des Funktionstastenfeldes eingeben. Drücken Sie Dateiname und geben Sie dann den Dateinamen ein. Nur die ersten 6 Zeichen des Dateinamens können geändert werden. Drücken Sie OK.

Orücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start), um den Scanvorgang zu starten. Wenn Sie das Vorlagenglas verwenden, zeigt das Display Nächste Seite?. Drücken Sie Ja oder Nein. Achten Sie darauf, dass Sie nach Beenden des Scanvorgangs Nein wählen, bevor Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick aus dem Gerät herausnehmen.

## 🖉 Hinweis

Der Scanmodus ist von den in Schritt <sup>(6)</sup> bis <sup>(7)</sup> gewählten Einstellungen abhängig. **Start S/W (Mono Start)** oder **Start Farbe (Colour Start)** ändern diese Einstellungen nicht.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J725DW

1) Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Gerät ein.

# VORSICHT

Entfernen Sie NICHT die Speicherkarte oder den USB-Stick, wenn die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, um Schäden an der Speicherkarte, dem USB-Stick oder den darauf gespeicherten Daten zu vermeiden.

Falls Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick entfernt haben, während die Status-LED oder die **PHOTO**-Taste blinkt, starten Sie den Computer sofort neu, bevor Sie dieselbe Speicherkarte oder denselben USB-Stick wieder einlegen. Wenn Sie den Computer nicht neu starten, werden eventuell Daten auf dem Medium zerstört.

Legen Sie das Dokument ein.

Drücken Sie 📥 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.

**4** Drücken Sie Scannen: Medium.

Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Wenn Sie die Qualität ändern möchten, drücken Sie Optionen und gehen Sie zu Schritt 6.
- Drücken Sie Start, um zu scannen, ohne weitere Einstellungen zu ändern. Gehen Sie zu Schritt <sup>(9)</sup>.

5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Qualität und dann die gewünschte Qualität zu wählen. Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Um den Dateityp zu ändern, gehen Sie zu Schritt 6.
- Drücken Sie und dann Start, um zu scannen, ohne weitere Einstellungen zu ändern. Gehen Sie zu Schritt .
- 6 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Dateityp und dann den gewünschten Dateityp zu wählen. Sie haben die folgenden Möglichkeiten:
  - Um den Dateinamen zu ändern, gehen Sie zu Schritt 7.
  - Drücken Sie dund dann Start, um zu scannen, ohne weitere Einstellungen zu ändern. Gehen Sie zu Schritt ().

# Hinweis

- Wenn als Qualität eine Farbeinstellung gewählt ist, kann TIFF nicht gewählt werden.
- Wenn als Qualität eine Schwarzweiß-Einstellung gewählt ist, kann JPEG nicht gewählt werden.
- 7 Das Gerät vergibt automatisch einen Dateinamen. Sie können aber auch einen anderen Namen eingeben. Nur die ersten 6 Zeichen des Dateinamens können geändert werden. Drücken Sie ▲ oder ▼, um Dateiname zu wählen. Geben Sie den Dateinamen ein und drücken Sie OK.

Drücken Sie つ.

🖉 Hinweis

Geben Sie die Zeichen über die Zifferntasten ein.



9 Wenn Sie das Vorlagenglas verwenden, zeigt das Display Nächste Seite?. Achten Sie darauf, dass Sie nach Beenden des Scanvorgangs Nein wählen, bevor Sie die Speicherkarte oder den USB-Stick aus dem Gerät herausnehmen. Scannen über ein USB-Kabel

# Neue Standardeinstellungen für Scan to Medium speichern

Sie können Ihre eigenen Standardeinstellungen speichern.

#### Neue Standardeinstellungen speichern (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)

- 1) Drücken Sie 📄 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 2 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Medium zu wählen.
- Orücken Sie ◄ oder ▶, um Qualität zu wählen und anschließend die als neuen Standard gewünschte Qualität.
- 4 Drücken Sie doder ►, um Dateityp zu wählen und anschließend den als neuen Standard gewünschten Dateityp.
- 5 Drücken Sie ∢ oder ▶, um Als Standard zu wählen.
- 6 Drücken Sie Ja.
- 7 Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).

#### Auf werkseitige Einstellungen zurücksetzen (für MFC-J825DW/DCP-J925DW)

- 1) Drücken Sie 🐚 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 2 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Medium zu wählen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um Werks- einstellung zu wählen.
- **4** Drücken Sie Ja.
- 5 Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).

Scannen über ein USB-Kabel

#### Neue Standardeinstellungen speichern (für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J725DW)

- 1 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 2 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: Medium zu wählen. Drücken Sie Optionen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Qualität zu wählen und anschließend die als neuen Standard gewünschte Qualität.
- Orücken Sie ▲ oder ▼, um Dateityp zu wählen und anschließend den als neuen Standard gewünschten Dateityp.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Als Standard zu wählen. Drücken Sie OK.
- 6 Drücken Sie Ja.
- 7 Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).

#### Auf werkseitige Einstellungen zurücksetzen (für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J725DW)

- 1 Drücken Sie ڬ (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 2 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: Medium zu wählen. Drücken Sie Optionen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Werkseinstell. zu wählen.
- **Drücken Sie** Ja.
- 5 Drücken Sie Stopp (Stop/Exit).
**13** Scannen im Netzwerk

Um das Gerät als Netzwerkscanner zu verwenden, müssen die entsprechenden TCP/IP-Einstellungen vorgenommen sein. Diese Einstellungen können Sie über das Funktionstastenfeld des Gerätes (➤Netzwerkhandbuch: *Einstellungen über das Funktionstastenfeld ändern*) oder über die Software BRAdmin Light vornehmen. Wenn Sie das Gerät entsprechend den Schritten für Netzwerkbenutzer in der *Installationsanleitung* installiert haben, müsste das Gerät bereits für Ihr Netzwerk konfiguriert sein.

# Hinweis

• Zum Scannen im Netzwerk können maximal 25 Clients mit einem Gerät im Netzwerk verbunden werden. Falls z. B. 30 Clients gleichzeitig versuchen sich zu verbinden, werden 5 Clients nicht im Display angezeigt.

#### • (Windows<sup>®</sup>)

Wenn Ihr Computer durch eine Firewall geschützt ist und über das Netzwerk nicht gescannt werden kann, müssen Sie eventuell die Einstellungen der Firewall ändern. Wenn Sie die Windows<sup>®</sup>-Firewall verwenden und die MFL-Pro Suite bereits von der CD-ROM installiert wurde, ist die Firewall schon entsprechend konfiguriert. Weitere Informationen dazu finden Sie unter *Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer)* ▶ Seite 120.

# Vor dem Scannen im Netzwerk

# Netzwerk-Lizenz (Windows<sup>®</sup>)

Mit dem Kauf des Gerätes haben Sie eine Lizenz für bis zu 2 Benutzer erworben.

Diese Lizenz beinhaltet die Installation der MFL-Pro Suite inklusive ScanSoft™ PaperPort™12SE auf bis zu 2 PCs im Netzwerk.

Wenn Sie ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE auf mehr als 2 PCs installieren möchten, müssen Sie das Brother NL-5 Pack mit der Lizenz für 5 zusätzliche PC-Benutzer erwerben. Zum Erwerb des NL-5 Pack wenden Sie sich bitte an Ihren Brother-Händler.

## Hinweis

Je nach Modell Ihres Gerätes gehört ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE eventuell nicht zum Lieferumfang. Wenn diese Anwendung nicht im Lieferumfang enthalten ist, verwenden Sie bitte ein anderes Anwendungsprogramm, das das Scannen unterstützt.

# Netzwerk-Scannen für Windows<sup>®</sup> konfigurieren

Falls Sie ein anderes Gerät als das bei der Installation der MFL-Pro Suite registrierte Gerät verwenden möchten, gehen Sie wie folgt vor.



■ Windows<sup>®</sup> XP

Klicken Sie mit der rechten Maustaste auf das Scanner-Symbol und wählen Sie Eigenschaften.

Das Eigenschaften-Dialogfeld für Netzwerkscanner erscheint.

■ Windows Vista<sup>®</sup> und Windows<sup>®</sup> 7

Klicken Sie auf Eigenschaften.

# Hinweis

(Windows Vista<sup>®</sup> und Windows<sup>®</sup> 7)

Wenn das Fenster Benutzerkontensteuerung erscheint, gehen Sie wie folgt vor:

• Für Benutzer mit Administratorrechten: Klicken Sie auf Fortsetzen oder Ja.



• Für Benutzer ohne Administratorrechte: Geben Sie das Administratorkennwort ein und klicken Sie auf **OK** oder **Ja**.

Klicken Sie	auf "Fortsetzen", f	falls Sie diese Akt	ion gestartet h	aben.	
-	Bildverarbeitu	ngsgeräte-Steue	rungsfeld		
	Microsoft Win	idows			
Geben Sie e	in Administratork	ennwort ein und	klicken Sie au	f "OK", um	den Vorgang
Tortzüsetzei	1.				
-					
0	User				
	Kennwort				` /
Concerne of	2				

3 Klicken Sie auf die Registerkarte Netzwerk-Einstellungen und wählen Sie die gewünschte Verbindungsart aus.



#### IP-Adresse des Gerätes angeben

Geben Sie die IP-Adresse des Gerätes ein und klicken Sie dann auf Übernehmen oder OK.

13

#### Name des Gerätes angeben

- 1 Geben Sie den Knotennamen des Gerätes in das Feld Knotenname ein oder klicken Sie auf Durchsuchen und wählen Sie das Gerät, das Sie verwenden möchten, aus.
- 2 Klicken Sie auf **OK**.

s	uche nach Geräten				X
	Knotenname	IP-Adresse	Modellname	Standort	MAC-Adresse
	BENX0000000XXX	2000200000000000	MFC-XXXX		XX30CX0CX0CXX
	Aktualisieren				DK Abbrechen

4 Klicken Sie auf die Registerkarte **Scanner-Taste** und geben Sie den Namen Ihres Computers in das Feld **Computername** ein. Dieser Name wird im Display des Gerätes angezeigt. Die Standardeinstellung ist der Name Ihres Computers. Sie können jeden gewünschten Namen eingeben.

Eigenschaften von B	rother	LAN	? 🗙
Allgemein	Ereignisse	Farbverwaltu	ing
Netzwerk-Einst	ellungen	Scanner-Taste	
PC für die Verwende registrieren Computername (ma Der hier angegebe	ung der Scanner-Taste xx. 15 Zeichen) ne Computername	des Gerätes	
erscheint im Menü	der Scanner-Taste.	X00000X	
Scanner-Tasten-Ken Kennwort-Schutz Kennwort Kennwort	nwort für diesen PC — : einschalten : (''0'' bis ''9'', vierstellig t noch einmal eingeber		
	ОК	Abbrechen Ob	ernehmen

5 Um zu vermeiden, dass alle Benutzer Dokumente zu Ihrem Computer senden können, geben Sie eine 4-stellige PIN in den Feldern Kennwort und Kennwort noch einmal eingeben ein. Wenn nun versucht [13] wird. Daten zu dem kennwortgeschützten Computer zu senden, erscheint im Display die Aufforderung, die PIN-Nummer einzugeben, bevor das Dokument gescannt und zum Computer geschickt werden kann. (Siehe Scanner-Taste im Netzwerk verwenden >> Seite 213.)

# Netzwerk-Scannen für Macintosh konfigurieren

Um mit einem Gerät im Netzwerk zu scannen, wählen Sie das Gerät in der DeviceSelector-Anwendung unter **Macintosh HD/Library/Printers/Brother/Utilities/DeviceSelector** oder in der Dropdown-Liste **Modell** im Hauptbildschirm des ControlCenter2 aus. Wenn Sie die MFL-Pro Suite bereits installiert haben, wie in den Schritten zur Netzwerkinstallation der *Installationsanleitung* beschrieben, müsste das Gerät bereits ausgewählt sein.

Um das Gerät als Netzwerkscanner zu verwenden, müssen die entsprechenden TCP/IP-Einstellungen vorgenommen sein. Diese Einstellungen können Sie über das Funktionstastenfeld des Gerätes vornehmen. ▶>Netzwerkhandbuch: *Einstellungen über das Funktionstastenfeld ändern* 

Wählen Sie Library, Printers, Brother, Utilities und DeviceSelector, und doppelklicken Sie dann auf DeviceSelector.

Der Bildschirm **DeviceSelector** erscheint. Der Bildschirm kann auch im ControlCenter2 aufgerufen werden.

Weitere Informationen dazu finden Sie unter ControlCenter2 verwenden >> Seite 168.

2 Geben Sie Ihr Gerät über die IP-Adresse oder den mDNS-Servicenamen an. Zum Ändern der IP-Adresse geben Sie die neue IP-Adresse ein.

Sie können auch ein Gerät aus der Liste der verfügbaren Geräte auswählen. Klicken Sie auf **Durchsuchen**, um die Liste anzeigen zu lassen.

000	DeviceSelector
Anschlussart Netzwerk	
O IP-Adresse des Gerätes angeben	Computer für die Verwendung der Scanner-Taste des Gerätes registrieren
IP-Adresse :	Computername (max. 15 Zeichen)
🖲 Name des Gerätes angeben	Scanner-Schältflächen-Kennwort für diesen Computer
mDNS-Servicename :	Kennwort-Schutz einschalten
	Kennwort ("0" bis "9", 4 vierstellig)
Durchsuchen	Kennwort noch einmal eingeben
	(Abbrechen) OK



# Hinweis

- Zur Verwendung der Taste SCANNER (SCAN) des Gerätes aktivieren Sie Computer für die Verwendung der Scanner-Taste des Gerätes registrieren. Geben Sie dann den Namen ein, der für Ihren Computer im Display des Gerätes angezeigt werden soll. Sie können bis zu 15 Zeichen eingeben.
- Um zu verhindern, dass alle Benutzer Dokumente zu Ihrem Computer senden können, können Sie eine 4-stellige PIN-Nummer festlegen. Geben Sie sie in die Felder **Kennwort** und **Kennwort noch einmal eingeben** ein. Wenn nun versucht wird, Daten zu dem kennwortgeschützten Computer zu senden, erscheint im Display die Aufforderung, die PIN-Nummer einzugeben, bevor das Dokument gescannt und zum Gerät geschickt werden kann. (Siehe *Scanner-Taste im Netzwerk verwenden* **>>** Seite 213.)

000	DeviceSelector
Anschlussart Netzwerk	
O IP-Adresse des Gerätes angeber	Computer für die Verwendung der Scanner-Taste des Gerätes registrieren
IP-Adresse :	Computername (max. 15 Zeichen)
🖲 Name des Gerätes angeben	Scanner-Schältflächen-Kennwort für diesen Computer
mDNS-Servicename :	Kennwort-Schutz einschalten
	Kennwort ("0" bis "0", 4 vierstellig)
Durchsuchen	Kennwort noch sinmäl singsben
	(Abbrechen) OK

# Scanner-Taste im Netzwerk verwenden

# Hinweis

Wenn Sie den USB-Anschluss verwenden, lesen Sie Scannen über ein USB-Kabel >> Seite 194.

# Scan to E-Mail (PC)

Wenn Sie Scan to E-Mail (PC) wählen, können Sie ein Dokument einscannen und dann direkt zu einem ausgewählten Computer im Netzwerk senden. Das ControlCenter öffnet das Standard-E-Mail-Programm am gewählten Computer. Sie können vom Computer aus ein schwarzweißes oder ein farbiges Dokument einscannen und dann als E-Mail Anhang versenden.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um to E-Mail anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie to E-Mail.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, mit dem Sie die eingescannte Datei als E-Mail versenden möchten.
- 6 Wählen Sie den Zielcomputer durch Drücken aus und drücken Sie dann OK. Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.
- 7 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie 🛦 oder ♥, um Scannen: E-Mail anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie Scannen: E-Mail.
- 5 Drücken Sie PC. (Für MFC-J5910DW) Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, mit dem Sie die eingescannte Datei als E-Mail versenden möchten.

6 Drücken Sie auf den Zielcomputer.

Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.

7 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J430W/J432W

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: E-Mail zu wählen. Drücken Sie OK.
- Orücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, mit dem Sie die eingescannte Datei als E-Mail versenden möchten.
  - Drücken Sie OK.

Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie **OK**.

5 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.



#### (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, wählen Sie in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration als Scanmodus die entsprechende Einstellung aus. (Siehe SCANNEN
   ➤ Seite 170.)

# Scan to E-Mail (E-Mail-Server) (für MFC-J5910DW)

Mit Scan to E-Mail (E-Mail-Server) kann eine E-Mail-Adresse vergeben werden, die es ermöglicht, Dokumente über ein lokales Netzwerk oder das Internet zu empfangen bzw. an Computer oder andere Internet-Faxgeräte zu versenden und weiterzuleiten. Laden Sie die erforderliche Software im Brother Solutions Center (<u>http://solutions.brother.com/</u>) herunter, um diese Funktion zu verwenden.

Wenn Sie Scan to E-Mail (E-Mail-Server) wählen, können Sie ein schwarzweißes oder farbiges Dokument einscannen und vom Gerät aus direkt an eine E-Mail-Adresse senden. Für schwarzweiße Dokumente stehen Ihnen die Dateiformate PDF und TIFF zur Verfügung, für farbige Dokumente die Dateiformate PDF und JPEG.

# Scan to Bild

Wenn Sie Scan to Bild wählen, können Sie ein Dokument einscannen und dann direkt zu einem ausgewählten Computer im Netzwerk senden. Das ControlCenter öffnet die Standard-Grafikanwendung am gewählten Computer.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um to Bild anzuzeigen.
- 4 Drücken Sie to Bild.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.
- Wählen Sie den Zielcomputer durch Drücken aus und drücken Sie dann OK. Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.
- 7 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder V, um Scannen: Bild anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie Scannen: Bild.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.

6 Drücken Sie auf den Zielcomputer.

Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.

7 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J430W/J432W

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🍋 (SCANNER (SCAN)).
- Orücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen:Bild zu wählen. Drücken Sie OK.
- 4 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.
  - Drücken Sie OK.

Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie **OK**.

5 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.



#### (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.

# Scan to Text (nicht verfügbar für DCP-J525W)

Wenn Sie Scan to Text wählen, können Sie ein Dokument einscannen und dann direkt zu einem ausgewählten Computer im Netzwerk senden. Das ControlCenter öffnet ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE mit Texterkennung bzw. Presto! PageManager zur Umwandlung des eingescannten Textes, so dass er mit einem Textverarbeitungsprogramm des gewählten Computers geöffnet und bearbeitet werden kann.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🛸 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie < oder ▶, um to Text anzuzeigen.
- 4 Drücken Sie to Text.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.
- Wählen Sie den Zielcomputer durch Drücken aus und drücken Sie dann OK. Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.
- 7 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J725DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: Text anzuzeigen.
- 4 Drücken Sie Scannen: Text.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.
- Drücken Sie auf den Zielcomputer. Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.
- 7 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

Scannen im Netzwerk

# Für MFC-J430W/J432W Legen Sie das Dokument ein. 2 Drücken Sie 🐚 (SCANNER (SCAN)). 3 Drücken Sie ▲ oder V, um Scannen: Text zu wählen. Drücken Sie OK. Drücken Sie ▲ oder V, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten. Drücken Sie OK. Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK. Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein. Hinweis (Windows<sup>®</sup>) Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht. Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe. ■ ScanSoft<sup>™</sup> PaperPort<sup>™</sup>12SE muss auf Ihrem Computer installiert sein.

# (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Zur Verwendung der Scan-to-Text-Funktion mit der Taste SCANNER (SCAN) oder mit dem ControlCenter2 müssen Sie den Presto! PageManager herunterladen. Informationen zur Installation siehe Presto! PageManager verwenden (nicht verfügbar für DCP-J525W) >> Seite 166.
- Die Scan-to-Text-Funktion steht für die Sprachen Englisch, Französisch, Deutsch, Niederländisch, Italienisch, Spanisch, Portugiesisch, Dänisch, Schwedisch, Japanisch, traditionelles Chinesisch, vereinfachtes Chinesisch und Koreanisch zur Verfügung.

# Scan to Datei

Wenn Sie Scan to Datei auswählen, können Sie ein schwarzweißes oder farbiges Dokument einscannen und direkt an einen ausgewählten Computer im Netzwerk senden. Die Datei wird in dem Dateiformat und in dem Ordner gespeichert, der im ControlCenter festgelegt wurde.

Scannen im Netzwerk

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 놀 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 4 Drücken Sie to Datei.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.
- Wählen Sie den Zielcomputer durch Drücken aus und drücken Sie dann OK. Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie OK.
- 7 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 눹 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen: Datei anzuzeigen.
- **4** Drücken Sie Scannen: Datei.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.
- Drücken Sie auf den Zielcomputer.
   Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein.
   Drücken Sie OK.
- 7 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J430W/J432W

- 1 Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 📄 (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scannen:Datei zu wählen. Drücken Sie OK.

4 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten.

Drücken Sie OK.

Falls im Display die Aufforderung erscheint, eine PIN-Nummer einzugeben, geben Sie die 4-stellige PIN des Zielcomputers am Funktionstastenfeld des Gerätes ein. Drücken Sie **OK**.

5 Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.



#### (Windows<sup>®</sup>)

- Der Scanmodus ist von den im Bildschirm Geräteeinstell. zum Scannen unter ControlCenter4 gewählten Einstellungen abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen oder wenn Sie den Dateinamen des gescannten Dokumentes ändern möchten, klicken Sie unter ControlCenter4 auf Hilfe.

#### (Macintosh)

- Der Scanmodus ist von den in der Registerkarte Hardware-Abschnitt gewählten Einstellungen unter ControlCenter2 abhängig. Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start) ändern diese Einstellungen nicht.
- Um farbig oder schwarzweiß zu scannen, wählen Sie in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration als Scanmodus die entsprechende Einstellung aus. (Siehe SCANNEN
   ➤ Seite 170.)
- Wenn Sie den Dateinamen des gescannten Dokumentes ändern möchten, geben Sie den Dateinamen im entsprechenden Bereich in der Registerkarte Hardware-Abschnitt der ControlCenter2-Konfiguration ein. (Siehe SCANNEN >> Seite 170.)

# Scan to FTP (für MFC-J5910DW)

Wenn Sie Scan to FTP auswählen, können Sie ein schwarzweißes oder farbiges Dokument einscannen, das direkt auf einem FTP-Server in Ihrem lokalen Netzwerk oder im Internet abgelegt wird.

Voreinstellungen für die Konfiguration von Scan to FTP können mithilfe von Web Based Management vorgenommen werden. Sie werden in einem FTP-Profil gespeichert.

# Hinweis

- Scan to FTP steht nur zur Verfügung, wenn FTP-Profile mithilfe von Web Based Management erstellt wurden.
- Wir empfehlen Microsoft<sup>®</sup> Internet Explorer<sup>®</sup> 7.0/8.0 oder Firefox<sup>®</sup> 3.6 für Windows<sup>®</sup> bzw. Safari 4.0/5.0 für Macintosh. Vergewissern Sie sich, dass JavaScript und Cookies im jeweils von Ihnen verwendeten Browser aktiviert sind. Wenn Sie einen hier nicht erwähnten Browser verwenden, achten Sie darauf, dass er HTTP 1.0 und HTTP 1.1 verwendet.

#### Scannen im Netzwerk

Um Web Based Management aufzurufen, geben Sie in Ihren Browser http://xxx.xxx.xxx.xxx.xxx (xxx.xxx.xxx.xxx steht für die IP-Adresse Ihres Gerätes) ein. Nun können Sie unter **Scan to FTP/Netzwerk** in der Registerkarte **Scannen** die Konfiguration oder Einstellungsänderungen vornehmen. Sie können bis zu fünf FTP-Server-Profile konfigurieren. Die Profile mit den jeweiligen Einstellungen für Scan to FTP können von 1 bis 5 durchnummeriert und unter **Scan-to-FTP/Netzwerk-Profil** angelegt werden.

#### Hinweis

Informationen darüber, wie Sie herausfinden, welche IP-Adresse Ihr Gerät hat, finden Sie im unten angegebenen Handbuch.

>>Netzwerkhandbuch: Netzwerk-Konfigurationsbericht drucken

Über die sieben voreingestellten Dateinamen hinaus können zwei weitere FTP-Server-Profile mit benutzerdefinierten Dateinamen erstellt werden.

Wählen Sie Scan to FTP/Netzwerk unter Web Based Management. Geben Sie unter Benutzerdefinierten Dateinamen erstellen einen Dateinamen in eines der beiden benutzerdefinierten Felder ein und klicken Sie auf Senden. Sie können jeweils einen Dateinamen vergeben, der bis zu 15 Zeichen lang ist.

# Hinweis

Verwenden Sie für den Dateinamen geeignete Zeichen. Verwenden Sie keine Zeichen wie z. B. ?, /, \ oder \*. Die Eingabe ungeeigneter Zeichen kann bei der Verwendung von Scan to FTP zu einem Übertragungsfehler führen.





## FTP-Standardeinstellungen konfigurieren

Abhängig von Ihrem FTP-Server und der Firewall-Konfiguration Ihres Netzwerks können Sie den **Passiv-Modus** auf **Aus** oder auf **Ein** setzen. Die Standardeinstellung ist **Ein**. Sie können auch die Portnummer, über die auf den FTP-Server zugegriffen wird, verändern. Die Standardeinstellung ist Port 21. In den meisten Fällen ist es nicht erforderlich, diese zwei Standardeinstellungen zu verändern.

- 1 Wählen Sie FTP unter Scan to FTP/Netzwerk in der Registerkarte Scannen. Klicken Sie auf Senden.
- 2 Wählen Sie unter Scan-to-FTP/Netzwerk-Profil das Profil aus, das Sie konfigurieren möchten.
- 3 Geben Sie den Namen ein, den Sie für das FTP-Server-Profil verwenden möchten. Dieser Name erscheint im Display des Gerätes und kann bis zu 15 Zeichen lang sein.
- 4 Die Adresse des Hosts ist der Domain-Name des FTP-Servers. Geben Sie die Hostadresse (beispielsweise ftp.example.com) (bis zu 64 Zeichen) oder die IP-Adresse (beispielsweise 192.23.56.189) ein.
- 5 Geben Sie den Benutzernamen an, mit dem das Gerät beim FTP-Server registriert wurde (bis zu 32 Zeichen).
- 6 Geben Sie das Passwort für den Zugang zum FTP-Server ein (bis zu 32 Zeichen).
- 7 Geben Sie den Zielordner des FTP-Servers an, in dem Ihr Dokument gespeichert werden soll (beispielsweise brother\abc) (bis zu 60 Zeichen).
- 8 Legen Sie einen Dateinamen für das gescannte Dokument fest. Sie können zwischen sieben voreingestellten und zwei benutzerdefinierten Dateinamen wählen. Der jeweils für Ihre gescannten Dokumente vergebene Dateiname besteht aus dem von Ihnen gewählten Namen und den letzten 6 Ziffern des Zählers Ihres Flachbett/ADF-Scanners sowie der Dateinamenerweiterung (z. B. Estimate\_098765.pdf).
- Wählen Sie die Scan-Qualität aus der Dropdown-Liste aus. Sie können Farbe 100 dpi, Farbe 200 dpi, Farbe 300 dpi, Farbe 600 dpi, S/W 100 dpi, S/W 200 dpi oder S/W 300 dpi auswählen.
- 10 Wählen Sie den Dateityp für das Dokument aus der Dropdown-Liste. Sie können zwischen PDF oder JPEG für farbige Dokumente bzw. PDF oder TIFF für schwarzweiße Dokumente wählen.
- 1 Klicken Sie auf Senden.

# Scan to FTP unter Verwendung von FTP-Server-Profilen (für MFC-J5910DW)

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2 Drücken Sie 🐚 (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie **▲ oder ▼**, um Scannen: FTP zu wählen.
- 4 Drücken Sie Scannen: FTP.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼ um eines der FTP-Server-Profile aus der Liste auszuwählen.
  - Wenn das Profil für Scan to FTP vollständig hinterlegt ist, gelangen Sie automatisch zu Schritt ().
  - Wenn das Profil für Scan to FTP nicht vollständig hinterlegt ist, also beispielsweise der Accountname oder das Kennwort für das Login fehlt oder die Einstellungen für Qualität oder Dateityp nicht ausgewählt wurden, werden Sie in den folgenden Schritten aufgefordert, diese Informationen zu ergänzen.
- 6 Wählen Sie eine der folgenden Möglichkeiten:
  - Drücken Sie ▲ oder ▼, um Farbe 100 dpi, Farbe 200 dpi, Farbe 300 dpi oder Farbe 600 dpi zu wählen. Gehen Sie zu Schritt ⑦.
  - Drücken Sie ▲ oder ▼, um S/W 100 dpi, S/W 200 dpi oder S/W 300 dpi zu wählen. Gehen Sie zu Schritt ⑧.
- 7 Drücken Sie PDF oder JPEG für farbige Dokumente. Gehen Sie zu Schritt ().
- 8 Drücken Sie PDF oder TIFF für schwarzweiße Dokumente. Gehen Sie zu Schritt (9).
- 9 Geben Sie den Benutzernamen ein.
- 10 Geben Sie das Kennwort ein.
- **11** Drücken Sie Start.
- 12 Das Display zeigt: Verbinde ... Sobald die Verbindung zum FTP-Server hergestellt ist, beginnt das Gerät mit dem Scanvorgang. Wenn Sie das Vorlagenglas verwenden, zeigt das Display Nächste Seite?. Drücken Sie Ja oder Nein.

13

# Scan to Netzwerk (für MFC-J5910DW)

Mit der Funktion Scan to Netzwerk können Sie Dokumente scannen und direkt in einem gemeinsam genutzten Netzwerkordner auf einem CIFS-Server Ihres lokalen Netzwerks oder im Internet ablegen. Informationen zu CIFS-Servern finden Sie im unten angegebenen Handbuch.

#### >>Netzwerkbegriffe

Die Funktion Scan to Netzwerk unterstützt die NTLMv2 Authentifizierung.

Voreinstellungen für die Konfiguration von Scan to Netzwerk können mithilfe von Web Based Management vorgenommen werden. Sie werden in einem Scan-to-Netzwerk-Profil gespeichert. Im Profil für Scan to Netzwerk werden Benutzerinformationen und Netzwerk- bzw. Internet-Einstellungen gespeichert.

#### Hinweis

- Scan to Netzwerk steht nur zur Verfügung, wenn entsprechende Profile mithilfe von Web Based Management erstellt wurden.
- Wir empfehlen Microsoft<sup>®</sup> Internet Explorer<sup>®</sup> 7.0/8.0 oder Firefox<sup>®</sup> 3.6 für Windows<sup>®</sup> bzw. Safari 4.0/5.0 für Macintosh. Vergewissern Sie sich, dass JavaScript und Cookies im jeweils von Ihnen verwendeten Browser aktiviert sind. Wenn Sie einen hier nicht erwähnten Browser verwenden, achten Sie darauf, dass er HTTP 1.0 und HTTP 1.1 verwendet.

Um Web Based Management aufzurufen, geben Sie in Ihren Browser http://xxx.xxx.xxx.xxx.xxx (xxx.xxx.xxx.xxx steht für die IP-Adresse Ihres Gerätes) ein. Nun können Sie unter **Scan to FTP/Netzwerk** in der Registerkarte **Scannen** die Konfiguration oder Einstellungsänderungen vornehmen. Sie können bis zu fünf Profile für Scan to Netzwerk konfigurieren. Die Profile mit den jeweiligen Einstellungen für Scan to FTP können von 1 bis 5 durchnummeriert und unter **Scan-to-FTP/Netzwerk-Profil** angelegt werden.

Über die sieben voreingestellten Dateinamen hinaus können zwei weitere Profile für Scan to Netzwerk mit benutzerdefinierten Dateinamen erstellt werden.

Wählen Sie **Scan to FTP/Netzwerk** unter Web Based Management. Geben Sie unter **Benutzerdefinierten Dateinamen erstellen** einen Dateinamen in eines der beiden benutzerdefinierten Felder ein und klicken Sie auf **Senden**. Sie können jeweils einen Dateinamen vergeben, der bis zu 15 Zeichen lang ist.

# Hinweis

Verwenden Sie für den Dateinamen geeignete Zeichen. Verwenden Sie keine Zeichen wie z. B. ?, /, \ oder \*. Die Eingabe ungeeigneter Zeichen kann bei der Verwendung von Scan to Netzwerk zu einem Übertragungsfehler führen.

Scannen:Medium Scan to FTP/Netzwerk	Scan to FTP/Netzwerk			
Scan-to-FTP/Netzwerk-Profil			0.000	
	Profil 1	OFTP	<ul> <li>Netzwerk</li> </ul>	
	Profil 2	ØFTP	<ul> <li>Netzwerk</li> </ul>	
	Profil 3	O FTP	<ul> <li>Netzwerk</li> </ul>	
	Profil 4	OFTP	Netzwerk	
	Profil 5	O FTP	Netzwerk	
	Benutzerdefinierter	Dateinamen	rstellen	
	1 BRNX00000000000			
	2 Voranschläge			
	3 Berichte			
	4 Bestellungen			
	5 Verträge			
	6 Rechnungen			
	7 Belege			
	8			
	9	1		
	Wenn Sie einen benutzerd dass dieser nicht aktuell in Wenn Sie einen aktuell ver	efinierten Dateinam einem Scanprofil ve wendeten Dateinam	n löschen möchten, sollten Sie sicherst wendet wird en löschen, wird er automatisch in	ellen,

Die Scan-to-Netzwerk-Standardeinstellungen konfigurieren

Profil 1 (Netz	erk)
Profilinans Profilinans Host-ådre Zielordner Dateiname Qualitat Dateityp	BBBLCCCCCCCCC R Pate 100 qpl R PDP R
PIN zur Auf PIN-Code	entifiz. verwenden @ Aus O Ein
Authenti	zierungseinstellung
Senutzern Wien der useigknick domarkost Kennert Neues k Lienner	e uitzemane Beitandel der Consine ist, geben Sie den Benutzemanen in einden Formate en

- Wählen Sie **Netzwerk** unter **Scan to FTP/Netzwerk** in der Registerkarte **Scannen**. Klicken Sie auf **Senden**.
- 2) Wählen Sie unter Scan-to-FTP/Netzwerk-Profil das Profil aus, das Sie konfigurieren möchten.

- 3 Geben Sie den Namen ein, den Sie für das Scan-to-Netzwerk-Profil verwenden möchten. Dieser Name erscheint im Display des Gerätes und kann bis zu 15 Zeichen lang sein.
- 4 Die Adresse des Hosts ist der Domain-Name des CIFS-Servers. Geben Sie die Hostadresse (beispielsweise ftp.example.com) (bis zu 64 Zeichen) oder die IP-Adresse (beispielsweise 192.23.56.189) ein.
- Geben Sie den Zielordner des CIFS-Servers an, in dem Ihr Dokument gespeichert werden soll (beispielsweise brother\abc) (bis zu 60 Zeichen).
- 6 Legen Sie einen Dateinamen für das gescannte Dokument fest. Sie können zwischen sieben voreingestellten und zwei benutzerdefinierten Dateinamen wählen. Der jeweils für Ihre gescannten Dokumente vergebene Dateiname besteht aus dem von Ihnen gewählten Namen und den letzten 6 Ziffern des Zählers Ihres Flachbett/ADF-Scanners sowie der Dateinamenerweiterung (z. B. Estimate\_098765.pdf).
- Wählen Sie die Scan-Qualität aus der Dropdown-Liste aus. Sie können Farbe 100 dpi, Farbe 200 dpi, Farbe 300 dpi, Farbe 600 dpi, S/W 100 dpi, S/W 200 dpi oder S/W 300 dpi auswählen.
- 8 Wählen Sie den Dateityp für das Dokument aus der Dropdown-Liste. Sie können zwischen PDF oder JPEG für farbige Dokumente bzw. PDF oder TIFF für schwarzweiße Dokumente wählen.
- 9 Wenn Sie das Profil mit einem Kennwort schützen möchten, wählen Sie Ein unter PIN zur Authentifiz. verwenden und geben Sie in PIN-Code eine 4-stellige PIN ein.
- Geben Sie den Benutzernamen ein, mit dem das Gerät beim CIFS-Server registriert wurde (bis zu 96 Zeichen).
- Geben Sie das Kennwort f
  ür den Zugang zum CIFS-Server ein (bis zu 32 Zeichen).
- 12 Klicken Sie auf Senden.
- **13** Wählen Sie **Datum/Uhrzeit** in der Registerkarte **Allgemein**.
- **14** Geben Sie das am CIFS-Server verwendete Datum und die Uhrzeit ein.
- 15 Wählen Sie die Zeitzone in der Pulldown-Liste.
- Wählen Sie die Einstellung für Zeitumstellung. Wenn Sie Ein auswählen, ändern sich Datum und Uhrzeit automatisch bei Beginn und Ende der Sommerzeit.
- 17 Klicken Sie auf **Senden**.

# Scan to Netzwerk unter Verwendung der Profile für Scan to Netzwerk (für MFC-J5910DW)

1 Legen Sie das Dokument ein.

- 2 Drücken Sie 🛸 (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Scan to SMB zu wählen.
- 4 Drücken Sie Scan to SMB.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um eines der Profile für Scan to Netzwerk aus der Liste auszuwählen.
  - Wenn das Profil f
    ür Scan to Netzwerk vollst
    ändig hinterlegt ist, gelangen Sie automatisch zu Schritt ①.
  - Wenn das Profil für Scan to Netzwerk nicht vollständig hinterlegt ist, also beispielsweise der Accountname oder das Kennwort für das Login fehlt oder die Einstellungen für Qualität oder Dateityp nicht ausgewählt wurden, werden Sie in den folgenden Schritten aufgefordert diese Informationen zu ergänzen.
- 6 Wählen Sie eine der folgenden Möglichkeiten:
  - Drücken Sie ▲ oder ▼, um Farbe 100 dpi, Farbe 200 dpi, Farbe 300 dpi oder Farbe 600 dpi zu wählen. Gehen Sie zu Schritt ⑦.
  - Drücken Sie ▲ oder ▼, um S/W 100 dpi, S/W 200 dpi oder S/W 300 dpi zu wählen. Gehen Sie zu Schritt ⑧.
- **7** Drücken Sie PDF oder JPEG für farbige Dokumente. Gehen Sie zu Schritt **9**.
- 8 Drücken Sie PDF oder TIFF für schwarzweiße Dokumente. Gehen Sie zu Schritt (9).
- 9 Geben Sie den Benutzernamen ein.
- 10 Geben Sie das Kennwort ein.

#### 11 Drücken Sie Start.

12 Das Display zeigt: Verbinde ... Sobald die Verbindung zum Netzwerk hergestellt ist, beginnt das Gerät mit dem Scanvorgang. Wenn Sie das Vorlagenglas verwenden, zeigt das Display Nächste Seite?. Drücken Sie Ja oder Nein.

# Webservices zum Scannen in Ihrem Netzwerk verwenden (Windows Vista<sup>®</sup> SP2 oder höher und Windows<sup>®</sup> 7)

Mit dem Webservices-Protokoll können Benutzer von Windows Vista<sup>®</sup> (SP2 oder höher) und Windows<sup>®</sup> 7 mit einem Brother-Gerät im Netzwerk scannen. Sie müssen den Treiber über Webservices installieren. Informationen zur Installation von Webservices finden Sie in den unten angegebenen Netzwerkbegriffen.

>>Netzwerkbegriffe: Installation von Treibern für das Drucken und Scannen über Web Services (Windows Vista<sup>®</sup> und Windows<sup>®</sup> 7)

# Hinweis

- Zum Scannen im Netzwerk können maximal 5 Clients mit einem Gerät im Netzwerk verbunden werden. Falls z. B. 8 Clients gleichzeitig versuchen sich zu verbinden, werden 3 Clients nicht im Display angezeigt.
- Fünf Clients lassen sich zur Liste im Display hinzufügen. Wenn bereits fünf Clients in der Liste angezeigt werden, können Sie weitere Clients hinzufügen, indem Sie zunächst Webservices von einem oder mehreren der im Display angezeigten Clients deinstallieren, dann Web Services auf dem Computer, der dem gewünschten Client entspricht, installieren, und anschließend das Brother-Gerät aus- und wieder einschalten.

Um Webservices von einem Computer zu deinstallieren, folgen Sie den Anweisungen unten.

(Windows Vista<sup>®</sup>)

Klicken Sie auf 🚱 und wählen Sie dann Netzwerk.

(Windows<sup>®</sup> 7)

Klicken Sie auf 🧐, Systemsteuerung, Netzwerk und Internet und dann auf Netzwerkcomputer und -geräte anzeigen.

2 Der Webservices-Name des Gerätes wird mit dem Druckersymbol angezeigt. Klicken Sie mit der rechten Maustaste auf das Gerät, das Sie deinstallieren möchten.

3 Klicken Sie im Pulldown-Menü auf Deinstallieren.

- Wenn Ihr Computer durch eine Firewall geschützt ist und über das Netzwerk nicht gescannt werden kann, müssen Sie eventuell die Einstellungen der Firewall ändern. Weitere Informationen dazu finden Sie unter Firewall-Einstellungen (für Netzwerkbenutzer) >> Seite 120.
- Bei Verwendung des Vorlageneinzugs (ADF) können Sie mehrere Dokumente einscannen.

# Webservices zum Scannen in Ihrem Netzwerk von einem Computer aus verwenden (Windows Vista<sup>®</sup> SP2 oder höher und Windows<sup>®</sup> 7)

Sie können auch von Ihrem Computer aus mit dem Webservices-Protokoll scannen.



- Legen Sie das Dokument ein.
- 2) Öffnen Sie Ihr Anwendungsprogramm zum Scannen eines Dokumentes.

#### Scannen im Netzwerk

3 Si

Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

Windows<sup>®</sup>-Fotogalerie

Klicken Sie auf Datei und dann auf Von Kamera oder Scanner importieren.

■ Windows<sup>®</sup>-Fax und Scan

Klicken Sie auf Datei, Neu und dann auf Scannen.

- 4 Wählen Sie den Scanner, den Sie verwenden möchten.
- 5 Klicken Sie auf Importieren. Das Scanner-Dialogfeld erscheint.
- 6 Nehmen Sie falls gewünscht die folgenden Einstellungen im Scanner-Dialogfeld vor:



- 1 Scanner
- 2 Profil
- 3 Quelle
- 4 Papiergröße
- 5 Farbformat
- 6 Dateiformat
- 7 Auflösung (Bis zu 300 dpi)
- 8 Helligkeit
- 9 Kontrast
- 10 Scanbereich
- 11 Vorschau
- 12 Scannen



7 Klicken Sie auf Scannen im Scanner-Dialogfeld. Das Gerät liest das Dokument ein.

# Hinweis

Wenn im Display Speicher voll erscheint, wählen Sie für Papiergröße oder Auflösung eine niedrigere Einstellung.

# Webservices zum Scannen in Ihrem Netzwerk vom Brother-Gerät aus verwenden (Windows Vista<sup>®</sup> SP2 oder höher und Windows<sup>®</sup> 7)

Das Menü für die Verwendung von Webservices zum Scannen wird im Display Ihres Brother-Gerätes angezeigt, wenn der Treiber zum Scannen über Webservices installiert ist. >>Netzwerkbegriffe: Installation von Treibern für das Drucken und Scannen über Web Services (Windows Vista<sup>®</sup> und Windows<sup>®</sup> 7)

# Hinweis

- Wenn die Spracheinstellung Ihres Betriebssystem von der an Ihrem Brother-Gerät abweicht, werden einzelne Zeichen in den Displaymeldungen möglicherweise durch Leerzeichen ersetzt.
- Wenn im Display Speicher voll erscheint, wählen Sie für Papiergröße oder Auflösung eine niedrigere Einstellung. Weitere Informationen finden Sie im Kapitel Scan-Einstellungen konfigurieren >> Seite 231.
- Bei Verwendung des Vorlageneinzugs (ADF) können Sie mehrere Dokumente einscannen.

#### Für MFC-J825DW/DCP-J925DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2) Drücken Sie 📤 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ∢oder ▶, um Webdienst anzuzeigen. Drücken Sie Webdienst.
- 4 Drücken Sie ▲ oder ▼, um die gewünschte Scanfunktion anzuzeigen. Drücken Sie auf die Scanfunktion.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten. Drücken Sie auf den Zielcomputer.
- Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

Scannen im Netzwerk

#### Für MFC-J625DW/J5910DW/DCP-J525W/J725DW

- Legen Sie das Dokument ein.
- 2) Drücken Sie 🛸 (SCANNER (SCAN)) oder Scannen.
- 3 Drücken Sie ▲ oder V, um Webdienst anzuzeigen. Drücken Sie Webdienst.
- 4 Drücken Sie  $\blacktriangle$  oder  $\P$ , um die gewünschte Scanfunktion anzuzeigen. Drücken Sie auf die Scanfunktion.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten. Drücken Sie auf den Zielcomputer.
- 6 Drücken Sie Start. Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Für MFC-J430W/J432W

- Legen Sie das Dokument ein.
- Drücken Sie (SCANNER (SCAN)).
- 3 Drücken Sie ▲ oder ▼. um Webdienst zu wählen. Drücken Sie OK.
- 4 Drücken Sie ▲ oder ▼, um die gewünschte Scanfunktion auszuwählen. Drücken Sie OK.
- 5 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Zielcomputer anzuzeigen, zu dem Sie die gescannte Datei senden möchten. Drücken Sie OK.
- Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest das Dokument ein.

#### Scan-Einstellungen konfigurieren

Wenn im Display Speicher voll erscheint, wählen Sie für Papiergröße oder Auflösung eine niedrigere Einstellung.

(Windows Vista<sup>®</sup>)

Klicken Sie auf 🌄, Systemsteuerung, Hardware und Sound und dann auf

#### Scanner und Kameras.

(Windows<sup>®</sup> 7)

Klicken Sie auf 🌄, Alle Programme, Brother, MFC-XXXX, Scanner-Einstellungen und dann auf Scanner und Kameras.

- 2 Klicken Sie auf Ihr Gerät und dann auf **Scanprofil**. Das Dialogfeld **Scanprofile** wird angezeigt.
- Wählen Sie das Scanprofil, das Sie verwenden möchten. Vergewissern Sie sich, dass der unter Scanner gewählte Scanner ein Brother-Gerät ist, das Webservices zum Scannen unterstützt. Klicken Sie auf Als Standard festlegen.
- 4 Klicken Sie auf **Bearbeiten**. Das Dialogfeld **Profil bearbeiten** wird angezeigt.
- Wählen Sie die Einstellungen für Quelle, Papiergröße, Farbformat, Dateiformat, Auflösung, Helligkeit und Kontrast.
- 6 Klicken Sie auf Profile speichern. Die Einstellungen werden beim Scannen unter Verwendung des Webservices-Protokolls übernommen.

# Hinweis

Wenn Sie aufgefordert werden, ein Anwendungsprogramm zum Scannen zu wählen, wählen Sie Windows<sup>®</sup>-Fax und Scan oder Windows<sup>®</sup>-Fotogalerie aus der Liste aus.





# Auf eine Disk drucken

Auf eine Disk drucken (nur MFC-J825DW/DCP-J925DW) 234

# 4 Auf eine Disk drucken (nur MFC-J825DW/ DCP-J925DW)

Mit Ihrem Brother-Gerät können Sie direkt auf bedruckbare Diskmedien drucken. Hierzu gehören CD-R/RWs, DVD-R/RWs und Blu-ray Disc<sup>™</sup>. Für das Bedrucken von Diskmedien stehen drei Möglichkeiten zur Verfügung:

- Druck durch Kopieren
- Drucken von einem Speichermedium
- Drucken vom Computer (Windows<sup>®</sup>/Macintosh)

## Hinweis

Informationen zum Drucken eines CD-/DVD-/BD-Labels finden Sie im unten angegebenen Handbuch.

>>Produkt-Sicherheitshinweise: Widerrechtlicher Gebrauch von Kopiergeräten

# Bedruckbare Disk einlegen

In das Disk-Fach können nur 12-cm-Disks eingelegt werden.

🖉 Hinweis

Zum Drucken einer Testseite auf Papier legen Sie KEINE CD/DVD/BD ein.

Öffnen Sie die Scannerabdeckung und nehmen Sie das Disk-Fach heraus.



14

2 Drücken Sie die Scannerabdeckung nach unten und ziehen Sie an der Disk-Führung. Die Führung öffnet sich.



3 Stellen Sie sicher, dass hinter dem Gerät ein Freiraum von mehr als 10 cm ist.



1 10 cm

Legen Sie eine bedruckbare Disk fest in das Disk-Fach.



# Hinweis

- Achten Sie darauf, dass die Disk mit der bedruckbaren Seite nach oben im Disk-Fach eingelegt ist.
- Stellen Sie sicher, dass das Disk-Fach nicht verschmutzt ist.

Auf eine Disk drucken (nur MFC-J825DW/DCP-J925DW)

5 Schieben Sie das Disk-Fach in die Disk-Führung und richten Sie die dreieckigen Markierungen aneinander aus.



6 Schließen Sie die Disk-Führung nach dem Bedrucken der Disk und bewahren Sie das Disk-Fach wieder in der Scannerabdeckung auf.



Auf eine Disk drucken (nur MFC-J825DW/DCP-J925DW)

# **Druck durch Kopieren**

Sie können ein bestehendes Disk-Label oder ein quadratisches Dokument (z. B. ein Foto) kopieren und auf eine bedruckbare Disk drucken.

# Hinweis

- Stellen Sie sicher, dass sich keine Dokumente im Vorlageneinzug befinden.
- Sie können Labels von 12-cm-Disks kopieren.

# Ein Disk-Label oder Dokument kopieren

(Für DCP-J925DW) Drücken Sie ∢ oder ▶, um Disk anzuzeigen.

2 Drücken Sie Disk.

# Hinweis

Sie können den Druckvorgang auch durch Öffnen der Disk-Führung starten.

Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Wenn Sie ein Disk-Label kopieren möchten, drücken Sie Von Disk kopieren.
- Wenn Sie ein Dokument kopieren möchten, drücken Sie Von Foto kopieren.

Im Display werden Sie dazu aufgefordert, darauf zu achten, dass hinter dem Brother-Gerät ausreichender Freiraum ist. Drücken Sie OK.

# Hinweis

Stellen Sie sicher, dass hinter dem Gerät ein Freiraum von mehr als 10 cm ist.

- 4) Im Display werden Sie dazu aufgefordert, die Scannerabdeckung zu öffnen und das Disk-Fach herauszunehmen. Drücken Sie OK.
- 5 Im Display werden Sie dazu aufgefordert, im nächsten Bildschirm den internen und externen Durchmesser festzulegen. Drücken Sie OK.
- 6 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Außen- und Innendurchmesser des bedruckbaren Bereichs auf der Disk festzulegen. Drücken Sie OK.

# Hinweis

Informationen zu den Maßen für Außen- und Innendurchmesser finden Sie auf der Verpackung der bedruckbaren Disk.

7 Legen Sie die Disk oder das Dokument, das kopiert werden soll, auf das Vorlagenglas. Drücken Sie OK.



- 1 Scanbereich
- 2 20 mm oder mehr
- 8 Drücken Sie Start Farbe (Colour Start). Das Gerät liest die Vorlage ein und im Display wird die Druckvorschau angezeigt.
- 9 Stellen Sie sicher, dass sich das zu druckende Bild innerhalb des Rahmens im Display befindet. Der eingerahmte Bereich wird gedruckt.
  - Drücken Sie ▲, ▼, ◀ oder ▶, um das Bild zu verschieben.
  - Drücken Sie + oder -, um die Größe des Bildes zu ändern.

Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Zum Drucken einer Testseite auf Papier drücken Sie Testdruck und gehen Sie zu Schritt ().
- Wenn Sie die Disk bedrucken möchten, drücken Sie OK und gehen Sie zu Schritt (2).

### Hinweis

Wenn sich die Disk-Führung öffnet, schließen Sie diese vor dem Drucken einer Testseite.

Falls sich eine Disk im Disk-Fach befindet, entfernen Sie diese. Stellen Sie sicher, dass in der Papierzufuhr A4-Papier eingelegt ist. Drücken Sie Start Farbe (Colour Start). Das Gerät druckt die Testseite aus.

#### Hinweis

Zum Drucken einer Testseite können Sie A4-Papier verwenden.



11 Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Wenn das Ergebnis des Testdrucks zufriedenstellend ist, drücken Sie OK und gehen Sie zu Schritt 12.
- Wenn das Ergebnis des Testdrucks nicht zufriedenstellend ist, verändern Sie den bedruckbaren Bereich des Bildes.

Gehen Sie zu Schritt 
.

- 12 Geben Sie die gewünschte Anzahl der Kopien ein. Drücken Sie hierzu entweder direkt auf das entsprechende Feld oder drücken Sie + bzw. -. Dann haben Sie die folgenden Möglichkeiten:
  - Zum Ändern der Druckeinstellungen drücken Sie Druckeinst. und gehen Sie zu Schritt (8).
  - Wenn Sie keine Einstellungen ändern möchten, gehen Sie zu Schritt ().
- 13 Wählen Sie die Art der bedruckbaren Disk.
  - Wenn Sie Druckbare Disk gewählt haben, gehen Sie zu Schritt ().
  - Wenn Sie Disk glänzend gewählt haben, gehen Sie zu Schritt (6).
- 14 Drücken Sie Normal oder Langsam trocknend. Verwenden Sie Langsam trocknend, wenn der Druck verschmiert ist.
- 15 Drücken Sie Disk drucken.
- **(16)** Legen Sie eine bedruckbare Disk ins Disk-Fach ein. (Siehe *Bedruckbare Disk einlegen* >> Seite 234.) Drücken Sie OK.
- 17 Drücken Sie Start Farbe (Colour Start). Das Gerät bedruckt die Disk. Sie haben die folgenden Möglichkeiten:
  - Wenn Sie nur eine Disk bedrucken, zeigt eine Meldung im Display die Fertigstellung an. Drücken Sie OK.
  - Wenn Sie mehrere Disks bedrucken möchten, legen Sie eine neue Disk ein und drücken Sie OK. Drücken Sie Start Farbe (Colour Start). Die nächste Disk wird bedruckt. (Wiederholen Sie diesen Schritt für jede weitere Disk.)

## **Druckposition anpassen**

Wenn der Druck über die Kanten der Disk hinausgeht, muss möglicherweise die Druckposition angepasst werden.

- 1 Drücken Sie Menü.
- 2 Drücken Sie ▲ oder ▼, um Inbetriebnahme anzuzeigen.
- **3** Drücken Sie Inbetriebnahme.
- 4 Drücken Sie ▲ oder V, um Vertikale Ausrichtung Disk anzuzeigen.
- 5 Drücken Sie Vertikale Ausrichtung Disk.
- 6 Passen Sie die Druckposition durch Drücken von ▲, ▼, ◀ oder ► an.
- 7 Drücken Sie OK.

# **Drucken von einem Speichermedium**

Sie können ein auf einer Speicherkarte oder einem USB-Stick gespeichertes Bild auswählen und auf eine bedruckbare Disk drucken.

#### Hinweis

Sie können acht Bilder einer Videodatei auf eine bedruckbare Disk drucken. Die Bilder werden aus der Videodatei extrahiert und automatisch angeordnet.

Setzen Sie eine Speicherkarte oder einen USB-Stick in das Brother-Gerät ein. Drücken Sie Stopp (Stop/Exit). (Für DCP-J925DW) Drücken Sie ◀ oder ▶, um Disk anzuzeigen. 4 Drücken Sie Disk. Hinweis Sie können den Druckvorgang auch durch Öffnen der Disk-Führung starten. 5 Drücken Sie Von Karte drucken. Im Display werden Sie dazu aufgefordert, darauf zu achten, dass ausreichender Freiraum zum Einlegen einer Disk vorhanden ist. Drücken Sie OK. Hinweis Stellen Sie sicher, dass hinter dem Gerät ein Freiraum von mehr als 10 cm ist. 6 Im Display werden Sie dazu aufgefordert, die Scannerabdeckung zu öffnen und das Disk-Fach herauszunehmen. Drücken Sie OK. 7 Im Display werden Sie dazu aufgefordert, im nächsten Bildschirm den internen und externen Durchmesser festzulegen. Drücken Sie OK. 8 Drücken Sie ▲ oder ▼, um den Außen- und Innendurchmesser des bedruckbaren Bereichs auf der Disk festzulegen. Drücken Sie OK. Hinweis Informationen zu den Maßen für Außen- und Innendurchmesser finden Sie auf der Verpackung der bedruckbaren Disk. Auf dem Speichermedium vorhandene Bilder werden im Display angezeigt. Drücken Sie ◀ oder ▶, um das zu druckende Bild anzuzeigen.

10 Drücken Sie auf das gewünschte Bild.

Im Display wird eine Druckvorschau angezeigt.

- 11 Stellen Sie sicher, dass sich das zu druckende Bild innerhalb des Rahmens im Display befindet. Der eingerahmte Bereich wird gedruckt.
  - Drücken Sie ▲ oder ▼, < oder ▶, um das Bild zu verschieben.
  - Drücken Sie + oder -, um die Größe des Bildes zu ändern.

Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Zum Drucken einer Testseite auf Papier drücken Sie Testdruck und gehen Sie zu Schritt (2).
- Wenn Sie die Disk bedrucken möchten, drücken Sie OK und gehen Sie zu Schritt ().

## Hinweis

Wenn sich die Disk-Führung öffnet, schließen Sie diese vor dem Drucken einer Testseite.

12 Falls sich eine Disk im Disk-Fach befindet, entfernen Sie diese. Stellen Sie sicher, dass in der Papierzufuhr A4-Papier eingelegt ist. Drücken Sie Start Farbe (Colour Start). Das Gerät druckt die Testseite aus.

# Hinweis

Zum Drucken einer Testseite können Sie A4-Papier verwenden.

13 Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Wenn das Ergebnis des Testdrucks zufriedenstellend ist, drücken Sie OK und gehen Sie zu Schritt (1).
- Wenn das Ergebnis des Testdrucks nicht zufriedenstellend ist, verändern Sie den bedruckbaren Bereich des Bildes.

Gehen Sie zu Schritt 1.

- 14 Geben Sie die gewünschte Anzahl der Kopien ein. Drücken Sie hierzu entweder direkt auf das entsprechende Feld oder drücken Sie + bzw. -. Dann haben Sie die folgenden Möglichkeiten:
  - Zum Ändern der Druckeinstellungen drücken Sie Druckeinst. und gehen Sie zu Schritt (b).
  - Wenn Sie keine Einstellungen ändern möchten, gehen Sie zu Schritt ().
- 15 Wählen Sie die Art der bedruckbaren Disk.
  - Wenn Sie Druckbare Disk gewählt haben, gehen Sie zu Schritt
  - Wenn Sie Disk glänzend gewählt haben, gehen Sie zu Schritt ().
- 16 Drücken Sie Normal oder Langsam trocknend. Verwenden Sie Langsam trocknend, wenn der Druck verschmiert ist.
- 17 Drücken Sie Disk drucken.
18 Legen Sie eine bedruckbare Disk ins Disk-Fach ein. (Siehe Bedruckbare Disk einlegen ➤➤ Seite 234.) Drücken Sie OK.

### 19 Drücken Sie Start Farbe (Colour Start).

Das Gerät bedruckt die Disk.

Sie haben die folgenden Möglichkeiten:

- Wenn Sie nur eine Disk bedrucken, zeigt eine Meldung im Display die Fertigstellung an. Drücken Sie OK.
- Wenn Sie mehrere Disks bedrucken möchten, legen Sie eine neue Disk ein und drücken Sie OK. Drücken Sie Start Farbe (Colour Start). Die nächste Disk wird bedruckt. (Wiederholen Sie diesen Schritt für jede weitere Disk.)

### Hinweis

Wenn der Druck über die Kanten der Disk hinausgeht, muss möglicherweise die Druckposition angepasst werden. (Siehe *Druckposition anpassen* ➤➤ Seite 240.)

# Drucken vom Computer (Windows<sup>®</sup>)

Brother bietet eine einfach zu verwendende Anwendung zum direkten Drucken auf bedruckbare Diskmedien. Die Anwendung NewSoft CD Labeler bietet Ihnen Vorlagen zur Erstellung von Disk-Labels und passenden Covers sowie die Möglichkeit, Ihre eigenen Disk-Labels zu kreieren.

### NewSoft CD Labeler installieren

Zur Verwendung von NewSoft CD Labeler muss die Anwendung NewSoft CD Labeler von der mit Ihrem Gerät gelieferten CD-ROM installiert werden. Installieren Sie NewSoft CD Labeler wie folgt:

- Legen Sie die mitgelieferte CD-ROM in Ihr CD-ROM-Laufwerk ein. Der Begrüßungsbildschirm öffnet sich automatisch. Wenn der Bildschirm für den Modellnamen angezeigt wird, wählen Sie Ihr Gerät aus. Wenn der Sprachbildschirm angezeigt wird, wählen Sie Ihre Sprache aus.
- 2 Das Hauptmenü der CD-ROM wird geöffnet. Klicken Sie auf Zusätzliche Anwendungen.
- 3 Klicken Sie auf **NewSoft CD Labeler**. Folgen Sie den Anweisungen auf dem Bildschirm.

🖉 Hinweis

- Wenn der Brother-Bildschirm nicht automatisch erscheint, doppelklicken Sie unter Arbeitsplatz (Computer) auf das CD-ROM-Symbol und doppelklicken Sie dann auf start.exe.
- Der auf Ihrem Computer angezeigten Bildschirme können je nach Region variieren.

Sie können NewSoft CD Labeler starten, indem Sie **NewSoft CD Labeler** unter **Start/Alle Programme**/ **NewSoft CD Labeler** auf Ihrem Computer auswählen.

Informationen zur Erstellung einer Labels finden Sie im Benutzerhandbuch von NewSoft CD Labeler. Dieses rufen Sie auf, indem Sie auf **Start/Alle Programme/NewSoft CD Labeler/NewSoft CD Labeler Help** klicken.

### Disk-Label von einem Computer aus drucken

- Wenn Sie mit der Anwendung NewSoft CD Labeler ein Disk-Label erstellt haben, wählen Sie den Druckbefehl.
- Wählen Sie den Namen Ihres Gerätes im Drucken-Dialogfeld aus und klicken Sie auf Eigenschaften. Das Druckertreiberfenster erscheint.
- 3 Nehmen Sie die gewünschten Einstellungen für die folgenden Optionen in der Registerkarte Grundeinstellungen vor.
  - **Druckmedium**: Wählen Sie Bedruckbare Disc oder Bedruckbare Disc glänzend.
  - Druckqualität: Wählen Sie Normal oder Langsam trocknend. (Nur bedruckbare Disk.)
  - Papiergröße: Wählen Sie 12 cm Disc (120 mm).
  - **Kopien**: Wählen Sie die gewünschte Kopienanzahl.

Ändern Sie bei Bedarf weitere Einstellungen. (Ausführliche Informationen finden Sie unter *Druckertreiber-Einstellungen* ➤➤ Seite 6.) Klicken Sie auf **OK**.

- Im Dialogfeld werden Sie dazu aufgefordert, die von Brother erhältliche CD Labeler Software f
  ür das Bedrucken von Diskmedien zu verwenden. Klicken Sie auf OK.
- 5 Klicken Sie auf **OK**.
- 6 Im Dialogfeld werden Sie dazu aufgefordert, darauf zu achten, dass hinter dem Brother-Gerät ausreichender Freiraum ist. Klicken Sie auf OK.
- Im Display am Brother-Gerät werden Sie dazu aufgefordert, darauf zu achten, dass hinter dem Brother-Gerät ausreichender Freiraum ist. Drücken Sie OK.
- 8 Im Display am Brother-Gerät werden Sie dazu aufgefordert, die Scannerabdeckung zu öffnen und das Disk-Fach herauszunehmen. Drücken Sie OK.
- 9 Im Display am Brother-Gerät werden Sie dazu aufgefordert, eine bedruckbare Disk ins Disk-Fach einzulegen.

Legen Sie eine bedruckbare Disk ins Disk-Fach ein. (Siehe *Bedruckbare Disk einlegen* ➤➤ Seite 234.) Drücken Sie OK.

- Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät bedruckt die Disk. Sie haben die folgenden Möglichkeiten:
  - Wenn Sie nur eine Disk bedrucken, zeigt eine Meldung im Display die Fertigstellung an. Drücken Sie OK.
  - Wenn Sie mehrere Disks bedrucken, werden Sie im Display dazu aufgefordert, die nächste Disk einzulegen. Legen Sie eine neue Disk ein und drücken Sie OK, und drücken Sie dann Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Die nächste Disk wird bedruckt. (Wiederholen Sie diesen Schritt für jede weitere Disk.)

### Hinweis

- Verwenden Sie die von Brother erhältliche Software zum Bedrucken von Disks, wenn sie eine CD/DVD/ BD bedrucken möchten. Beim Bedrucken von Disks mit anderen Anwendungen kann das Innere des Gerätes verunreinigt werden.
- Wenn der Druck über die Kanten der Disk hinausgeht, muss möglicherweise die Druckposition angepasst werden. (Siehe Druckposition anpassen ➤> Seite 240.)

## **Drucken vom Computer (Macintosh)**

Brother bietet eine einfach zu verwendende Anwendung zum direkten Drucken auf bedruckbare Diskmedien. Die Anwendung NewSoft CD Labeler bietet Ihnen Vorlagen zur Erstellung von Disk-Labels und passenden Covers sowie die Möglichkeit, Ihre eigenen Disk-Labels zu kreieren.

### NewSoft CD Labeler installieren

Zur Verwendung von NewSoft CD Labeler muss die Anwendung NewSoft CD Labeler von der mit Ihrem Gerät gelieferten CD-ROM installiert werden. Installieren Sie NewSoft CD Labeler wie folgt:

- Legen Sie die mitgelieferte Installations-CD-ROM in Ihr CD-ROM-Laufwerk ein. Doppelklicken Sie auf das MFL\_PRO Suite-Symbol auf dem Schreibtisch.
- 2 Doppelklicken Sie auf Brother-Support.
- Klicken Sie im Brother-Support-Bildschirm auf das NewSoft CD Labeler-Symbol, um zur Download-Seite für NewSoft CD Labeler zu gelangen, und folgen Sie den Anweisungen auf dem Bildschirm. Sie können NewSoft CD Labeler starten, indem Sie auf das NewSoft CD Labeler-Symbol klicken. Dieses befindet sich unter Macintosh HD/Programme.

Informationen zur Erstellung einer Labels finden Sie im Benutzerhandbuch von NewSoft CD Labeler. Dieses rufen Sie auf, indem Sie auf **Hilfe** in der Menüleiste klicken, dann auf **NewSoft CD Labeler Hilfe**.

### Disk-Label von einem Computer aus drucken

- Wenn Sie mit der Anwendung NewSoft CD Labeler ein Disk-Label erstellt haben, klicken Sie auf **Datei** und dann auf **Drucken**. Vergewissern Sie sich, dass im Drucken-Dialogfeld Ihr Gerät ausgewählt ist.
- 2 Wählen Sie **12 cm Disc** aus der Dropdown-Liste **Papiergröße** aus. Klicken Sie auf **Erweitert**.
- 3 Wählen Sie **Druckeinstellungen** im Drucken-Dialogfeld aus.
- 4 Nehmen Sie die gewünschten Einstellungen für die folgenden Optionen vor.
  - **Druckmedium**: Wählen Sie Bedruckbare Disc oder Bedruckbare Disc glänzend.
  - Druckqualität: Wählen Sie Normal oder Langsam trocknend. (Nur bedruckbare Disk.)

Ändern Sie bei Bedarf weitere Einstellungen. (Ausführliche Informationen finden Sie unter Brother-Druckertreiber verwenden ➤> Seite 134.)

5 (Für Benutzer von Mac OS X 10.6.x) Geben Sie die gewünschte Kopienanzahl ein.

### Hinweis

(Für Benutzer von Mac OS X 10.4.11 bis 10.5.x)

Sie können nicht mehrere Disks gleichzeitig bedrucken.

Klicken Sie auf **Drucken**.

- 7 Im Dialogfeld werden Sie dazu aufgefordert, die von Brother erhältliche CD Labeler Software für das Bedrucken von Diskmedien zu verwenden. Klicken Sie auf OK.
- 8 Im Display am Brother-Gerät werden Sie dazu aufgefordert, darauf zu achten, dass hinter dem Brother-Gerät ausreichender Freiraum ist. Drücken Sie OK.
- Im Display am Brother-Gerät werden Sie dazu aufgefordert, die Scannerabdeckung zu öffnen und das Disk-Fach herauszunehmen. Drücken Sie OK.
- Im Display am Brother-Gerät werden Sie dazu aufgefordert, eine bedruckbare Disk ins Disk-Fach einzulegen.
   Legen Sie eine bedruckbare Disk ins Disk-Fach ein. (Siehe Bedruckbare Disk einlegen ➤➤ Seite 234.)
   Drücken Sie OK.
- Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Das Gerät bedruckt die Disk. Sie haben die folgenden Möglichkeiten:
  - Wenn Sie nur eine Disk bedrucken, zeigt eine Meldung im Display die Fertigstellung an. Drücken Sie OK.
  - Wenn Sie mehrere Disks bedrucken, werden Sie in einem Dialogfeld dazu aufgefordert, die nächste Disk einzulegen. Legen Sie eine neue Disk ein und drücken Sie OK. Drücken Sie Start S/W (Mono Start) oder Start Farbe (Colour Start). Die nächste Disk wird bedruckt. (Wiederholen Sie diesen Schritt für jede weitere Disk.)

### 🖉 Hinweis

- Verwenden Sie die von Brother erhältliche Software zum Bedrucken von Disks, wenn sie eine CD/DVD/ BD bedrucken möchten. Beim Bedrucken von Disks mit anderen Anwendungen kann das Innere des Gerätes verunreinigt werden.
- Wenn der Druck über die Kanten der Disk hinausgeht, muss möglicherweise die Druckposition angepasst werden. (Siehe Druckposition anpassen ➤> Seite 240.)

# A

# Stichwortverzeichnis

# Α\_\_\_\_\_

Auf eine Disk drucken	23/
	 204

## С

С	
ControlCenter2	
Macintosh	168
ControlCenter4	
Windows <sup>®</sup>	60

\_\_\_\_\_

## D

DeviceSelector	153, 190, 211
Drucken	
Macintosh	
Brother-Druckertreiber	134
Windows <sup>®</sup>	
Broschürendruck	12
Brother-Druckertreiber	6
Duplexdruck	12

F	
FaceFilter Studio	31
FAX (PC-FAX)	
Macintosh	
Senden	146, 149
Windows <sup>®</sup>	
Adressbuch	105
Deckblatt	100
einfache Benutzeroberfläche	102
empfangen	111
Faxbedienfeld	101
Gruppe	107
Senden	

### Ρ

PaperPort <sup>™</sup> 12SE (Windows <sup>®</sup> )	55, 57, 58
Exportieren	57
Importieren	57
Presto! PageManager (Macintosh)	166

## R

Remote Setup	
Macintosh	189
Windows <sup>®</sup>	96

S	
Scannen	
Macintosh	
Auflösung	156
OCR	
Presto! PageManager	166
TWAIN-kompatibel	153
Scanner-Taste	
Netzwerk	207, 213
USB	
Windows <sup>®</sup>	
Auflösung	43
TWAIN-kompatibel	39
WIA-kompatibel	47
Speichermedium-Funktionen	
Macintosh	191
Windows <sup>®</sup>	
Status Monitor	-
Macintosh	
Windows®	4
	······································

т	
Treiber	
Macintosh	
Brother-Druckertreiber	134
TWAIN	153
Windows <sup>®</sup>	
Brother-Druckertreiber	2, 6
TWAIN	39
WIA	47



Besuchen Sie unsere Website http://www.brother.com/

Dieses Produkt ist nur für die Verwendung in dem Land zugelassen, in dem es erworben wurde. Die Brother-Vertretungen und Brother-Händler der einzelnen Länder können die technische Unterstützung nur für die Geräte übernehmen, die in ihrem jeweiligen Land gekauft wurden.